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MTO de una gran área de servicios junto a La Atalaya

Proyectan una nueva
zona industrial
La empresa Gedeco tiene en proyecto la construcción de 
uos gran zona de servicios en la fínca Valcansado, de 
350 Ha. de extensión, situada en la carretera de Toledo, 
detrás de la azucarera y junto a La Atalaya. El proyecto 
incluye la reserva de 100 hectáreas para uso industrial. 
El responsable de Gedeco en Ciudad Real, Jacinto Jara- 
millo, dijo que este plan es “la solución para la ciudad”.

El proyecto de Valcansado 
iba incorporado, como pro
puesta particular, al avance del 
PGOU, ya que es precisa la 
recalificación de los terrenos. 
Sin embargo, la Comisión 
municipal que discute el avance 
ha decidido posponer su estu
dio hasta que esté aprobado 
el avance, para analizar este 
proyecto junto a las demás pro
puestas particulares que se 
hagan al PGOU.

La zona de servicios de Val-

cansado prevé un área residen
cial, un parque tecnológico y, 
entre otras cosas, 100 hectáreas 
para industrias “productivas”, 
no para naves convertidas en 
almacenes.

El ambicioso proyecto de 
Valcansado ha sido diseñado 
por un equipo de técnicos espe
cializados en zonas de servicios 
de este tipo, existentes en otras 
ciudades.

(Pág. 5) Valcansado está junto a la azucarera. RUEDA

CPE: nuestro plan 
de tráfico está 
realizado por 
personas 
cualificadas

La Confederación Provincial 
de Empresarios ha salido al 
paso, mediante nota remitida 
a LA TRIBUNA, de las des
calificaciones que políticos y 
representantes de algunos 
colectivos, han hecho del plan 
alternativo de tráfico y que ha 
sido elaborado por expertos, 
dos ingenieros de Caminos y 
uno de Obras Públicas, y en 
consecuencia, de acuerdo con 
normas académicas y científi
cas propias de su formación, 
cosa que no sucede con el idea
do por personas con represen
tación política, pero carentes 
de estudios cualificados. La 
CPE dice que la prudencia y 
moderación que ha venido 
manteniendo, les ha aconseja
do no polemizar sobre el asun
to, pues entienden que se han 
vertido opiniones, principal
mente en ‘Lanza’, que se basan 
en criterios políticos o parti
culares y no en razonamientos 
técnicos o urbanísticos.

(Pág. 6)

La Junta podría 
colaborar con 150 
millones en el plan 
(lelos prejubilados 
de Fesa-Enfersa

La Junta de Comunidades 
® Castilla-La Mancha podría 

pportar 150 millones de pesetas 
P2ra el plan de pensiones de 

41 trabajadores prejubiJa- 
de Fesa-Enfersa de Puer- 

1 ollano, según ha podido saber 
¡^TRIBUNA de fuentes sin- 

■cales e institucionales. La 
aportación se repartiría con 
ptro millones de pesetas por 
«aa trabajador prejubilado. El 
jade, Manuel Juliá, apoya las 
Vindicaciones de los traba- 

actual Fertiberia, 
j ‘^^^ ^^ decidido, de 

1^0 con los sindicatos, pre- 
F Oar al Gobierno central.

L ,_ (Pág. 10)

P Puertollano 
Mustrial empató 
P d campo 
f el Mora (1-1)

►Aprobada la 
comisión 
sobre el ‘caso 
Roldán’

(Pág. 19)

►Los gastos 
electorales de 
los partidos 
se reducen en 
un 20%

(Pág. 19)

►Aznar 
propone un 
pacto de 
desarrollo 
autonómico

►El
Bundesbank 
baja el tipo 
de interés
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Carnaval de la Tercera Edad. Ayer tuvo lugar en el Palacio del Carnaval 
la tradicional fiesta que en esta fecha ofrece el Ayuntamiento a la Tercera Edad. 
Como se ve en la foto de Rueda Villaverde, “la carpa” se abarrotó de mayores 
que disfrutaron del chocolate con churros y que luego bailaron y recordaron sus 
buenos tiempos.
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¿Quién cuestiona el Estado?

►
 No le falta 

razón al líder 
del PP, que 
aprovecha para 
plantar también 
la cuestión de 
cuál es el papel 
de arbitraje de 
los partidos 
nacionalistas

FEDERICO QUEVEDO

E
n los últimos días el presidente del Partido Popular, 
José María Aznar, está aprovechando encuentros más 
o menos privados con periodistas para alertar sobre 

algo que va más allá de la política diaria de los partidos 
y que tiene un calado más de fondo: el Estado, tal y como 
se entiende en la Constitución de 1978, se está poniendo 
en cuestión desde algunos ámbitos nacionalistas que quieren 
aprovechar la actual debilidad del Gobierno socialista para 
hacer reivindicaciones que pueden poner en peligro el actual 
modelo constitucional. No le falta razón al líder del PP, 
que aprovecha para plantar también la cuestión de cuál es 
el papel de arbitraje de los partidos nacionalistas y si se 
está poniendo en práctica de una forma razonable. Aznar, 
finalmente, llama la atención sobre el temor a que de los 
dos grandes partidos nacionales uno, el PSOE, pierda su 
identidad nacional en favor de sus federaciones regionales, 
que temen perder presencia en sus autonomías cediéndoseia 
a los nacionalistas. Se trata, por tanto, de llevar el debate 
a glo que en los próximos meses, sobre todo tras el Congreso 
del PSOE, puede hacemos replantear la idea de España sin 
venir a cuento. Es indudable que los partidos nacionalistas 
no van a ceder nunca en sus pretensiones y van a intentar 
lograr del Gobierno central mayores cesiones en favor de 
las administraciones autonómicas. Pero en la Constitución 
hay un modelo de Estado, y desde el ámbito del nacionalismo 
catalán se aprovecha su posición dominante sobre el Gobierno

para poner en cuestión ese modelo. Cuestiones como el bilin 
güismo en Cataluña no son más que un primer paso para 
un algo más que pretende otorgar a la administración catalana 
de un poder distinto y distante del resto de las comunidades 
autónomas. En aras de la “singularidad” se pretende un poder 
ejecutivo mucho mayor del actual y la práctica desaparición 
de la presencia del Estado central en aquella región, No 
vamos a discutir ahora la singularidad catalana, que parece 
incuestionable en razón de una lengua y una cultura propias 
pero hay que preguntarse hasta qué punto se puede crear 
un agravio comparativo con el resto de las comunidades autó
nomas si esa “singularidad” pretende traducirse en tener la 
llave de su propia caja financiera a base de solicitar com
petencias, algunas de las cuales son exclusividad de la Admi
nistración central. Está bien que se quiera replantear el modelo 
autonómico, sobre todo porque la existencia de cinco admi
nistraciones -local, provincial, autonómica, estatal y comu
nitaria- conlleva un exceso de burocracia que en lugar de 
acercar la administración al ciudadano marca una distancia 
en muchas ocasiones casi insalvable. Racionalizar las admi
nistraciones y ceder determinadas competencias como establece 
la Constitución es una tarea necesaria, pero que debería ser 
producto de un pacto de Estado en el que estén incluidos 
todos los partidos políticos y que no afecte sólo a las auto
nomías, sino también a la administración local. Pero el segundo 
peligro es precisamente el que ese pacto se conviertan en 
una negociación bilateral del Gobierno con Convergencia i 
Unió.

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

Un extraño aroma Charly

N
adie había vuelto a 
hablar de Amedo 
y Domínguez. De 

pronto el ministro del Inte
rior se descuelga con que 
es partidario de conceder 
el tercer grado penitencia
rio a los dos ex policías. 
Las coincidencias de la vida 
llevan a Felipe González a 
decir lo propio 24 horas 
después a la salida de su 
entrevista en el palacio de 
El Pardo con el presidente 
de Hungría. Y justo al día 
siguiente nos enteramos de 
que Amedo y Domínguez 
han salido de la cárcel, del 
centro penitenciario de 
Guadalajara, para disfrutar 
los siete días de permiso 
de Navidad que entonces, 
en Navidad, le negó la juez 
de vigilancia penitenciaria 
de Ocaña. ¿Qué está pasan
do para que, de pronto, sin 
causa aparente, a todo el 
mundo desde el gobierno 
y sus aledaños les hayan 
entrado la prisa de “arre
glar” la situación de Ame
do y Domínguez? La ver
dad es que las cuentas no 
salen. Amedo y Domínguez 
fueron condenados a más 
de 100 años por barba, y 
llevan seis en la cárcel, por 
lo que no se comprende

que se hable de la cuarta 
parte de la condena. Otras 
fuentes aseguran que se 
trata de evaluar la buena 
conducta... En fin, desde 
otras fuentes se insinúa que 
Amedo ha expresado su 
malestar por seguir en pri
sión, y alguien que le cono
ció bien durante el proceso 
contra él y su compañero 
Domínguez, dice que en 
este momento no va a decir 
una sóla palabra -me refie
ro a Amedo-porque se 
“juega mucho”. Cuando el 
caso de los GAL estaba en 
su apogeo no fueron pocas 
las voces que, o bien en 
alto o simplemente 
susurrándolo, insinuaron 
que había un pacto con la 
anterior dirección del 
ministerio del Interior para 
quedar libre en un plazo 
razonable de tiempo. De 
existir, es uno de los secre
tos que guarda y guardará 
por los siglos de los siglos 
el ex secretario de Estado 
para la Seguridad, Rafael 
Vera. Corcuera no sabe no 
contesta y Barrionuevo, 
que era ministro del Inte
rior cuando se destapó la 
caja de los truenos de los 
GAL, pone también cara 
de póker.

CARMEN 
FERRERAS

P
obre chico. No va a 
poder salir de casa. 
Lleva un carreron 

que es como para pensár
selo dos veces. Las salidas 
de Carlos de Inglaterra por 
los predios maternos de la 
Commenwealth van acom
pañadas de serias intentonas 
de atizarle o espolvorearle 
donde le pillen. Lleva ya dos 
intentonas y sabido es que 
no hay dos sin tres. Primero 
en Australia y luego en Nue
va Zelanda dos leales sub
ditos de su graciosa Majes
tad, han querido testimo
niarle, en la persona de su 
primogénito y heredero, su 
lelatad y cariño.

Lo que es ir para rey. 
Charly no perdió ni en un 
amago ni en otro la com
postura, estuvo a la altura 
que de un británico se espe
ra. Y no es que los britá
nicos no tengan miedo, es 
que tienen flema. A veces 
la flema les ahoga pero no 
pierden la compostura. Lue
go se demuestra que son 
más pendones que sus 
comunes mediterráneos de 
tradicional mala fama, pero, 
en viéndoles, cualquiera lo 
diría.

Si Carlos de Inglaterra 
pasó miedo, si le dieron un 

susto es algo que nunca 
sabremos, salvo que el pro
tagonista de los dos sucesos 
quiera contarlo. Lo que sí 
se puso de manifiesto es que 
los mamporreros y rociado
res se pueden aproximar 
demasiado al futuro rey de 
Inglaterra. O sea, que su 
escolta, su guardia de segu
ridad no es tan observadora 
ni tan sicóloga como cabria 
esperar de la guardia per
sonal del noble más rancio 
del Gotha europeo. Cual
quiera puede hacerle diana, 
excepto su eximia ex-esposa. 
Se ve que por ahí, por Nue
va gales del Sur y demás 
no ven la monarquía con los 
mismos ojos que se ve en 
el país de origen de Charly.

Me da mucha pena lo que 
está ocurriendo porque el 
chaval me cae bien, Yo que 
lo veo inteligente y prepa
rado. Más que cualquier 
otro en sus circunstancias. 
Que se equivocó cuando eli
gió mujer, bueno, eso ocurre 
hasta en las mejores familias 
como se supone que es la 
suya. Pero no por eso, y por 
sus calentones en la camilla 
palaciega, se le va a negai 
el plan y el agua. Hay que 
ser más tolerantes, caramba.

La Tríbuna
Año V

Depósito Legal: CR-1164-1990

Director
Manuel López Camarena 

Redacción:

Carlos Muñoz de Luna,

Pilar Muñoz González,

Jesús Fuentes Cabañas,

Marisa García Carretero,

Pelayo Martín Sendarrubias,

Francisco Javier Peña.

Fotografía:
Remigio Rueda Villaverde 

Telefotos: Efe 
Agencias informativas: 
Efe, Lid y Mencheta 

Redacción, administración, 
suscripción y publicidad: 

Plaza del Pilar, 7, Entreplanta.
Teléfonos: 21 53 01 - 020304.

Fax: 21 53 06

EDITA: PUBLICISA
(Publicaciones de 

Ciudad Real, S.A.)

Departamento de Publicidad 
Diego del Moral Ollero 

Director Técnico 
Antonio Lajara

Exclusiva de publicidad nacional 

NOVOMEDIA, S.A.
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Pablo Melgar • 

Miguel Angel Laseca. Recoléis 
15 TeIfT 577 56 42.
564 19 09; Barcelona: Ram 
Domínguez. Beethoven, D.
201 12 66; Valencia; San^ 
Sánchez Beato. Embajador
3. Telf: 351 10 65



La Tribuna
3'''^^^^’He 1994 

fcbreiojS^

El catalán en Cataluña Mujeres

if^TONlO 
pápell

1 Tribunal Supremo, irritado 
por las facultades de casa
ción de sentencias que se 

ha arrogado el Tribunal Constitu
cional, ha decidido lanzar a éste la 
“patata caliente” de la enseñanza 
del catalán -o en catalán- en Cata
luña. El proverbial conservadurismo 
de los más altos escalafones de la 
magistratura ha encontrado campo 
abonado para tal empeño, que coin
cide —casualmente, o no tan casual
mente- con una espectacular cam
paña de prensa “españolista” de un 
periódico que en otro tiempo llegó 
a proclamar “hombre del año” a 
Jordi Pujol. Todos sabemos el por 
qué de aquella campaña y de esta 
inefable veneración. El ponente de 
la consulta elevada al Constitucional 
por el Supremo sobre la Ley de 
Normalización Lingüística de Cata
luña, Pedro José Yagüe Gil, pone 
aviesamente el dedo en la llaga: 
cuando los constituyentes tramita
ban nuestra Carta Magna, el grupo 
catalán -Minoría Catalana, en aquel 
momento-pretendió que se recono
ciera expresamente el “deber” de 
conocer las lenguas cooficiales, pero 
la propuesta no fue aceptada. “Cree
mos que la voluntad del constitu
yente -dice el magistrado- fue cla
ra: no se quiso introducir en el texto 
de la Primera Norma el deber de 
conocer las lenguas oficiales distin
tas de la oficial de toda España”. 
Ciertamente, el artículo 3 de la 
Constitución dice textualmente en 
su primer párrafo que “El castellano 
es la lengua española oficial del 
Estado. Todos los españoles tienen 
el deber de conocería y el derecho 
a usarla”. Y en el párrafo segundo 

determina que “Las demás lenguas 
españolas serán también oficiales en 
las respectivas Comunidades Autó
nomas de acuerdo con sus Estatu
tos”. En aquellos momentos, no se 
podía ni procedía hacer más. ¿Qué 
hubiera ocurrido, por poner un 
ejemplo estridente, si la Constitu
ción de 1978 hubiera impuesto a 
todos los residentes en Euskadi la 
obligación imperativa de hablar vas
co?. Con toda evidencia, los cons
tituyentes pretendieron, por encima 
de todo, auspiciar una normalización 
lingüística que no resultara conflic
tiva. Bien entendido que la situación 
no es homogénea en los territorios 
españoles con un idioma periférico: 
en Galicia, el gallego tiene una pre
ponderancia rural indiscutible, como 
ocurre en Euskadi con el euskera 
(euskera que ha tenido que ser 
refundido para que se entienda 
entre sí los dialectos estancos). Y 
en Cataluña -así como en Baleares 
o en ciertas zonas valencianas—, el 
catalán -lengua romance muy fácil
mente asimilable por un latino- y 
sus variantes son el principal vehí
culo de comunicación. Y no por 
razones políticas sino étnicas, espon
táneas. En la mayor parte delos 
hogares catalanes se habla catalán. 
El catalán es la lengua materna de 
la mayoría de los niños nacidos en 
Cataluña. Y aún hay más: al margen 
de ciertos casos aislados, no existe 
conflicto lingüístico en Cataluña, por 
más que alguien quiera encontrarlo. 
El castellano y el catalán conviven 
apaciblemente, y si no hubiera sido 
por determinadas represiones que 
están en la mente de todos, hoy 
no habría motivo para plantear con
flicto alguno.

CARLOS 
MUÑOZ DE 
LUNA

ristina Almeida, locuaz defensora 
de la igualdad entre los sexos, 
pasó por Ciudad Real para par

ticipar en el ciclo de conferencias orga
nizado por el PSOE bajo el título global 
de “Las mujeres en la vida política”, un 
ciclo al que, como era previsible, asisten 
muchas más mujeres que hombres.

A los hombres les gusta mucho hablar 
de mujeres, pero cuando se trata de 
hacerlo de las mujeres y la política, las 
mujeres y la economía, las mujeres y la 
cultura o las mujeres y la ciencia, miran 
para otro lado y recuerdan miles de ocu
paciones ineludibles.

Incluso partidos que defienden abier
tamente la igualdad de los sexos, como 
el propio PSOE, se las ven y se las desean 
para hacer efectiva no ya esa igualdad, 
sino incluso la famosa cuota del 25 por 
ciento, invento que se nos vendió como 
el no va más del progresismo y se ha 
quedado en una ocurrencia a la que nadie 
hace caso.

No nos engañemos: las mujeres son 
las únicas interesadas en la igualdad de 
los sexos. Los hombres, especialmente si 
son públicos, la defienden vehemente
mente y hacen demagogia con ella, pero 
a la hora de la verdad quien quiere igual
dad se la tiene que ganar a pulso.

Almeida no descubrió nada nuevo al 
decir que la igualdad real no existe, y 
tampoco al insistir en que la sociedad 
avanza más lentamente que las mujeres: 
éstas deben recorrer más camino y, aun
que con obstáculos, tienen más margen 
de maniobra.

Un antiguo eslogan feminista decía: 
“Quien tiene capacidad debe tener una 
oportunidad”, sin distinguir entre sexos. 
Nadie puede oponerse a esto, pero la 
realidad sigue desmintiendo a los deseos.

A vueltas con el tráfíco

w. LOPEZ 
CAMARENA

o se recuerdan, en nuestra atribulada 
ciudad, reacciones más viscerales y 
furibundas contra algo relacionado 

con el tráfico y el aparcamiento, que las sus
citadas por el plan de tráfico impuesto por 
el. Ayuntamiento de Ciudad Real y el “con
traplan” ofrecido por los empresarios. De una 
y otra parte, medios de información por 
medio, se han cruzado acusaciones, desca
lificaciones y otras muestras de civilizada con
vivencia. Cierto que, como casi siempre, las 
mayores “boutades”, sinónimo afrancesado de 
estupidez y, ya está en el Diccionario de la 
Real Academia, gilipollez, han caido del lado 

de la izquierda, que, a falta de argumentos 
serios, se ha descolgado con injustificadas des
calificaciones y, en un caso concreto, acu
saciones graves que, de haber ido contra algu
no que yo me conozco, habrían dado con 
alguna concejala en los tribunales. No se pue
de acusar tan alegremente de plagio, estimo, 
a un profesional que, amén de otros méritos, 
ha intervenido en una obra de la categoría 
del trazado del AVE Madrid—Sevilla y con 
el que, por si interesa, no he cruzado una 
sola palabra. Mas al margen de estas con
sideraciones, no es serio descalificar, desde 
posturas exclusivamente políticas, el trabajo

hecho por auténticos profesionales con el úni
co y exclusivo fin, supongo, de aportar solu
ciones y devolver la vida al centro de la ciudad, 
hoy absolutamente mortecino, y no, como des
graciadamente ha demostrado ya el plan de 
tráfico socialista, crear problemas y, lo va 
a demostrar tambien, recaudar algo más de 
dinero para las maltrechas arcas municipales. 
Un solo ejemplo de lo dicho: el “contraplan” 
consagra algo tan práctico como los anillos 
concéntricos de circulación, pese al trazado 
medieval de nuestra ciudad, en un intento 
de agilizar la circulación. Hay varios más para 
el que sepa leer.
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Propuestas ai consejero de Educación

E
l secretario del Sin
dicato de Trabajado
res de la Enseñanza 
de Castilla-La Mancha (STE) 

ha presentado al consejero de 
Educación y Cultura de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha un escri
to, que transcribimos íntegro.

“Excmo. Sr. consejero de 
Educación:

En el Secretariado del Sin
dicato de Trabajadores de la 
Enseñanza de Castilla-La 
Mancha (STE) recibimos con 
expectación tu nombramiento 
como consejero de Educa
ción, dado que eres la primera 
persona que ocupa este cargo 
y conoce realmente la pro
blemática educativa y la rea
lidad de la enseñanza en nues
tra comunidad, por lo que se 
te podía considerar una per
sona idónea para recibir las 
transferencias en materia edu
cativa; desde esta perspectiva 
nos alegraron las declaracio
nes que hiciste recientemente 
referentes a la necesidad de 
fondos de compensación para 
Castilla-La Mancha a la hora 
de recibir estas transferencias, 
teoría que también sustenta
mos en el STE desde hace 
tiempo.

El STE es, como ya sabes, 
una organización claramente 
partidaria de igualar el auto
gobierno de las diferentes 
comunidades autónomas de 
nuestro Estado, por lo que 
no vimos bien, y seguimos sin 
verlo, el pacto entre el PSOE 
y el PP referente a las trans
ferencias, dado que las que 
se refieren a Educación

podrían ser delegadas y no 
plenas como tienen otras 
CC.AA.

Pensamos, por otra parte, 
que en el proceso de trans
ferencias educativas debemos 
participar todos los estamen
tos de la Comunidad Educa
tiva interesados; en estos 
momentos en los que la 
implantación de la Reforma 
Educativa está nuevamente 
retrasada, con menores recur
sos de los previstos en la 
Memoria Económica de la 
LOGSE y con una disminu
ción porcentual para este año 
94 del presupuesto del Minis
terio de Educación, con rela
ción a años anteriores, nos 
reafirmamos en esta idea. Es 
necesario, por lo tanto y desde 
nuestro punto de vista, que 
urgentemente se constituya el 
Consejo Escolar Regional o 
una Mesa de las Transferen
cias de Educación para Cas
tilla-La Mancha, con el obje
tivo de analizar la realidad de 
la estructura educativa en 
nuestra comunidad, compa
raría con la de otras comu
nidades y con la media de 
España, conocer el variante 
diseño de la estructura edu
cativa final que plantea el 
MEC para nuestra comuni
dad, analizar el camino a 
recorrer y concretar las exi
gencias a plantear al MEC 
para que desde el momento 
de la transferencia el servicio 
educativo en todos nuestros 
pueblos y ciudades esté igua
lado con la media nacional, 
o se presupuesten los fondos 
necesarios para ello. También

es la hora de ir planificando 
nuestros propios planes de 
estudios, en aquellos porcen
tajes del currículum que el 
MEC deja a las CC.AA. con 
transferencias.

Nos gustaría conocer los 
planes de consolidación —evi
tando la masificación—y 
expansión de nuestra Univer
sidad, con la finalidad de con
seguir que la tasa de esco
larización del alumnado de 18 
a 24 años deje de ser el 
8,98%, la más baja de España, 
y que nuestros jóvenes puedan 
realizar sus estudios en nues
tra Universidad.

Por otra parte, y como bien 
sabes, es necesario dotar a los 
centros de Educación Infantil 
y Primaria/EGB de personal 
laboral de Administración y 
Servicios, personal no con
templado en el organigrama 
del MEC para estos centros, 
pero del que sí están dotados 
la mayoría de centros de otras 
Comunidades Autónomas, 
con fondos de la Administra
ción Autónoma o/y local. Te 
proponemos que la Conseje
ría realice un proyecto de 
dotación de este personal a 
todos los centros que no lo 
tengan, y que se lleve adelante 
antes de que finalice el año 
1995.

Queremos proponerte tam
bién que la Consejería de 
Educación, en concierto con 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia, elabore una convo
catoria de “Experimentación 
de la jornada continua en los 
centros de Educación Infantil 
y Primaria/EGB”, que incluya

actividades complementarias 
dentro del Plan Educativo del 
centro, actividades que deben 
ser financiadas por las admi-, 
nistraciones autónomas y 
local y de cara a su aplicación 
en el curso 94-95, tras la apro
bación del proyecto en refe
réndum por la Comunidad 
Educativa correspondiente.

Sabemos que nuestras pro
puestas son difíciles, compli
cadas, costosas y que pueden 
acarrear problemas, pero tam
bién sabemos, igual que lo 
sabes tú, que el conformismo, 
la pasividad, la apatía, el 
desarrollar sólo lo fácil y lo 
que da votos, el dejar pasar 
por todo esto oportunidades 
para mejorar el sistema edu
cativo, es siempre conserva
dor y reaccionario.

Por último expresarte nues
tra total disponibilidad a tra
bajar junto a la Consejería de 
Educación en línea de lo que 
te acabamos de exponer, para 
que la asunción de transfe
rencias suponga al mismo 
tiempo una mejora del siste
ma educativo y de la calidad 
de la enseñanza, haciendo que 
las gentes de Castilla-La Man
cha vean que la Autonomía 
sirve para el progreso.

Esperando respuesta a 
nuestras propuestas, recibe un 
cordial saludo en nombre del 
Secretariado del STE de Cas
tilla-La Mancha”.

Para conocer la respuesta 
del consejero a nuestras pro
puestas hemos solicitado una 
entrevista.

(*) Augusto Serrano es 
miembro del Secretariado del 
STE.

^§0 se puá{( 
^0 Bosnis

^^JSUIZÜOROTE^

Igo se pudre en n»,.

quienes en el pasaje ¿ 
nación y ahora se despe? 
por sus despojos, L"'* 
implacable, ante el «,? * 
mundo y la manifiesi, S 
Cidad de políticos y d¡.|5 
tkos, empeñados enere * 
fictos de compromiso ^ 
otra vez desvanecidos lu í 
cruda realidad de lo/.,' 
desatados.

La contienda cruel y desn. 
dada, el rencor acumutadíí 
esa espiral de muerte y aJ 
trucción, la feroz inquinan 
mentada por las bombas, 
masacres y las represalias a 
cuitan los esfuerzos en pis a 
la paz. La reconciliación se ai 
vina lejana y problemática,p» 
que son muchas las cuente 
pendientes, demasiados fe 
reproches, excesivo el defe

ía 
un. 
caí 
del
laLa Humanidad entera asisi¡ ¿f

impotente al desarrollo impm 
de un conflicto que díaaíj 
se endurece, dejando su aimj 
ga y cotidiana estela de hoTO
y desolación. Se ponen bofe / 
e ingenuas esperanzas en esii ? 
riles conferencias, en rondasá ^'*'
conversaciones que nunca fu ’® 
tifican por la cerrazón de le ‘ ‘
contendientes, y en acuenfa
de alto el fuego sistemár

rasí

mente violados. El cinismo® ^' 
fe Útmuestran los dirigentes, ce

árttrasta con la desesperación i 
las poblaciones indefensas 
arrancadas de sus liogaia 
hambrientas, con el sufrimienl Í**’
de los heridos y mutilados,
el silencio de los muertos,

La comunidad intemaci«
sr

nc. 
ción, busca posturas retóiifl|f 
de acercamiento, ofrece ? “P

dilata entre tanto la intera

mediación, y parchea consol! ®f^
ciones mínimas su propia itó 
cisión. El espíritu de salvagm 13! 

Ó ,
dia de los valores de paz 
libertad, se diluye entre W ^“ 
palabrería vana, entre tan ^P* 
reticencia y vacilación, Eds ■ 
miedo a enfangarse en el tó ' 
zal balcánico. El gigante aií 
ricano, otrora presto a ahí 
derar dichos ideales « 
empresas militares, no para
dispuesto a repetir expendía 
pretéritas; el recuerdo de Vu .^^ 
nam todavía escuece. Y con 
en 1938, Europa se mini
ombligo, descubre sus prop( >^
vergüenzas, cierra io. 
ruborizada y deja hacer.

Ni la presencia testimtr 
de cascos azules, encorseta,

A
esii

en su heroica actuación p® 
pulsanimidad de sus res^ 
vos gobiernos, ni las 
de embargo, reiteradam:- ^¡^ 
eludidas, ni siquiera el recier |^|^( 
ultimátum lanzado pW' j^^ 
OTAN para que la art» p^ 
serbia se retire de sus p 
ciones en torno a Sanj ,

me

lograrán evitar que ce^j|j|ie, 
combates, cada vez mas « 
lentos. La locura sólo^n 
cuando se intervenga de 
contundente, mediante 
pación militar; o cuan o. 
la impasibilidad 
queden únicamente las P 
desmoronadas y las lap' ¡^ 
los cementerios para 
timonio de las miserias
ñas.
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Valcansado ocupa una extensión de 
350 hectáreas, de las que el 
proyecto de Gedeco reserva 100 
para industrias “productivas”, que 
podrán disponer de suelo gratis

11s mía
> 

g 
i^- Djfí^ de una ambiciosa área de servicios junto a La Atalaya
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Gedeco proyecta una 
gran zona industrial
'¿ empresa constructora Gedeco ha proyectado 
1/13 ambiciosa área de servicios en la fínca Val- 
pasado, situada en la carretera de Toledo, 
ietrás de la azucareras y junto al cerro de 
13 Atalaya. La zona tiene una extensión total 
ie 350 hectáreas, de las que 100 están previstas

como suelo industrial. La empresa promotora 
ha pedido al Ayuntamiento que esa zona sea 
recalifícada, propuesta que figuraba incorporada 
al avance del Plan General de Ordenación Urba
na (PGOU). En la reunión del miércoles, la 
Comisión que discute el PGOU decidió que esa

propuesta, junto a otra relativa a la fínca El 
Batán, se estudie cuando el avance sea aprobado. 
Junto a las demás peticiones de particulares 
que se realicen. Según Vicente Gallego, del CDS, 
el proyecto para Valcansado supondría prác
ticamente la creación de un nuevo anejo.

A Carlos MUÑOZ DE LUNA

e hoira 
n bola El responsable de Gedeco en 

Ciudad Real, Jacinto Jaramillo,
^"^¡Bijo qu^ ^1 proyecto de Val-■f

osado sería “la solución para

i de
icuerái

a ciudad” y explicó a grandes 
rasgos en qué consiste.

El aspecto más ambicioso
kl plan es la superficie pre- 

r Mn«Tt ir»rli icffi oc ¿1 fifi K/a/>_Capara industrias (100 hec-
^^^’ ^^g^'”^ Jaramillo,

rá ocupada por empresas delefensí írnocupaua por emprebab uc 
I^g0^ dadrid que ya han manifes- 
¿ ado su interés por el proyecto. 
(¡Qjj^, islas empresas podrían dispo- 

ler de suelo gratis y ya haytos,
^j(,i^ m equipo de profesionales 
ij^lj[^,g «cargados de su captación, 
■fgi^ 'ara ello, el AVE juega un 

zape! importante como gancho
,jjpjg|. ara las industrias.

El proyecto de Valcansado
lasido elaborado, según seña- 

, ó Jacinto Jaramillo, por un 
re\zí ^'^'P® formado por técnicos 

pecializados en este tipo de

dvapE
e paz

re 1
_j, royectos de grandes áreas de 
I¡g¿ emeios. En definitiva, se trata 
■ jfi 1^ '^ur a Ciudad Real unos

i. En

a ató ^™ios complementarios” 
les » P" I°s que no cuenta actual- 
1 Así, Jaramillo se refirió
erieixi ^^ instalación de un parque 
deVí ?^nlógico equipado para rea- 
Yete ^^f investigaciones con 

pedios avanzados.

La zona de Valcansado abarca unas 350 hectáreas situadas detrás de la azucarera. RUEDA
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os f ll^epto “a Ia americana

‘^imismo, incluye una zona 
■sidencial para la tercera 
M. con un concepto “a la 

respsff es decir, no sim- 
''s^idencias de ancianos, 

o Viviendas de una planta

itimo?
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3

daiiií®’ _ — _____
recifi» ® ^nas pequeñas parcelas, 
por I "^i^e habrá algunos servicios 

art®»
“5 í^'" *^^®’ ^^ ofertarán 
’^'^^i^ ^^^ parcela alre- 
^^^"■^ ilírt”' pilotar un pequeño 
lásflH ny llevar una vida sana”.

US P<^

^^ Valcansado 
n ^^^’^^ explicó Jacinto 

ílO'/^ a S, ’ P^^te del parque de 
Ilea ^^^^’ ^^iindante con la 

convertiría de este 
P'^^^ “pulmón natural 
dar" Í^a”.
5**^ de Gedeco

foveetn ^ satisfacción por este 
’ en el que, inicialmen-

; laft*

'dar 10

El Ayuntamiento ha “aparcado” el estudio del proyecto de Valcansado.

Í

te, hay prevista una inversión 
de 4.000 millones de pesetas 
y que supondría un importante 
paso adelante en el desarrollo 
de la ciudad.

Tras dos años de prepara
ción del proyecto, la aproba
ción del nuevo Plan Generla 
podría ser el espaldarazo para 
su puesta en marcha.

^ Industrias ^^productivas”, 

no sólo almacenes
El responsable de Gedeco en Ciudad Real hace hincapié 

en que el suelo industrial previsto en el proyecto de Valcansado 
será ocupado, de salir adelante el plan, por industrias 
“productivas”, no por naves que sólo sirven de almacén, como 
las que llenan los polígonos industriales existentes en la ciudad.

Por su parte, el portavoz del CDS en el Ayuntamiento, 
Vicente Gallego, coincidió en señalar la importancia y la 
envergadura del proyecto de Valcansado, que, a su juicio, 
merece una atención especial.

Gallego indicó, por otro lado, que lo más lógico es estudiar 
las propuestas de particulares, como la de Valcansado, en el 
mismo período de discusión del Plan General, pero no junto 
al avance del Plan General de Ordenación Urbana, con el 
que iba incorporada.

Asimismo, existe otra propuesta relativa a la finca El Batán, 
para la que se pide recalificación de suelo para convertirlo 
en residencial. El Batán está en la misma zona de Valcansado, 
pero al otro lado de la carretera.
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CPE: nuestro plan esta 
hecho por profesionales

Señalan que el actual plan de tráfico no está ideado por personas cualificadas

La Tribuna

La Confederación Provincial 
de Empresarios (CPE) har sali
do al paso, por medio de una 
nota de prensa enviada a este 
diario, de las manifestaciones 
de algunos políticos de la capi
tal y personas representantes 
de ciertos sectores, en contra 
del plan de tráfico alternativo 
encargado por la CPE.

La asociación de comercio 
integrada en ésta manifiesta 
que dicho plan ha sido 
horado por profesionales 
ingenieros de caminos y 
de obras públicas- y, en 

ela- 
-dos 
uno 
con-

secuencia, de acuerdo con cri
terios y normas académicas y 
científicas propias de su for
mación, cosa que no sucede 
con el actual, ideado por per
sonas con representación polí
tica pero carentes de estudios 
cualificados. Es por ello que 
el colectivo de comerciantes, 
también desconocedor de nor
mas urbanísticas o de tráfico, 
decidió acatar el proyecto ela
borado por los expertos, una 
vez que había constatado los 
perjuicios que le ocasionaba la 
ordenación del tráfico actual.

La nota añade que el refe
rido plan está concebido con 
criterios globales, en defensa 
de la ciudad y su centro urba
no, de su trascendencia para 
el resto de la provincia y de 
los sectores administrativos y 
comercial, de modo que, al 
entender de los comerciantes, 
no es serio ni riguroso desca

lificar todo el proyecto por el 
mero hecho de que lesione o 
perjudique los intereses de un 
colegio -asunto, por otro lado, 
a debatirde ciertas propiedades 
urbanas o cualesquiera otros 
intereses estrictamente parti
culares.

La CPE dice que la pruden
cia y moderación que ha venido 
manteniendo hasta ahora dicha 
asociación de comerciantes, en 
tanto se formara una comisión 
con el Ayuntamiento para 
encontrar un acuerdo -tal y 
como prometió el alcalde- les 
ha aconsejado no polemizar

“Se empeñan en convertír la 
ciudad en un pueblo”

El ingeniero de Caminos y 
uno de los autores del plan 
alternativo de tráfico 
encargado por la CPE, Luis 
Gutiérrez, declaró a LA 
TRIBUNA sobre las críticas a 
este proyecto, que parece que 
el objetivo es hacer un pueblo 
a una ciudad: “no tienen 
visión de futuro”.

El ingeniero matizó que 
este plan, como ya ha sido 
anunciado, es una compilación 
de varios textos y de ideas 
nuevas, “por lo que no es un 
plagio y si lo han leído, cada 

sobre este asunto pues entien
den, además, que la mayoría 
de las opiniones que se han 
vertido hasta el momento 
-principalmente a través del 
diario Lanza- se basan más en 
criterios e intereses políticos o 
particulares, que en razona
mientos técnicos, urbanísticos 
o de ordenación vial.

Como consecuencia de todo 
ello, la Confderación de 
Empresarios declara pública
mente -de nuevo- que está 
abierta a cualquier consulta o 
información que, acerca de 
dicho plan alternativo, desee 

vez que hay un capítulo que 
no es nuestro, lo hemos 
señalado con un asterisco o 
con un sic”.

Por lo que, añadió, si es un 
plagio, “que me demanden; lo 
que pasa es que nos hemos 
tenido que acomodar a un 
plan de tráfico que no se 
puede echar abajo en su 
totalidad”.

“No entiendo que lo 
califiquen de disparate y 
ocurrencia, cuando no son 
técnicos en la materia”, 
finalizó.

- - - - - - - - - - - Ea^
El ministro de 
Agricultura asist¡,á 
a la inauguración 
del Instituto de la 
Comunicación

Vi 
Fe

El Instituto de Com 
ción de la UCLM, que, 
su sede en el Palacio^ 
deparaiso, en Almagro 
sus puertas el próximo f 
abril para acoger el ' 
seminario que se impás 
el y que tratará sobre 
dismo agroalimentario Ah¡ 
de inauguración asistirá 
ministro de Agricultura Vi 
te Albero.

El seminario, fruto del 
venio marco firmado en su’ 
por la Universidad Compb 
se de Madrid, la UCUlvar 
Diputación Provincial, 
dirigido por José Luís’mi 
coordinador general de á 
gro, y se impartirá los sá 
16, 23 y 30 de abril, en jo 
de mañana y tarde. \ 
domingos 17 y 24 de dicho 
sólo por las mañanas. El 

un: 
Día 
R

grama elaborado para 
seminario recoge temas 
el campo español a través 
la historia, las organizad 
agrarias, los mercados munt 
les agroalimentarios, la re 
cusión de los acuerdos 
GATT, agricultura y medi 
biente, publicaciones agr 
etc. En cuanto a los part 
pantes, cabe mencionar 
Rafael Millán, asesor del mm 
tro de Agricultura, De 

realizar cualquier persona o 
colectivo, de modo que pueda 
sustentar sus opiniones en el 
conocimiento profundo del 
plan que, por otro lado, está 
a disposición del público desde 
el mismo día en que se pre
sentó.

La nota de prensa indica que 
la asociación de comerciantes 
lamenta que políticos como 
Elena González, concejala de 
IU y Emilio Villarino, concejal 
del PSOE, estén realizando 
tomas de postura apresuradas 
y descalificatorias, sin duda en 
beneficio de sus intereses per
sonales, en el primer caso, o 
de su partido, en el segundo, 
sobre un asunto que tiene tanta 
trascendencia para Ciudad 
Real y el resto de la provincia, 
puesto que de la ordenación 
del tráfico que se haga ahora 
dependerá en buena parte el 
futuro desarrollo de la capital 
y la articulación territorial, 
social y económica de la pro
vincia.

Por último, dicha asociación 
entiende que, con la financia
ción y presentación de este 
plan alternativo, que ha puesto 
a información y consideración 
de toda la ciudad, realiza una 
importante aportación que, por 
ahora, no han llevado a cabo 
grupos políticos u otras enti
dades que, alegremente, lo des
califican, sin que aún se haya 
debatido en la comisión mixta 
prometida por el alcalde, ni se 
haya pronunciado siquiera el 
propio Ayuntamiento o incluso 
el primer edil de la ciudad.

Cabezudo, catedrática de TtBpoi 
nología de los AlimeD 
Pedro Barato, presidente 
Asaja, y Laureano Gai 
catedrático de Producción, 
mal, entre otros.

Están en preparación 
narios sobre periodismo de 
tivo y otro sobre nuevas 
nologías.

os 
kt

Aclaraciones 
obligadas

En la noticia publicada 
estas mismas páginas, el pas 
martes, sobre las dificul 
económicas de la cadem 
supermercados Digsa, en 
dad Real, adjudicábani® 
información a “fuentes di 
empresa en nuestra ciu 
cuando, en realidad, t 
“fuentes de los trabaja 
las consultadas por noy 
Una matización que ha® 
con gusto. Por otro la®, 
respecto a la información 
días pasados en la que ai 
rábamos que el Archivo 
vincial, dependiente ® 
Diputación, no contaba^ 
colección de LA TRIB 
con la consiguiente alano^j 
nuestra parte, de cara, ' 
es lógico, a posibles m'® 
dores y estudiosos de ni 
el presidente de la Corpo 
Provincial nos comunica^ 
existe tal colección y no- ■ 
prueba fotográfica de e _ 
gusto publicamos esta 
cación, que deja *^5 ^ 
su sitio, dado que el 
ba en el origen de I 
un amable, aunque • 
informado, cornunica 
cierto funcionario de 
Diputación Provincial.
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La única provincia que no 
paga estos impuestos

i

I

r
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DESPACHOS DE DISEÑO, FUNCIONALES 
V ESTILO

yiERIA, MAMPARAS DIVISORIAS 
'ESTANTERIAS
DECORACION Y COMPLEMENTOS

•^' Pasaje Gutiérrez Ortega, 3 13001 CIUDAD REAL
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los agricultores ciudarrealeños recibirán lo que pagaron en 1992 por Jomadas teóricas e IBI La sequía de hace 2 años hizo que ASAJA pidiera medidas urgentes para favorecer a los agricultores

Mo de ¡a condonación de Ias jomadas téoricas y la devolución del IBI que pasaron en e¡ año 1992

Los ayuntamientos devolverán
1.800 millones a los agricultores

Los agricultores ciudarreale- 
ios están recibiendo estos días 
una carta en la que les infor- 

in de la condonación en el 
go de las cuotas y recargos 

por jomadas teóricas del régi- 
en agrario de la Seguridad 

ial para los titulares de 
splotaciones agrarias afecta- 
as, correspondientes a 1992 

(año en el que los efectos de 
a sequía fueron especialmente 
uros en España, por lo que 
as organizaciones agrarias 
¡dieron medidas urgentes para 
ue los agricultores no tuviesen 
ue pagar algunos impuestos) 
gún informó ayer Pedro 
arato, presidente nacional y 
rovincial de ASAJA.
Barato señaló que por este 
ncepto (la condonación fue 

probada el 23 de marzo del 
asado año) se devolverán a 
5 agricultores de la provincia 
aos 1.000 millones de pesetas, 
los que se sumará la devo- 

Jión de apróximadamente 
millones de pesetas más 

a concepto del pago del

Impuesto de Bienes Inmuebles 
realizado por los agricultores 
en ese año, impuesto que pro
bablemente tampoco pagarán, 
según se hará público ia próxi
ma semana.

“Ciudad Real es la única 
provincia española que puede 
presumir de no pagar estos 
impuestos” señaló el presidente 
nacional y provincial de ASA
JA, que considera que éste es 
un logro de la “Marcha Verde” 
que realizaron los agricultores 
el pasado año “lo que demues
tra que las cosas no se hacen 
en balde”.

Por otro lado. Barato agra
deció la ayuda prestada por la 
Seguridad Social de Ciudad 
Real, la Delegación de Agri
cultura y Medio Ambiente y 
la Diputación Provincial, orga
nismos que se mostraron 
receptivos a las peticiones de 
los agricultores y les han ayu
dado en todo momento.

Respecto a la fecha en la

CIUDAD REAL

ASAJA, satisfecha con la medida, única en España RUEDA

que se devolverá este dinero 
a los agricultores, el líder agra
rio manifestó que están dis
puestos a acordar la forma más 
razonable de pago con los 
ayuntamientos. Barato señaló 
que son conscientes de la difícil 
situación de endeudamiento 
por la que estos atraviesan, ya 

que en algunos pueblos, debido 
a la importancia de la cuantía 
que deberán devolver a los 
agricultores, les será difícil 
sacar una partida presupuesta
ria para destinaría a este fin 
“por lo que nos da igual que 
nos devuelvan el dinero ahora 
o que no nos cobren en el futu

ro”. Respecto a este tema, el 
vicepresidente provincial de 
ASAJA, Nemesio Albertos, 
pidió a los alcaldes que atien
dan las peticiones de los agri
cultores, ya que ha habido 
ayuntamientos que han recha
zado la solicitud.

Barato señaló que en nuestra 
provincia, en la que aproxima
damente el 90 por ciento de 
los agricultores tienen entre 
setenta y ochenta hectáreas la 
condonación de las jomadas 
teóricas supone una cantidad 
de unas 70.000 pesetas para 
cada uno de ellos “cantidad 
que abuen seguro será bien 
recibida por los agricultores”.

Por otro lado, el presidente 
de ASAJA manifestó que algu
nas de las personas que se 
habían marchado de esta orga
nización —como se recordará, 
fruto de la fusión de tres 
OPAs—hace años, han pedido 
su ingreso de nuevo, como es 
el caso de los de Badajoz y 
algunos más “nuestras puertas 
están abiertas a los que quieran 
volver” señaló P. Barato.
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Javier Cañas, en un momento de la vista oral que se celebró hace tres semanas en la Audiencia Provincial. RUEDA

La Diputación jf 
un préstamo con 
CCM por 5.478 
millones

La Diputación Provi„ • 
Ciudad Real ha gj 

préstamo por valor k 
millones de pesetas co« . 
de Castilla-La Man? 
servirán para la refi„,¿ 
de parte de la deuda», 
por esta institución i» 
otros préstamos anter»,

Esta retinanciacióii. 
^ "".,?^™ W», 
600 millones de neset« 
la Diputación. El £ 
amortización es de 5 
un ínteres inamovible de 
por ciento el primer sen 
y con revisión trimestral! 
tir de éste, concretando 
el que corresponde al Ml 
con un incremento del i

Jornadas
Provinciales sé 
Síndrome de Doi

El conocido como “violador del chandal” sesuirá un tratamiento, pero no irá a la cárcel 

Javier Cañas, condenado 
por 6 agresiones sexuales

Francisco Javier PEÑA

Javier Cañas Alcaide, que 
fue juzgado bajo la acusación 
de haber cometido nueve deli
tos de agresión sexual y algunos 
de ellos en concurso con lesio
nes, ha sido condenado por la 
Audiencia Provincial como 
autor de seis delitos de agre
sión sexual, un delito de lesio
nes, dos faltas de lesiones y 
una falta de coacciones; ha sido 
absuelto, por otra parte, de un 
delito de agresión sexual y de 
una tentativa.

Las penas suman casi cinco 
años, aunque en la sentencia 
se especifica que “se sustituyen 
las penas privativas de libertad 
por la sumisión a un tratamien
to ambulatorio durante el tiem
po que duren las mismas”.

Javier Cañas también deberá 
pasar tres años fuera de Ciudad 
Real, lugar donde cometió los 
delitos, salvo los días en que 
tenga que pasar las revisiones 
médicas periódicas. Asimismo, 
Javier Cañas Alcaide deberá 
indemnizar a las víctimas con 
cantidades que sumadas se 
aproximan al millón de pesetas.

Los hechos considerados 
probados por la Sala comien
zan el día 5 de noviembre de 
1990, con la primera agresión, 
y finalizan el 30 de mayo de 
1991. En el transcurso de este 
tiempo, el Tribunal que juzgó 
a Javier Cañas Alcaide consi
dera que se produjo la agresión 
sexual contra seis de sus víc
timas, entre ellas una menor.

En la sentencia se afirma que 
la intención era “descargar su 
agresividad de contenido 
sexual”, procediendo para ello 
de diversas formas. En este 
sentido, en la sentencia se 
explica que las agresiones 
sexuales consistían “de ordina
rio en tocamientos impúdicos 
o contactos corporales, sin áni
mo de yacimiento”.

En tres casos hubo lesiones 
en las víctimas, una de las cua
les sufrió una fractura de hue
sos de la nariz, y otras tuvieron 
que ser atendidas médicamen
te, sufriendo una de ellas una

^ El tratamiento médico, 

idóneo hasta el momento
Al referirse al cumplimiento 

de la pena, la Sala ha 
estimado que el tratamiento 
médico al que ha sido y está 
siendo sometido Javier Cañas 
ha sido acreditado como 
idóneo, ya que éste no ha 
vuelto a delinquir tras esos 
hechos.

Añade la sentencia que “la 
imposibilidad de recibirlo 
adecuadamente en un 
establecimiento penitenciario, 
en base a la jurisprudencia 
citada, procede adoptar las 
medidas sustitutorias que se 

depresión posterior.
Por otra parte, la Sala ha 

estimado que Javier Cañas 
Alcaide, en el momento de 
producirse estos hechos, pade
cía “un transtorno de control 
de impulsos considerado como 
un transtorno de la persona
lidad, que producía una merma 
en su voluntad y libertad, así 
como un estrechamiento de su 
nivel de conciencia”.

En otro punto, la sentencia 
explica que tal transtorno de 
la personalidad “no implica 
una enfermedad mental pro
piamente dicha, teniendo el

establecen en la parte 
dispositiva de esta resolución”.

Así, los médicos forenses de 
la capital deberán vigilar u 
controlar el tratamiento de 
Javier Cañas Alcaide, e 
informar en la manera que 
estimen oportuna a la Sala, 
semestralmente o cuando 
consideren conveniente, de los 
resultados de dicho 
tratamiento, según se 
establece en la sentencia 
hecha pública ayer por la 
Audiencia. 

sujeto conciencia de sus actos”. 
Todo ello —continúa la sen
tencia—“lleva a una disminu
ción leve de su imputabilidad”.

La sentencia recoge la valo
ración de los peritos en el sen
tido de que Javier Cañas Alcai
de “trataba con estos hechos 
de descargar una situación des
bordante producida por su 
situación familiar en la que 
existía una agresividad hacia su 
madre y hermana, siendo su 
fin primordial descargar esa 
agresividad humillando a la 
mujer en la forma en la que 
se han relatado los hechos”. 
Sin embargo, también asume 
la Sala que “el acusado tenía 
como fin descargar su agresi
vidad, más ello no impide que 
se pueda afirmar que esa agre
sividad tenía contenido sexual”.

En otro momento, la Sala 
afirma que aunque hay atenua
ción de las capacidades de 
Javier Cañas, “no puede esti
marse como muy cualificada, 
ya que el acusado, con su 
actuar, ha demostrado que 
puede dosificar esos impulsos 
que nunca han actuado frente 
a las personas de su madre y 
hermana, figuras femeninas 
causantes u origen de su pro
blema”. Concluye la sentencia 
señalando que el inculpado, “a 
sabiendas que tenía un grave 
problema con el que hacía 
daño a terceras personas, no 
buscó cuando pudo hacerlo la 
ayuda necesaria”.

Las Jornadas Pro™ 
sobre Síndrome de I 
comenzarán hoy y se de 
liarán durante dos días, 
mañana, en Ciudad Real 
actividad ha sido orgar 
por la Asociación “Can 
y la Dirección del MEC, 
dirigida a profesionales 
educación y a padres.

Entre los objetivos señ! 
por los organizadores de( 
jornadas se encuentran 
promover el intercambi 
experiencias educativas 
el Síndrome de Down.a| 
pautas de actuación en 1 
paración para la vida a 
etc. Las sesiones, para la 
se prevé una asistencia d 
de 200 personas, tendrán 
en el salón de actos de Ui

Fiesta infantil e 
Eroski

El centro comercial 1 
ha organizado una fiesta 
til para mañana, 19, al 
con motivo del Carna'i 
El acto será animado por 
to y Coma”, y P^tw 
jóvenes con disfraces, ea' 
que serán sorteados re

Donación de M 
dibujo de José 
Ortega

Un dibujo de Jo^ 
inspirado en mayodei 
cés, ha sido donado a 
tación Provincial por 1 
de Carrión, Pepe P'^’^i 
gran amigo del pin^ 
recientemente se na 
jeado con una expo ' ' 
grabados y pinturas e 
El centro ptepa« *¿ 
retrospectiva de r ep
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Eroski: 7.000
millones en ventasonlaj 

Kha, J 
nand

medid 
«ored

áfilas a 
plazoj

Pelayo MARTIN

■ seniij 
’tnlaj 
ándoiej 
íilMll|| 
deltó

£1 hipermercado Eroski en 
Ciudad Real alcanzó unas ven
as de 7.000 millones de pesetas 

^durante el pasado año, lo que 
Supone un incremento del 11 

ciento respecto al anterior 
iriercicio de 1992, según infor- 
¡aron a LA TRIBUNA, fuen
tes de la sociedad.

Las previsiones estimadas 
para el presente año es de cre
cer un 18 por ciento, respecto 
a los resultados conseguidos el 
pasado ejercicio.

^mí/fongs al mes

Los 7.000 millones de pese

tas en ventas durante el 93 
supone que la gran superficie 
ha registrado una media de 583 
millones al mes y más de 18 
millones cada día.

Por otra parte, hay que seña
lar que durante el pasado año 
3.421.608 clientes pasaron por 
el hipermercado Eroski de Ciu
dad Real, es decir, que con 
una población en toda la pro
vincia de 467.000 habitantes, 
significa que cada habitante 
habría pasado unas siete veces 
por el hipermercado Eroski. 
Estas cifras suponen, asimismo, 
una media al mes de 285.134 
clientes.

La gran superficie también 
ha comenzado una promoción 

permanente de productos típi
cos de la provincia y región. 
El objetivo de Eroski, señala
ron estas fuentes, es dar a 
conocer los productos de nues
tra tierra, como son el queso, 
vino, miel, etc. y que éstos sean 
consumidos en una mayor 
medida, por lo que los respon
sables del centro comercial se 
han puesto en contacto con los 
proveedores de las distintas 
marcas incluidas en las deno
minaciones de origen, para 
relanzar esa serie de productos.

Por lo que respecta a los 
resultados del Grupo Eroski en 
España, ha lacanzado unas ven
tas consolidadas de 225.000 
millones de pesetas, lo que ha

Eroski espera un incremento en ventas del 18 por ciento en el 94

1

representado un crecimiento 
del 15 por ciento, con unos 
resultados consolidados de 
4.000 millones en el ejercicio 
económico de 1993, recién 
finalizado el pasado 31 de ene
ro. Las previsiones estimadas 
para este año económico del 
94 elevan las ventas a 277.000 
millones de pesetas, lo que 

representará un crecimiento 
del 23 por ciento respecto al 
93.

El monto de las inversdiones 
se levó a 30.000 millones, cuyo 
destino fundamental fue la 
apertura de seis hipermerca
dos, y para este año 94 dicha 
cifra de inversión será de 
28.000 millones.
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POLIGONO LARACHE, 
800 METROS CUADRADOS, 
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MUY BIEN INSTALADA.
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Y además, un interior lleno de muy buenos detalles.

• Airbag de serie

• Estructura reforzada

• Barras de protección laterales

• Asientos antideslizantes

• Volante de bajo impacto 

Interruptor de corte del suministro de combustible

Disá'Uta de una seguridad total y de un precio muy ajustado. 

Es el Escort Valore. ¡Descúbrelo!

EXPOSICION INSTALADA 
JUNTO AL RECINTO FERIAL

Esta exposición 
única en su 

género ofrece 

reproducciones 
y espectaculares 

1 de dinosaurios 
1 a tamaño natural 

1 con movimientos y 
| efectos especiales 

i de gran realismo.
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jz.<lf 
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Días 18,19 y 20 de Febrero
Ofario de visita: Todos losjdías de 10 a 22 h. ininterrumpidamente

Con la especial colaboración de:

¡Tu Escort Valore por 1.489.000 Pías.*!

¡Sólo hasta el 28 de febrero!

NISSAN TRAYMECA - (C. Real)

ATASA - (Valdepeñas) 
^f^ACION DESCVENTO 200 PESETAS

(DOS PERSONAS)

Modelo foto: tapacubos opaonaies.
★Precio recomendado en Península y Baleares. ¡VA, l/M, transporte y promoción incluidos. Oferta válida para vehículos en stock.

HIJOS DE
DIONISIO GRANDE
CIUDAD REAL

ELIAS SANTOS SERRAMOTOR AUTOS
E HIJOS MANZANARES JORA
PUERTOLLANO TOMELLOSO
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Sesún fuentes sindicales e institucionales, por lo que cada uno cobrará 4 millones

La Junta dará 150 millones 
a los prejubilados de Enfersa

—---------1¿^

Ureña y Juliá 
informaron del 
convenio conelP|p 
a los alcaldes de|j 
comarca

José SERRANO

Los fondos de que dispone 
la empresa Fesa—Enfersa para 
hacer frente a sus obligaciones 
con los pasivos ascienden a 
unos 11.000 millones, a los que 
habría que sumar las aporta
ciones del Ministerio de Tra
bajo, a lo largo de los próximos 
años para los prejubilados, que 
supondrían unos 4.000 o 5.000 
millones. -Un problema pen
diente es dar plenas garantías 
de eficacia de estas aportacio
nes. Hasta ahora, los sindicatos 
han calificado las propuestas 
de empresa de insuficientes e 
inadecuadas. Siguen las movi
lizaciones, mientras tanto, en 
busca de una solución para los 
pasivos del grupo de fertili
zantes.

Pero, según ha podido saber 
LA TRIBUNA de fuentes sin
dicales e institucionales, se ha 
confirmado la aportación de la 
Junta para el plan de pensiones 
de los 41 trabajadores preju
bilados de Fesa—Enfersa en 
Puertollano, de los que que
darían actualmente 36. Esta 
aportación estaría en torno a 
los 150 millones, con lo que 
se repartirían unos 4 millones 
por cada trabajador prejubila
do de la factoría en la ciudad 
minera, como consecuencia de 
la reestructuración de Ercros.

El alcalde de Puertollano, 
Manuel Juliá, apoya las reivin
dicaciones de la actual Ferti- 
beria, por lo que ha decidido, 
de acuerdo con CCOO y UGT, 
presionar al Gobierno central 
para que se dé una solución 
al problema de los pasivos.

“Mienten quienes afirman que el comité de 
empresa desanimó a los eventuales”

La Tribuna

Las secciones sindicales de 
UGT y CCOO de Repsol 
Petróleo, tras la acusación rea
lizada por el abogado y secre
tario provincial del CDS, 
Ramón Alén contra el comité 
de empresa acusándolo de 
negligente, cobarde e inhibicio- 
nista por su actuación en el 
problema de los trabajadores 
con contratos en prácticas ya 
rescindidos, quieren hacer 
algunas matizaciones. Señalan 
que la sentencia de despido 
nulo de un trabajador tempo
ral, utilizada por Alén como 
bandera de propaganda perso
nal, ha sido utilizando como 
fundamentos otra sentencia 
favorable y de iguales carac
terísticas, que fue presentada 
y defendida por la asesoría jurí
dica de CCOO, que obtuvo 
sentencia el 5 de noviembre de 
1993. CCOO y UGT de Repsol

Actualmente quedan 36 prejubidados de Fesa-Enfersa en Puertollano

El alcalde remitió ayer cartas 
a los ministros de Industria, 
Trabajo y Economía, en las que 
demanda de la Administración 
las gestiones necesarias “para 
hacer posible la creación de un 
Fondo de Pensiones o cual
quier otra solución que tenga 
como objetivo garantizar en el 
futuro, el pago de los comple
mentos a los pasivos de Enfer- 
sa .

Juliá recuerda al Gobierno 
“la sensibilidad que debe 
demostrar” para que estos tra
bajadores jubilados puedan 
recibir “los complementos pac
tados” y tengan así unos ingre
sos familiares dignos. El alcal
de comparte con los sindicatos 
la convicción de que solucionar 
la problemática de los jubilados 
de Enfersa supondría además 
garantizar el futuro de Fer-

Petróleo manifiestan en una 
nota de prensa que “Alén y 
cualquiera que lo afirme mien
ten como bellacos cuando 
dicen que el comité de empresa 
desanimó a los trabajadores 
para que no presentaran 
demanda, ya que todos los tra
bajadores afectados conocían 
la posibilidad de recurrir legal
mente y los afiliados a sindi
catos, que eran casi todos, 
tenían los servicios jurídicos a 
su disposición”.

‘‘No hay que lanzar aún las 
campanas al vuelo’’

Señalan asimismo que las 
sentencias presentadas tienen 
recurso presentado por la 
empresa ante el Tribunal Supe
rior de Castilla—La Mancha “y 
lanzar las campanas al vuelo 
antes de que se pronuncie este 
Tribunal, haciendo firme la 
sentencia, es un ejercicio poco 

tiberia.
A última hora de la tarde 

de ayer continuaban reunidos 
los representantes de las fede
raciones de Químicas y afines 
de CCOO y UGT y directivos 
de Fesa-Enfersa, con el com
promiso de ésta de aportar pro
puestas concretas. Durante los 
últimos días, los sindicatos han 
contactado con los ministerios 
de Industria y Trabajo, urgién
doles para que concretasen sus 
posiciones y aportaciones, para 
que de esta forma, se puedan 
dar garantías de futuro a los 
pasivos de la empresa.

El martes día 8, los jubilados 
y prejubilados de la empresa 
de fertilizantes, iniciaron 
encierros y han proseguido, 
posteriormente, con una activa 
solidaridad de otros trabajado
res, familiares de las fábricas 

prudente, algo irresponsable y 
con un alto contenido dema
gógico, propias de Alén, y en 
el que CCOO y UGT no vamos 
a entrar”.

Las secciones sindicales de 
UGT y CCOO en Repsol 
Petróleo lamentan que este 
colectivo de trabajadores se 
deje manejar por personas 
como Alén, que persigue su 
propio lucro económico y darse 
publicidad para beneficiarse 
politicamente. Acusan a Alén 
de utilizar de forma oportu
nista y carroñera a estos tra
bajadores como trampolín per
sonal para conseguir un pres
tigio que está lejos de logra 
por méritos propios en la rea
lidad política provincial.

Por último, manifiestan que 
para CCOO y UGT la pro
blemática de todos los contra
tos temporales —no sólo los 
contratos en prácticas de 3 
años—no es un asunto cerrado 

de Fertiberia y otros, y de muy 
diversas instituciones y asocia
ciones ciudadanas.

En Puertollano, casi 200 
integrantes de este colectivo se 
concentraron en el Ayunta
miento y una representación de 
los trabajadores se entrevistó, 
junto al alcalde, con el pre
sidente de la Diputación y el 
gobernador civil, para intentar 
de estos el apoyo efectivo en 
la resolución del futuro del sec
tor de fertilizantes y, por tanto, 
de los trabajadores.

El martes los sindicatos 
hicieron público un comunica
do para recordar la necesidad 
de que, en relación con la últi
ma propuesta de la empresa, 
se aporte más dinero (de 
Torras-KIO, ERCROS, la 
Administración, Fertiberia), a 
la vez que se fije un tope para 
que no se beneficien de la fór
mula los complementos millo
narios; confían en que las reu
niones de esta semana supon
gan un paso adelante.

Por ello, han seguido urgien
do todas las formas de movi
lización de los pasivos de todas 
las zonas. Estas acciones han 
contado con el apoyo de los 
trabajadores de las fábricas de 
Fertiberia, porque son cons
cientes de su futuro dependen 
también de que se dé una solu
ción clara y con garantías, a 
las pensiones de los prejubi
lados, jubilados y demás pen
sionistas. En este proceso está- 
pendiente, y también de forma 
urgente, que se acabe de librar 
el crédito del ICO, que ha de 
permitir el pago de todas las 
indemnizaciones del PIDE.

“pese a todo, y aún con las 
críticas y la incomprensión de 
parte de los afectados hacia 
nuestra labor, CCOO y UGT 
mantenemos viva la idea y el 
objetivo de que estos compa
ñeros formen parte, en el futu
ro, de la plantilla fija de la 
empresa”.

Por otro lado, manifiestan 
que en los últimos meses han 
propiciado acuerdos con la 
empresa para favorecer e 
incentivar jubilaciones y bajas, 
que consideran es una medida 
seria y real que puede permitir 
abrir, huecos en la estructura 
y generar necesidades de 
empleo “del mismo modo, en 
la negociación colectiva vamos 
a estudiar la problemática del 
empleo en la empresa y, en 
ese contexto, las fórmulas orga
nizativas e industriales que nos 
permita asegurar el empleo 
existente y provocar, en lo posi
ble, nuevas necesidades”.

Ayer por la tarde tuvob. 
una reunión en el Ayunta»? 
to de Puertollano, en^ 
alcalde de la localidad, Mam 
Juliá, el presidente de’laD 
tación provincial, Francí 
Ureña, y los alcaldes de 
localidades de la comarca

El objetivo de la citada^ 
nión era informar sobre 
reciente acuerdo entre la H 
del Pacto por un plai' 
desarrollo de Puertollano v 
comarca para firmar un i 
venio de colaboración con 
Patronato de Intereses Prov 
ciales para la promoción de 
zona. Una vez se firme el« 
venio, se creará una comisi 
de carácter técnico, que ab 
dará la consecución de di 
rentes objetivos: preparar 
programa de promoción: g 
tionar la Oficina de Promoo 
Empresarial; asesorar a emp 
sas; elaborar, presentar 
desarrollar programas de 
CE; elaborar programase 
posibiliten la consolidación 
actual tejido industrial de 
PYMES.

La Comisión se integrará 
el PIP y estará formada । 
el alcalde de Puertollano co 
presidente, un vicepreside 
elegido entre los miembros 
la Comisión y un vocal । 
cada una de las empresas 
instituciones: Elcogás, FEI 
Cámara de Comercio, CCC 
UGT, Ave-Renfe, Eneas 
Repsol, Fertiberia, Sevillana 
gerencia del PIP y los ay 
tañiientos de la zona, (ayerí 
ron elegidos dos en repres 
tación de las poblaciones 
más y menos de 5.000 h: 
tantes). La Junta tendrá 
miembros en la Comisión.

La Comisión financiará 
programas mediante un prc 
puesto propio aportado por 
miembros y sin perjuicios 
las subvenciones que pudie 
recibirse. Los ayuntaniier 
representados ayer fueron 
de Abenojar, Almodós 
Argamasila de Calatrava. 1 
zatortas, Cabezarrubias, Hi 
josas, Mestanza, Solana 
Pino, Villamayor y El Hoyo 
Mestanza.

La primera actuación f 
mocional se llevará a cabo 
Burdeos en el próximo mes 
abril, donde se dará a cono 
la oferta petroquímica de rs 
tollano. También destaca 
promoción de una ruta ecc 
gica por la comarca, ya 
y el proyecto de diferc® 
rutas alternativas. En estar 
nión se discutió sobre la a 
sidad de hacer de Puerto ‘ 
un punto de unión con e 
y para ello se han pr 
obras en las comunicaa 
como las del Puerto Mes 
La variante de El Villar' 
un presupuesto de 226 mi 
o la del Puerto de Mes a 
Hoyo de más de 800 mi 
Esto permitirá tener c 
cado toda la zona s
Puertollano.
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-Filtrado de vibraciones, indicador de 

la temperatura exterior, síntesis de 

la palabra...

-¿Ycajero automático?

-Dirección asistida, techo eléctrico 

practicable, reciclado de aire, pre

equipo de radioteléfono...

-Sí, pero... ¿tiene cajero automático?

2 -Ordenador de mantenimiento predic-

tivo, motor V6 de alto rendimiento, 

sistema de antiarranque electrónico 

y hasta tapa de depósito de carbu

rante con mando interior.

-Ya, pero es que yo, la verdad, si tengo 

que coger el coche para ir al cajero 

automático...

A

Hay gente que tiene formas muy extrañas de decir te quiero.'

Laguna
Verlo es quererlo.

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLOS

Más de 2.000 instalaciones Renault a su servicio. RENAULT recomienda lubricantes Sif
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Para introducir a ¡os jóvenes en el mundo del teatro, Ía fotosrafía, la naturaleza, etc

Jornadas culturales en los 
centros educativos

Paqui CASADO

Las jornadas culturales 
correspondientes al curso 93/94 
comenzaron ayer en distintos 
centros ecolares, que como en 
años anteriores organizan los 
centros educativos, jornadas en 
las que participan tanto el 
alumnado como el personal 
docente, y en los que se rea
lizan una serie de actividades 
muy variadas, encaminadas a 
introducir a los jóvenes tanto 
en el mundo del teatro como 
de la fotografía, naturaleza, 
pintura, etc.

En el colegio María Inma
culada inauguró las III jorna
das culturales el alcalde, 
Manuel Juliá, que dirigió unas 
palabras a los alumnos del cen
tro, a los que animó a par
ticipar, ya que, según dijo, la 
formación de los jóvenes no 
sólo se realiza en las aulas, sino 
que se complementa con acti
vidades como las que realiza
rán en estas jornadas.

Las jornadas comenzaron

I

Estas jornadas serán un complemento de las clases para los estudiantes

8

ayer y finalizan mañana, y y
entre las actividades cuentan 
con visitas, conferencias, excur
siones, proyección de vídeos, 
bailes regionales, etc. También 
tendrán cursos de pintura, 
impartidos por el pintor local 
Jesús Cortés Caminero “Chu
lé”, y la representación de la 
zarzuela “La estatua de Pablo 
Anchoa”, ofrecida por alumnos 
del colegio salesiano D. Juan 
Bosco. También se ha montado 
en el colegio una exposición 
de productos y artesanía de 
nuestra región.

Por otro lado, el instituto

Comendador Juan de Távora, 
(antiguo número 3), también 
comenzaron ayer sus jornadas 
culturales, que se prolongan 
hasta hoy, y en ellas habrá 
exposiciones de pintura, libros 
antiguos y ferias del libro, del 
disco y del diseño, diferentes 
conferencias, juegos, talleres de 
ecología, música y radio y con
cursos gastronómicos. Este ins
tituto elabora trimestralmente 
la revista “Aula 3”, editada por 
los alumnos y profesores del 
centro y recientemente con 
motivo de las fiestas de San

Valentín, ha publicado una 
revista de cartas de amor, con 
diferentes cartas redactadas 
por los alumnos.

También el instituto Fray 
Andrés celebra durante ayer y 
hoy sus jornadas culturales, 
inauguradas con la puesta en 
escena de la comedia en dos 
actos, original de Pedro Muñoz 
Seca y Pedro Fernández, “Las 
cosas de la vida”, interpretado 
por alumnos del centro. Entre 
las actividades habrá juegos, 
talleres, exposiciones deporti
vas y audiovisuales, entre las

que se encuentra la proyección 
de varias películas. Este centro 
ha editado recientemente el 
número 6 de su revista anual, 
“La rotonda”.

El Instituto de FP n- 1 cele
brará en marzo el 50 aniver
sario de la implantación de la 
FP, con diferentes actos, entre 
los que tienen previsto editar 
una revista conmemorativa de 
estos 50 años, así como una 
conferencia del director gene
ral de FP, Francisco de Asís 
Blas, y del consejero de Cul
tura, Santiago Moreno.

José Fernández expone en el Museo 
Municipal hasta el 15 de marzo

P. CASADO

Desde el pasado lunes, día 
14 de febrero, y hasta el 15 
de marzo, en el Museo Muni
cipal de Puertollano está 
expuesta en la primera planta 
una muestra de la obra del 
artista de Manzanares José 
Fernández Arroyo de Simón.

La muestra la componen 
treinta cuadros y treinta escul
turas de este escultor. La obra 
pictórica en la que predomina 
los bodegones, fluctua entre la 
abstracción y la figuración y el 
autor juega con el color y la 
luz. Las esculturas están rea
lizadas todas en hierro.

José Fernández Arroyo de 
Simón se define autodidacta y 
confiesa que su interés por el 
arte le viene desde muy joven, 
ya en su pueblo natal y gracias 
a su amistad con el pintor 
Antonio Iniesta, comenzó a 
pintar sus primeros cuadros y

a modelar en barro sus pri
meras esculturas.

Posteriormente, en Madrid, 
se integró en el grupo poético 
del poeta ciudarrealeño Angel 
Crespo y la revista “Deucalion” 
y se dedica activamente a la 
literatura, publicando varios 
libros de poesía.

Por entonces, trabó amistad 
con el pintor manchego Anto
nio Guijarro y decide dedicarse 
más activamente a la pintura. 
Posteriormente, descubrió el 
sugestivo mundo de la escul
tura en hierro dedicándose con 
entusiasmo a esta nueva acti
vidad, sin olvidar por ello la 
pintura.

Este polifacético artista 
manifestó que se divierte más 
realizando escultura, la pintura 
le supone un mayor esfuerzo. 
También José Fernández Arro
yo de Simón cuenta con varios 
libros publicados de poesía. Algunas de las obras expuestas estos días en el Museo Municipal RUEDA
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IC apoya a la 0pv 
en su rechazo al 
convenio del 
mercado de 
minoristas

IC ha mostrado su anom 
la OPA, que ha mo.^’ 
rechazo al convenio de L 
boración suscrito entre , 
Ayuntamiento y los comerció 
tes concesionarios de pues 
en el mercado minorista na 
la financiación de las obrase 
remodelación del mismo ní 
hasta ahora solo ha sido’ í 
crito por la Asociación^ 
Comerciantes de Alimentad^ 
de Puertollano (ACAP), n 
vista de la actitud de la opi 
y examinado el propio conve 
nio, IC ha hecho público a 
parecer, uno de los argumentos 
esgrimidos es que el plazo de 
diez años de vigencia de lacón, 
cesión de puestos a los comen 
ciantes que suscriban el con. 
venio es, a todas luces, exce. 
sivamente corto, si se tiene en 
cuenta que los comerciantes 
van a sufragar la mitad del cos
to de la remodelación, lo que 
representa una considerable 
inversión para todos ellos, que 
resulta extremadamente gravo 
sa por hacerse a fondo perdida 
al efectuarse en propiedad 
ajena.

En segundo lugar, según IC, 
en el convenio se otorga a te 
comerciantes la facultad de 
transmitir a terceros la conce
sión administrativa del puesto, 
lo cual es legal, y además justa 
a la vista de la inversión que 
se van a ver obligados a rea
lizar, lo que justifica plenamen
te el reconocimiento en su 
favor del derecho a rescatar 
aquella inversión por vía de h 
transmisión lucrativa de lacón- 
cesión. “Pero nos parece injus
to que el Ayuntamiento se 
reserve un correlativo dereA 
de tanteo en aquellas transmi
siones, que sólo puede obede-
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Otra de las razones de es;
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La Comisión Permanente* । 
IC señala que, tanto el deredí 
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paso, son propios y exclusi™ ¡ 
de la legislación de arreo 
mientos urbanos y, poí juj
es ilegal hacerlos valer en ^.
concesiones administrad»
regidas por el Derecho Ad®
nistrativo, que no com t ^ 
aquellos derechos enja'® ' । 
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entiende que el convenid 
colaboración tal ‘^°'’’? jAMita 
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La primera piedra del 
geriátrico será colocada hoy

fl acto protocolario de la 
Locación de la primera piedra 
L la institución geriátrica para 
Lanos terminales asistidos, 
Cla empresa Camansar, filial 
E orupo SAR en Castilla-La 
bncha, va a construir y ges- 
fcoiiar, está previsto para las 
Le de hoy. Invertirán para 
K un montante aproximado 
L# millones de pesetas, que 
Urtirán a su vez en la crea- 
L de unos cien puestos de 
Lajo directos, amén de otra 
Importante cantidad de 
Lipleos indirectos.
f para la inauguración de las 

se esperaba contar con 
| presencia del consejero de 
Bienestar Social, Fidel Martí- 
L aunque ayer anunció su 
Lencia; sí estarán otras auto- 
Ldes locales y de la pro- 
|ncia.
ÍCamansar se decidió al final 
Lr Valdepeñas, gracias a la 
Lión gratuita de terrenos rea- 
toda por los propietarios del 
Miguo polideportivo “Los 
lolinos”, al final de la salida 

Membrilla. Para que este 
lorgamiento fuera posible, el 
IftTintamiento tuvo que adqui- 

la mitad de la finca en cues- 
Ion. por la que pagó 47 millo- 

de pesetas, un desembolso 
mificado por el interés que 
■ra Valdepeñas acarreaba, la 
■icación de una empresa de 
■envergadura, además de por
■ servicio de índole social que 
lamansar viene a prestar en 
Ida la comarca.
■ La empresa se comprometió
■ ceder al Ayuntamiento, dos 
fcas de uso público, de las 
BO de que constará el futuro 
■riátrico. Sin embargo, repre- 
Intantes de colectivos de la 
■cera edad, consideran que 
■ esfuerzo económico realiza-
■ por el Ayuntamiento para 
^er facilitar los terrenos ade
mados requiere que las plazas 
■ internado que deberían 
■responder al municipio, 
pa ancianos necesitados tan- 
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Reentro diseña su 
magen corporativa

D.V.

convenio entre el Ayun- 
jento de Valdepeñas y la

Ado8 ^"sejería de Industria 
iiem!»

nma - inaustria y
prime-

1 u '^‘^'‘“^zamiento gene- 
íiT^^ado Municipal de 

so. í Valcentro. El

o

* proyec- 
^^ “” presupuesto 

«ar dedicado a 
i^.^ galerías comer- 

®^'^’^’® y a practicar 
' ?^í sde i^“hada al público, 

fin Bataneros, con 

Villo» .^^^das fue la “Calle 

esc»
ivas ri

mterior del mercado.

La inversión en el geriátrico de Valdepeñas creará cien puestos de trabajo directos
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to física como económicamen
te, son al menos doce y no 
dos. No en vano, la compra 
de terrenos ha costado un pro
medio de 6.000 pesetas por 
familia.

Esta propuesta será presen
tada en la reunión del Consejo 
Local de Servicios Sociales que 
se celebrará el próximo martes. 
La iniciativa parte de la direc
tora del Hogar del Pensionista 
y representante del Inserso, 
María Dolores Lucas y cuenta 
con el apoyo de los miembros 
del Consejo Local que repre
sentan a los sindicatos, a Cári
tas y a la Asociación Fondo 
de Solidaridad Contra el Paro. 
El receptor de esta demanda, 
será el concejal de Bienestar 
Sandalio Bravo. Componen 
también el Consejo Local de 
Servicios Sociales de Valdepe
ñas, representantes del IÑEM, 
de la Federación de Empre
sarios y de la citada Asociación 
para Defensa del Menor.

Además, entre las iniciativas 
de relanzamiento que planea 
la Asociación de Comerciantes 
de Valcentro y el concejal dele
gado del Ayuntamiento en el 
Mercado, Sánchez Merlo, está 
la de crear una primera imagen 
corporativa, que sirva de seña 
de identidad ante el consumi
dor. Según los primeros boce
tos, esta imagen sería visible 
en el frontal de cada caseta 
y en las bolsas de la compra, 
y consistiría en una franja tri
color, en azul, rojo y verde, 
alegórica al pescado, carne y 
verdura, y que llevaría sobreim
presas las sílabas de Valcentro.

^ Necesidad de más plazas de 

uso público
El concejal de Bienestar 

Social del Ayuntamiento de 
Valdepeñas, Sandalio Bravo, 
ha manifestado recientemente 
que cuantas más plazas 
públicas pudieran disponerse 
para ancianos asistidos sería 
mejor para la localidad de 
Valdepeñas.

Sin embargo, añade que el 
problema está en quién las 
paga, porque el coste de este 
servicio, tratándose de diez o 
más plazas cedidas, es superior 
a la inversión realizada por el 
presupuesto municipal, para 
garantizar que el geriátrico se 
construyese en la localidad de

I 
tf

El Ayuntamiento colabora con la Consejería de Industria en este proyecto.

Valdepeñas.
Por otra parte, la directora 

del Hogar del Pensionista y 
representante del Inserso, 
María Dolores Lucas, 
planteará también al Consejo 
Local de Servicios Sociales 
que el número de plazas 
proyectadas para el servicio de 
asistencia diurna para 
ancianos que no pernoctarán 
en la institución, queda por 
debajo de las necesidades 
objetivas que pudieran 
demandar las personas 
mayores de Valdepeñas: 
treinta frente a cuarenta y 
ocho.

Suzuki sigue en 
Manzanares con los 
planes industriales 
previstos

F.J. PEÑA

El subdirector de Suzuki 
Manufacturing Spain, Juan 
Antonio García, afirmó ayer a 
LA TRIBUNA que la fábrica 
de Manzanares, que está en 
proceso de segregación de la 
empresa Santana Motor, sigue 
con los planes previstos: “el cli
ma es de total tranquilidad y 
de confianza en el futuro”.

Con estas palabras, el direc
tivo de la factoría Suzuki de 
Manzanares sale al paso de las 
informaciones aparecidas en 
medios de comunicación nacio
nales que ponen en duda la 
continuidad de la empresa 
japonesa. En este sentido. Gar
cía señala que es mucho más 
preocupante la situación de la 
factoría de Linares, “ya que la 
plantilla de Manzanares se ha 
adaptado muy bien a los nue
vos sistemas, con una respuesta 
muy positiva”.

En cuanto a los planes indus
triales para la factoría de Man
zanares, el subdirector señala 
que en mayo recibirán la 
maquinaria para la fabricación 
de motores de motos, que irán 
destinados posteriormente a la 
fábrica de Suzuki de Gijón. La 
fabricación de estos motores 
comenzaría en septiembre.

Actualmente, la factoría de 
Manzanares, aunque tiene tra
bajadores con regulación de 
empleo, se dedica a la fabri
cación de cuatro piezas impor
tantes para el motor de los 
vehículos Suzuki. Para ello, el 
pasado verano la empresa hizo 
una inversión en Manzanares 
de 5.100 millones.

Queman con gasoil 
un chalet en 
Argamasilla de 
Calatrava

FJ.P.

Un chalet de Argamasilla de 
Calatrava, situado en el paraje 
conocido como “Camino de los 
Rodeos”, fue quemado por 
autores desconocidos, que pre- 
viamerite habían roto el can
dado y arrancado la reja de 
la ventana. Incendiaron la casa 
con gasoil destinado al motor 
de la bomba de un pozo, ubi
cado en las proximidades de 
la misma. Los daños ocasio
nados en la vivienda podrían 
ascencer a 3.500.000 pesetas.

Por otra parte, tres personas 
fueron detenidas y puestas a 
disposición judicial como pre
suntos autores de robos en gra
do de frustración. Los deteni
dos responden a las iniciales 
A.A.R., P.A.R., y M.A.C.

Otra persona, J.L.R., dio 
positivo en un control de alco
holemia realizado en la carre
tera N-430, entre Ciudad Real 
y Carrión. J.L.R. fue parado 
cuando circulaba por el carril 
correspondiente al sentido con
trario. Por último, un camión 
volcó en el kilómetro 243,500 
de la N-IV, en una curva, resul
tando su conductor J.B.R. heri
do grave.
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También acordó pedir un préstamo de 200 millones para terminar la depuradora

El Pleno aprobó 2 operaciones 
de refinanciación de la deuda

Domin VILLAREJO

EI Ayuntamiento aprobó en 
pleno extraordinario dos ope
raciones de refinanciación de 
la deuda que mantiene con 
diversas entidades bancarias. 
En el primero de los casos, 
la operación asciende a un total 
de 63 millones con Unicaja, el 
12,5% de interés con un perío
do de amortización a 5 años. 
Antes el interés por esta misma 
cantidad ascendía al 15,5% y 
el plazo era de 5 años. La 
segunda operación se ha rea
lizado con CCM por un impor
te de 93 millones, que se adeu
daban a diferentes entidades 
integradas en la Caja Regional. 
En esta ocasión, el interés ha 
pasado del 15 al 17% y el 
período de amortización de 8 
a 10 años, respectivamente. En 
ambos casos, las operaciones 
se aprobaron con los votos a 
favor de los concejales del 
PSOE y en contra de IU.

En otro punto, tras cederse 
a la empresa municipal “Aguas 
de Alcázar”, la gestión de liqui
dación y recaudación por sumi
nistro de agua potable y depu
ración, se aprobó la solicitud 
de un préstamo de 200 millo
nes para terminar las obras de 
ampliación de la depuradora 
de aguas residuales.

Esta noticia sorprendió, 
sobre todo, después de que 
hace tan sólo unos días, el 
alcalde anunciara que el 
MOPTMA había aprobado una 
inversión de unos 1.000 millo
nes para depurar las aguas de 
Alcázar mediante un trata
miento terciario. Anastasio

En libertad el detenido como sospechoso 
de la muerte del guardia civil

D. VILLAREJO

El hasta ahora detenido en 
relación con la muerte del 
guardia civil Francisco Ruiz 
Osorio, ocurrida hace algunos 
días a tres kilómetros de Alcá
zar de San Juan, ha sido puesto 
en libertad por la titular del 
juzgado que instruye el caso, 
Pilar Astray, tras prestar decla
ración hasta altas horas de la 
pasada madrugada.

Este joven, de aproximada
mente veintiocho o treinta años 
de edad, natural de la vecina 
localidad de Quintanar de la 
Orden, que trabaja en un bin
go, atropelló al guardia civil 
Francisco Ruiz cuando se 
encontraba tendido en la cal
zada, dato que omitió minutos 
más tarde al dar parte del 
hallazgo del cuerpo en la carre
tera, y que posteriormente se 
pudo comprobar, entre otras 
cuestiones, por el testimonio de

'1
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El Pleno aprobó las operaciones de refínanciaciónde la deuda con los votos a favor del PSOE y en contra de lU

López especificó que parte de 
ese dinero cubriría los costes 
de la actual ampliación.

Sin embargo, el gerente de 
la empresa, Enrique Calleja, 
señaló que sólo el tratamiento 
terciario consumiría gran parte 
de la inversión ministerial, por 
lo que la presente obra hay 
que financiaría como estaba 
prevista. Estos 200 millones 
cubren las certificaciones de 
obras que se deben a la empre
sa y las futuras para finalizar 
la ampliación que esperan que 
pueda funcionar a partir del 

los ocupantes de otro vehículo 
que circulaba casi simultánea
mente en sentido contrario.

A pesar de incurrir en un 
presunto delito de omisión, 
parece que no existen indicios 
de otra culpabilidad en esta 
persona.

Ambiguo informe del forense

Por otra parte, el informe 
forense es tan ambiguo que no 
permite determinar si la muer
te del agente se produjo a con
secuencia del corte que la víc
tima tenía en el cuello o los 
golpes recibidos por el atro
pello y, por tanto, no se sabe 
si el guardia civil tenía aún vida 
cuando le tendieron en la 
carretera, al menos hasta que 
reciban los resultados de los 
análisis de las vísceras que fue
ron enviadas al Instituto Ana
tómico Forense.

15 de abril. Como se recordará, 
esta obra se realiza con el fin 
de depurar las aguas de usos 
industriales que actualmente 
no se tratan, salvo el depurado 
previo que reciben en aquellas 
empresas que cuentan con sis
tema propio como lácteas o 
vínicas y que, generalmente no 
es suficiente. Respecto a la fase 
terciaria, Calleja señaló que 
Alcázar es la localidad que más 
influye respecto a los vertidos 
en el Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel, porque su 
volumen es mucho mayor que

El detenido prestó declaración hasta altas horas de la madrugada de ayer
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el de cualquier otra población 
de la zona, si bien alude a la 
normativa comunitaria que 
establece la obligación de que, 
como máximo en el año 2005, 
todos los municipios mayores 
de 2.000 habitantes cuenten 
con sistema de depuración, al 
menos a nivel secundario. Res
pecto al préstamo de 200 millo
nes, el PP se abstuvo, alegando 
poca claridad en el asunto, ya 
que, según su portavoz, en 1993 
se aprobó un aplazamiento por 
problemas técnicos cuando la 
realidad era la falta de pago.

------------------------££bi^ 

La relación de 
Argamasilla con 
Cervantes, 
argumento para 
relanzar esta 
localidad

El Ayuntamiento de 
masilla de Alba preña 
actos conmemorativos 
inauguración del Centre 
tural Casa de Medranc 
tendrá lugar el próximo 
de abril, fecha muy signif 
puesto que en ella se c 
el aniversario del nacir 
de Cervantes. De la proc 
ción se encargará una 
sión creada al efecto, pn 
por el alcalde e integral 
representantes de los di 
grupos políticos que coni 
la Corporación, un miem 
la Asociación Cultural 
démicos de la Argamasil 
poeta Vicente Cano y, 
otros, el director de lá 
de Cultura, Pedro Padill¡

Los actos concretos d 
evento se fijarán en una 
vista que mantendrá el a 
Cayo Lara, con la Con 
de Educación y Cultura 
al margen de la inaugu 
propiamente dicha, que: 
día 23, los Académicos 
Argamasilla celebrarán si 
tual juicio crítico a un 
naje de la cultura, el i 
del mismo mes. En est 
sión, el “reo“ será el 
de la Universidad de 
11a—La Mancha, Luis i'

Entre los actos que s 
graman figuran varias i 
ciones, de ellas, una sob: 
ciones de “El Quijote” 
filatélica, que se compl 
tará con un matasellos c 
morativo y que se ul 
durante un mes por la i 
de Correos de Árgama: 
partir del 23 de abril.

Con estas fechas con 
también la publicación ( 
antología poética de V 
Cano y dos actuaciones 
cales, dentro del ciclo “f 
en Vivo” de la Jun 
Comunidades.

El Centro Cultural C 
Medrano, está ubicado 
popular Casa Prisión di 
vantes. Su restauracic 
supuesto una inversión 
millones de pesetas, fin 
dos por el Instituto Na 
de Empleo, a través 
Escuela Taller del mismo 
bre, la Consejería de C 
y el Ayuntamiento de la 
lidad.

La relación de Argán 
con Cervantes es el argüí 
que las autoridades muf 
les quieren utilizar para 
zar el nombre de esta loca 
que inexplicablemente i 
excluido de la Ruta de 
Quijote. En este sentida' 
ponsable de la Casa de Ce 
Pedro Padilla, señaló quí 
independencia de que w 
tes estuviera o no pt^j 
Argamasilla de Alba- 
que no está documentaoi 
que no hay que olvidar 
en el actual Centro U 
“Casa de Medrano”, se'' 
mió el “Ribadoneira , 
ción mítica de “Don 
de La Mancha”.
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16 AGRICULTURA

Se confirma la noticia adelantada por LA TRIBUNA

Ampliado el plazo de 
ayudas de la PAC

César LUMBRERAS

Los responsables del Minis
terio de Agricultura han deci
dido prorrogar el plazo para 
solicitar las ayudas por super
ficie correspondientes al año 
1994.

En un principio, la fecha 
tope prevista era el 28 de febre
ro y ahora se ha ampliado hasta 
el 15 de marzo, según han 
informado fuentes oficiales. 
Mientras tanto, durante los 
últimos días se han dado a 
conocer diversas normas por 
las que se interpretan algunos 
de los puntos más confusos de 
las ordenes ministeriales sobre 
siembras de cereales, oleagino
sas, proteaginosas y porcentaje 
de barbechos.

Hasta el momento, y de 
acuerdo con las informaciones 
que han llegado desde las dis
tintas Comunidades Autóno
mas son muy pocos los agri
cultores que ya tienen trami
tadas sus peticiones. Muchos 
de ellos están esperando a 
conocer la normativa definitiva 
sobre el porcentaje de barbe
cho para adoptar sus últimas 
decisiones de siembra, mientras 
que otros consideran que este 
año será más fácil rellenar los 
impresos, después de la expe
riencia acumulada durante 
1993.

Mientra.s tanto, durante los 
últimos días han tenido lugar 
varias reuniones entre repre- 
senantes del Ministerio de 
Agricultura y de las Consejerías 
de las Comunidades Autóno
mas con el fin de coordinar 
las acciones y procedimientos 
derivados de la nueva norma
tiva que se debe aplicar. Uno 
de los puntos que más se han 
debatido ha sido la reglamen
tación sobre el barbecho. Por 
el momento no se ha publicado 
la orden ministerial correspon
diente ya que se está a la espe
ra de que la Comisión Europea 
publique se reglamento. Sin 
embargo, los funcionarios de 
las Comunidades Autónomas 
se han llevado unas instruccio
nes oficiosas de carácter pro
visional.

Esta serie de instrucciones 
se refiere fudamentalmente a 
la aplicación de la retirada de 
cultivo voluntaria y a otros 
aspectos relacionados con la 
retirada obligatoria. Entre los 
puntos más importantes desta
can los siguientes:

— Además de la retirada de 
cultivo obligatoria rotativa 
(15%) y fija (20%), los agri
cultores podrán realizar una 
retirada voluntaria adicional a 
la obligatoria que hayan ele
gido.

— Esta retirada voluntaria 
adicional habrá de realizarse, 
en cada explotación, por región 
de producción, de tal forma 
que sumada a la obligatoria 
correspondiente no se supere, 
en superficie, el 50% de aque
lla para la que se solicite ayuda

Más plazo para pedir las ayudas de cultivos herbáceos.

El plazo para pedir las ayudas por 
superficie correspondientes a este 
año, que inicialmente iba a concluir 
el día 28 de febrero va a ser 
ampliado hasta el 15 de marzo, 
según han informado fuentes 
oficiales

en cada región de producción 
de la explotación.

— La retirada de cultivo 
voluntaria tendrá la considera
ción de utilización alternativa 
de las tierras de cultivos her
báceos afectados por el regla
mento de base (1765/92/CEE) 
y sus modificaciones.

— La superficie sometida a 
la retirada voluntaria podrá ser 
utilizada para la producción de 
materias primas con destino no 
alimentario, al igual que la 
superficie de retirada obliga
toria.

— El paro de la retirada 
voluntaria será igual al de la 
obligatoria: 57 Ecus/tonelada

por el rendimiento asignado a 
cada región de producción en 
el plan de regionalización.

— Los agricultores titulares 
de explotaciones mixtas de 
secano y de regadío podrán 
realizar, total o parcialmente, 
la retirada obligatoria corres
pondiente al regadío de su 
explotación en el secano de la 
misma, a condición de que se 
respete la relación de rendi
mientos entre ellos y de forma 
que la retirada equivalente así 
calculada más la correspon
diente al secano no exceda del 
50% de la superficie total para 
la que se soliciten ayudas en 
la explotación.

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 7 - Cotizaciones del día 17-02-94 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO

Corderos de 10,5 a 15 kg...........................
Corderos de 15,1 a 19 kg..........................
Corderos de 19,1 a 23 kg ...........................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg.......................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)
Corderos de más de 34 kg........................
Oveja Extra.......................................................
Oveja Primera..................................................
Oveja Segunda.................................................
Industrial.............................................................

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería).. 
Cebadas-pienso de más de 62 KgZhl. 
Cebadas-pienso .de menos de 62 Kg/hl.... 
Trigos duros..................................................  
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).. 
Extensibles:
Chamorro y Aragón..................................  
Alcala................................................................  
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano)
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...............  
Avena................................................................  
Centeno...........................................................  
Triticales.......................................................... 
Maíz secadero..............................................

LEGUMINOSAS
Pipa girasol (9/2/44)...................
Guisante grano (14 % Hdad)
Lentejas.............................................
Veza grano......................................
Heno de Alfalfa 18-20 % H®.

PORCINO
Selecto....................
Normal...................
Graso.......................
Lechón de 15 kg

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje......................................

Ptas./Rg.

. 430-440

. 370-380

. 340-350

. 315-325

. 300-310

. 275-285

. 245-255

. 100

. 80

. 60

. 50

24,40
23,70-23,95
22,70-22,90
31,50

32-34

29-29,50 
30-31
27-27,50
26,25-26,75
25,50
24
25
26,50-26,60

70-80

177
172
167
4.500

no 
+10 
no 
+200

-0,10
-0,10
-0,10

+10
+10
+10
+10
+10
+10
+10

215-235
60

906-33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 40 LINEAS
LONJAS DE: Albacete-Ebro-Exircmadura-Segoviu-Mercamurcia (10-12-9,1)

S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN
Colabora con el plan de emergencia de INTERMÓN para 

atender a las miles de familias de desplazados que rehacen su 
vida en zonas más seguras de Sudán.
INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y 
rehabilitación en Somalia y ahora Sudán también requiere 
nuestra solidaridad.

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia":
”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes hacerlo efectivo mediante transferencia bancaria desde tu propio 
Banco o Caja.) 0 si lo orefieres envía este cupón adjuntando un cheque a 
nombre de INTERMÓN:

FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

Adjunto un cheque a nombre de INTERMÓN

por un importe de Pías.
Cumplimenta este cupón y envíalo a: INTERMÓN. Roger de Llúria, 15 - 08010 BaBtlo»

Nombre y apellidos 

Domicilio

C.P.____________

Provincia________

Teléfono________

Población.

9313-8000

□ Envíenme información de los proyectos 
de emergencia (b INTERMÓN en Sudán.

¡BUENA SUEKTH

Bono Loto

D.2022
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gl PSOE rechaza la creación de 
dos comisiones de investigación 
para esclarecer las cuentas de la 
Cámara y las adjudicaciones de 
obras por parte de la Junta ni

h^esa de la Cámara rechazó la petición del PP de crear dos comisiones

El PSOE impide investigar 
las cuentas de las Cortes
la denuncia que fuera presentada por los dipu
tados regionales del PP en noviembre del año 
nasado en el Tribunal Superior de Justicia res- 
necio a algunas partidas presupuestarias de las 
Cortes regionales fue retomada ayer por los “po
pulares^^ en la Mesa de la Cámara solicitando

la creación de dos comisiones de investigación 
que fueron rechazadas por la mayoría socia- 
liasta. De esta forma el ÍPP solicitaba que estas 
iniciativas fueran tratadas en el próximo pleno 
de las Cortes, petición que fue denegada por

sobre qué investigar”. Concretamente el PP pre
tendía que una de las comisiones investigara 
las cuentas de las Cortes regionales desde 1988 
a 1993 y otra se ocupara de verificar todos 
los expedientes de obras aprobados por el Con
sejo de Gobierno desde el 1990 hasta la fecha.

Miguel Angel CATALAN

La Mesa de las Cortes de 
Castilla-La Mancha convocó en 
su reunión de ayer un Pleno 
Extraordinario para el próximo 
3 de marzo, jueves, que no 
incluirá las dos iniciativas pre
sentada por el Grupo Popular, 
al ser rochadas por la mayoría 
socialista en este órgano.

Según informó el vicepresi
dente primero del Partido 
Popular en la Mesa de las Cor
tes, el diputado regional, José 
Rieta, las iniciativas propuestas 
consistían en la creación de dos 
comisiones de investigación en 
relación con la contabilidad de 
las Cortes regionales entre los 
años 1988 y 1993 y con las 
irregularidades detectadas en 
las adjudicaciones de contra
taciones de obras por el Con
sejo de Gobierno desde 1990.

Tremenda anomalía’^

de concreciónel PSOE argumentando “falta

El próximo pleno de las Cortes regionales se celebrará el jueves, 3 de marzo.

I La Junta no tiene 
constancia oficial 
sobre el ramal del 
AVE para 
Albacete

LT

Para el representante del PP 
en la Mesa de las Cortes regio
nales constituye una “tremenda 
anomalía”, la oposición demos
trada por el Grupo Socialista 
a crear estas comisiones de 
investigación.

Según Rieta la Mesa no se 
ha opuesto ni ha aprobado 
estas dos iniciativas, sino que 
las ha aparcado” argumentan- 

tio una falta de concreción en 
las propuestas de las comisio- 

de investigación, razona- 
wento que rechaza el repre
sentante del PP al entender 
9ue las peticiones de su grupo 
parlamentario son absoluta
mente concretas y que por tan- 
t’no van a ser replanteadas.

La decisión del Grupo 
Odalista -declararon los 

^^presentantes del PP- demues- 
fa su falta de voluntad política 

jara esclarecer estos temas y 
. ^ petición de mayor concre- 
• 'nn resulta difícil de inter- 
! Pretar”.

A juicio de José Rieta es 
j yal que si las Cortes fis- 
t ^n las cuentas de todos los 

parlamentarios, éstos 
i ''orifiquen y comprue- 
!, 'os justificantes y facturas 
j. contabilidad de la Cáma- 

^gional, afirmando que nin-

gún partido político ha tenido 
acceso a estas cuentas.

Denuncia del PP

Entre los hechos que el PP 
quiere que se investiguen sobre 
las cuentas de las Cortes se 
encuentra el desfase presu
puestario registrado en más de 
cien millones de pesetas cuan
do se celebró el Día de la 
región en la localidad alcarreña 
de Sigüenza en el año 1992 
y que fue motivo de una denun
cia que fue presentada por los 
19 diputados regionales del PP 
el 27 de octubre del año 
pasado.

Respecto a la segunda comi
sión de investigación, ésta 
debería encargarse, según 
manifestó Rieta, de verificar 
las 1.034 anomalías detectadas 
desde 1990 por el Tribunal de 
Cuentas en las adjudicaciones 
de contrataciones para obras 
y que según el representante 
del PP “deben seguir produ- 
eiéndose” por lo que solicita-
ban que dicha comisión revi
sara todos los expedientes de 
Obras aprobados por el Con
sejo de Gobierno.

^Primer pleno de las Cortes

regionales en 1994
LT

El Pleno Extraordinario del 
próximo 3 de marzo únicamen
te incluirá en su orden del día 
tres iniciativas, dos del PSOE 
y una de IU.

El Grupo Socialista pedirá 
la comparecencia del Consejo 
de Gobierno para informar 
sobre las obras de ejecución 
de la central termoeléctrica de 
Elcogás en Puertollano (Ciu
dad Real) y presentará una 
proposición no de Ley para que 
se creen folletos explicativos de 
los productos que se elaboran 
en los centros ocupacionales de 
la región. Por su parte IU 
introducirá en el Pleno una 
proposición no de Ley para ins
tar al Gobierno nacional a que 
negocie con los sindicatos las 
reformas laborales. Sólo tres puntos en el Orden del Día.

Sí
-"

'

El consejero-Portavoz de 
la Junta de Comunidades, 
Emiliano García Page, en su 
comparencia habitual con 
los medios de comunicación 
para informar sobre los 
acuerdos adoptados por el 
Consejo de Gobierno, mani
festó ayer en relación con 
los temas de infraestructuras 
que “el Gobierno regional 
no tiene constancia oficial 
de que un ramal de la línea 
de Alta Velocidad 
Madrid-Valencia pueda lle
gar a Albacete” y aseguró 
que sobre las posibles modi
ficaciones del Plan Director 
de Infraestructuras que 
deberán remitirse para su 
aprobación al Consejo de 
Ministros “sólo han tenido 
conversaciones de carácter 
informal”.

Sobre la entrevista man
tenida el pasado viernes 
entre miembros de la Pla
taforma por Cuenca con el 
presidente Bono, García 
Page indicó que en nigún 
caso el Gobierno “comparte 
la posición de marginación 
a que algunos quieren con
ducir” y negó que en esa 
audiencia se hicieran por 
parte de Bono “imputacio
nes personales, políticas o 
personales a determinados 
reponsables ya sean del 
Ministerio de Obras Públi
cas o de otras instituciones”.

Asimismo, el consejero 
dijo que el Ejecutivo tam
poco comparte “esa visión 
mercantilista, desde un pun
to de vista electoral, que se 
ha expresado por miembros 
de la Plataforma”.

S M
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Sesún manifestó ayer Pedro Aránsuez, director señera! de DesarroHo Industrial

La Mesa del Pacto Industrial 
se convocará antes de 20 días

LT

El director general de 
Desarrollo Industrial, Pedro 
Aranguez, dijo ayer que “antes 
de 20 días” la Consejería de 
Industria y Turismo convocará 
la reunión de la Mesa de Segui
miento del Pacto Industrial, la 
primera que se celebrará en 
1994.

Aránguez justificó que no se 
convoque antes la Mesa de 
Seguimiento por la imposibi
lidad de citar con rapidez a 
sus miembros y encontrar una 
fecha en la que todos puedan 
asistir a la reunión.

El director general indicó 
que uno de los aspectos que 
se tratarán en la Mesa del Pac
to Industrial es la línea de cré
dito que aprobó recientemente 
el Ejecutivo para subvencionar 
puntos de interés en préstamos 
con cargo a subvenciones con
cedidas y agregó que en este 
sentido ya se han recibido en 
la Consejería doce solicitudes.

Experimento

Aránguez hizo estas decla
raciones antes de asistir en 
Toledo a la presentación del 
proyecto comunitario “DonQ 
CIM”, que se desarrollará en 
Castilla-La Mancha de forma 
experimental y que consiste en 
que las pequeñas y medianas 
empresas puedan acceder a 
tecnologías avanzadas para la 
gestión y fabricación integrada 
por ordenador.

El responsable de la Con
sejería de Industria y Turismo 
señaló que el mencionado pro-

Pedro Aránguez, director general de Desarrollo Industrial.

yecto va dirigido a las pequeñas 
y medianas empresas de los 
sectores tradicionales en la 
región como calzado, textil, 
confección, madera y mueble.

Este proyecto, uno de los 
tres que integran el programa 
comunitario ESPRIT, encaja 
“perfectamente” en el Pacto 
Industrial de Castilla-La Man
cha y para llevarlo a cabo existe 
un convenio por el que la Con
sejería y la UE aportan cada 
una 12 millones de pesetas, dijo 
Aránguez.

La primera fase de este con
venio será la selección de las 
empresas donde se implantará, 
en la segunda fase se realizará 
una auditoría a las mismas y 
en la tercera se plantearán los 
proyectos de mejora en las cita
das industrias.

Mejorar la competitividad

Los objetivos del “DonQ 
CÍM” son la mejora de la com
petitividad de las empresas de 
Castilla-La Mancha, la reduc
ción de los costes de produc

ción y la mejora de la calidad, 
lo que provocaría un inminente 
aumento de los beneficios 
empresariales.

Las empresas podrán recibir 
gracias a este proyecto forma
ción en técnicas de organiza
ción de la producción y téc
nicas de fabricación y diseño 
de sistemas de información 
CIM (Fabricación Integrada 
por Ordenador), siempre desde 
un análisis individualizado de 
cada empresa y con la clara 
finalidad de mejorar su com
petitividad.

- - - - - - -—a^ 
Aureliano Lópeí 
destaca en
Tarancón la 
importancia social 
de la vivienda

El Consejero Hp ni 
Públicas, Aureliano 
tacó ayer en TaranS 
importancia social que ¿ 
yivjenda, ya que “desp¿"^ 
trabajo, una casa es la 
necesidad del hombre’’

EI Consejero, que 
la entrega de llaves de cS 
ta viviendas de Pro,^ 
Publicas construidas 
Coijsejería en Tarancón^ 
de los terrenos cedidos J 
Ayuntamiento, añadió queJ 
tamos intentando cuJ 
nuestros objetivos en 
La Mancha de constmíl 
cientes viviendas sociales^ 
todos”.

Esta obra es a juicio j 
Aureliano López la unión J 
“dos objetivos que haj-m 
tener muy en cuenta, eídei 
solidaridad con los que mási 
necesitan, y el del esfuerzos 
se hace para acceder a eí

Por otra parte, el CoiisS 
aprovechó su presencia 
Tarancón para repasar ame 
prensa algunas de las rej 
ciones que su Consejería esj 
llevando a cabo en malea 
hidraúlica, y así destacó^ 
“está en período de licité 
las obras de trasvases del 
Tajo, desde Almoguera ai 
Mancomunidad del río Ay 
dor, con una importante in^ 
sión que solucionará los pt 
blemas de 180.000 persoi^

Por último, López soliciid 
todos “el esfuerzo y la oii 
boración para hacer realq 
los proyectos de su Consed 
a corto y largo plazo”.

hl

Lu

Morales: “La política comercial del 
Ayuntamiento de Toledo es errática”

La Cámara de Comercio e 
Industria de Toledo considera 
“errática y dispersa” la política 
seguida por el Ayuntamiento 
en relación a la posible ubi
cación de un hipermercado en 
la ciudad, “ya que el modelo 
comercial para Toledo no pue
de ser el mismo que el de Mós
toles o el de Ciudad Real”.

Así lo manifestó ayer en rue
da de prensa el presidente de 
la Cámara toledana, Miguel 
Angel Morales, quién afirmó 
que hay que adaptar las nece
sidades comerciales a las carac
terísticas de una ciudad “tan 
singular” como Toledo y pre
cisó que la postura de la Cáma
ra “está siendo coherente con 
los intereses de los comercian
tes”.

Morales señaló que el pri
mer afectado por la construc
ción del hipermercado sería el 
comercio del Casco Histórico 
“que se encuentra en una situa

ción ruinosa y decadente dada 
su inferioridad de condiciones 
respecto a los núcleos perifé
ricos”, y subrayó que el Ayun
tamiento de Toledo está jugan
do con el futuro de muchas 
familias.

El secretario de la Cámara, 
Jose María Calvo Cirujano, 
explicó a su vez que la cons
trucción de una superficie 
comercial de 9.000 metros cua
drados no está prevista en el 
Plan General de Ordenación 
Urbana de Toledo, y agregó 
que “abrir el hipermercado en 
una ciudad donde hay un 
sobrante alarmante de locales 
comerciales es arrancar un tro
zo de la demanda a los actuales 
establecimientos”.

En este sentido. Morales 
destacó “la incoherencia que 
supone la existencia de miles 
de metros de suelo comercial, 
propiciados por el Ayunta
miento, y que no tienen salida”. Polémica por la posible ubicación de un hipermercado en Toledo.

W

Un conquense 
dispara contra su 
madre y dos 
guardias civiles

Tres personas han ingrea 
en el hospital “Virgen de 
Luz” de Cuenca, dos de el 
guardias civiles, tras f«al 
heridas por los disparos i 
escopeta efectuados por ’ 
vecino de la localidad congue 
se de Almodóvar del 1^ 
aunque su estado no reos
gravedad.

Según
Gobierno

informó ayw 
Civil de Cuei#

suceso se produjo la tarde 
cuando tres vít<¡miércoles

de Almódovar del Pinar^ 
ciaron a la Guardia CMí 
un familiar suyo, “al 
embriagado, cuya Jdeny 
responde a las inicial 
E.G.H., quería matarles 
una escopeta con la 
paraba a los perros fl» 
encontraban en el corral
vivienda”. j

El altercado tuvo m 
la plaza mayor de Alw^ 
del Pinar, donde el ag^J 
ne su domicilio, y , j 
carón a EFE fuentes de J 
lidad, al parecer, los 'n 
de E.G.H iban <torl 
principio contra su ni® 1 
causas aún desconocida--
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Luis Roldán, ex director general de la Guardia Civil. El Pleno del Congreso reduce en un 20% el tope máximo que pueden gastar los partidos políticos.

£/ Consreso aprobó también la reducción de los gastos electorales

Nace la comisión
sobre el ‘caso Roldán’

unierosos abucheos durante

£/ Pleno del Congreso aprobó ayer por unanimidad ¡a 
(nación de una comisión de investigación de la gestión 
áe Luis Roldán ai frente de la Dirección General de 
la Guardia Civil, que deberá desarrollar sus trabajos en 
el plazo de tres meses desde su constitución. Asimismo,

aprobó, también por unanimidad, una reforma de Ley 
Orgánica de Régimen Electoral General (LOREG) por 
la que se reduce en un veinte por ciento el tope máximo 
que pueden gastar los partidos políticos, coaliciones o 
federaciones en las campanas electorales.

MADRID. (Efe).- Respecto 
2 la comisión sobre el “caso

presentes, los diputados socia
listas y del PP se cruzaron

Roldán”, a pesar de la una
nimidad de la decisión por par

las intervenciones de sus res
pectivos portavoces, Jesús Cal-

8 I

i*

gsta reducción, sumada al 15% del 
recorte que se aprobó la legislatura 
pasada, provocará que en los 
comicios al Parlamento Europeo 
los partidos gasten un 35% menos

i 
11

1

1

Los partidos 
gastarán un 35% 
menos en los 
comidos europeos

V*^*^*«JÍV,Z*1 p^WX ^UX 
en dt *^ ^^ ^^^ ^^^ parlamentarios

jaros 
por

4 Pií ^ Rogelio Baón.
o re« ^^°^ defendió la necesidad

la comisión como una medi- 
a contra la corrupción y ase- 
H que en el denominado

a una velocidad fulgurante con 
un sueldo mensual de 500.000 
pesetas pagando a su ex mujer 
pensión compensatoria elevada 
y amortizando créditos de más 
de treinta millones de pesetas”.

Advirtió el portavoz del PP 
que supeditar las actuaciones 
de la comisión a que algo no 
esté “sub iudice” sería crear 
la “anti-investigación”, aunque

defendió que el presidente del 
Congreso vele para que los tra
bajos de la comisión no inter
fieran en el normal funciona
miento de la Administración de 
Justicia.

A juicio del portavoz del PP 
ha sido “más que escandaloso” 
que los contratos de construc
ción y reparación de cuarteles 
de la Guardia Civil por un

importe superior a los 60.000 
millones de pesetas se adjudi
casen sin concurso público 
“con arreglo a una práctica 
repetitiva de clientelismo, ami
guismo y nepotismo”.

EI portavoz socialista, Jesús 
Caldera, expresó la total cola
boración de su Grupo y del 
Gobierno en los trabajos de la 
comisión.

ayer 
jentt caso Roldán” ha habido “base 

oeumental suficiente que 
ctuase de oficio en la inda- 

Sacrón de los hechos el Fiscal 
oeneral del Estado”.

1 diputado del PP aseguró 
W aprecia en este asunto irre- 

®^ significativas que 
que' J^^'^tiyen “un robusto haz de

i veá 
irdíi®

paiíi 
deniÜ 
¡ales

^
 S

%

^^ torno a la con- 
ya personal dán’^ P°^*^*^^ “^^^ señor Rol- 

irotp P^*^^^^^ 9cíe motivaron 
istas^ ^^ ^^ ^^^ escaños socia-

mal ex director 
Guardia Civil de 

tl'^ exorp ^^ '^^‘^a azarosa” y 
¿ebn^ ^^ extrañeza por el 
matrim ^ ^^^ ^^^5 ' ana ruptura fe ’“ ;^ ha despo- 

Oes rp aiayoría de sus ble- 
construya su patrimonio

idos 
idre 
is.

rara Hj^ la comisión no 
puede tener ‘zonas vedadas’

Por parte de IU, Antonio Romero dijo que la comisión no 
puede tener zonas vedadas para su investigación salvo los fondos 
reservados y lamentó que el portavoz del PP aludiera en su 
intervención a la vida personal de Roldán, ya que lo que debe 
juzgar el Parlamento es su gestión como alto cargo.

José López de Lerma, de Convergencia i Unió, aclaró que 
su Grupo “no va a participar en ningún proceso parajudicial 
contra nada ni contra nadie”, sino que la investigación debe 
referirse a un asunto concreto y no entrar en terrenos genéricos.

Por parte del Grupo Mixto la diputada de ERC Pilar Rahola 
defendió la creación de la comisión para aclarar los “agujeros 
negros” que puedan existir.

La comisión aprobada ayer se constituirá la próxima semana 
con dos representantes de cada grupo parlamentario de la 
Cámara y, desde entonces, tendrá un período de tres meses 
para redactar un informe con las conclusiones a las que llegue. Antonio Romero.

El Pleno del Congreso 
aprobó también por unani
midad una reforma de Ley 
Orgánica de Régimen Elec
toral General (LOREG) por 
la que se reduce en un vein
te por ciento el tope máxi
mo que pueden gastar los 
partidos políticos, coalicio
nes o federaciones en las 
campañas electorales.

Esta reducción, sumada 
al quince por ciento del 
recorte de gastos que se 
aprobó la legislatura pasada, 
provocará que en los próxi
mos comicios ai Parlamento 
Europeo, el próximo 12 de 
junio, los partidos políticos 
puedan gastar un 35 por 
ciento menos que en las 
anteriores europeas de hace 
cinco años.

El proyecto de ley ha sido 
remitido por el Gobierno 
para acomodar la legislación 
electoral a la nueva situa
ción que plantean las elec
ciones europeas: aumento 
de eurodiputados españoles 
de 60 a 64 y derecho de 
sufragio activo y pasivo de 
los extranjeros nacionales de 
la Unión Europea residen
tes en España.

Un consenso parlamenta
rio entre todos los Grupos 
Políticos de la Cámara, 
excepto el Mixto, permitió 
incorporar al texto legal la 
reducción de los gastos elec
torales y otras cuestiones 
sobre las que ya existía 
acuerdo la legislatura pasa
da.

Entre estos acuerdos figu
ran la reducción a 15 días 
de las campañas electorales, 
el control día a día de la 
Junta Electoral Central 
(JEC) sobre los gastos de 
los partidos durante la cam
paña electoral.
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Junan García Vargas.

Felipe González saluda a los nuevos Jefes de Estado Mayor del Ejército.

El presidente hizo esta afirmación durante la jura de ¡os nuevos jefes de Estado Mayor

González: “Corren tiempos 
difíciles para los Ejércitos”

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, advirtió ayer jueves 
a los nuevos jefes del Alto 
Estado Mayor de los Ejércitos 
que “no serán fáciles los tiem
pos que van a correr” y “ten
dremos dificultades de todo 
tipo”.

González hizo estas manifes
taciones en sus palabras de 
bienvenida a los Jefes de Esta
do Mayor del Ejército, teniente 
general José Faura, de la 
Armada, almirante Juan José 
Romero Caramelo y del Aire, 
teniente general Ignacio Quin
tana, quienes ayer juraron sus 
cargos en un acto que se cele
bró en el Palacio de la Mon
cloa.

El presidente señaló que 
“tendremos algunas limitacio
nes presupuestarias y recordó 
que “estamos en misiones com
plejas extraordinariamente difí
ciles para la gestión, por lo que 
espero de los mandos de la 
nueva cúpula militar “la misma 
entrega, esfuerzo y lealtad que 
sus antecesores”.

González tuvo palabras de 
despedida para los jefes mili
tares salientes -Ejército, tenien
te general Ramón Porgueres; 
Arpada, almirante Carlos Vila; 
Ejército del Aire, teniente 
general Ramón Fernández 
Sequeiros- a quienes expresó 
el agradecimiento del Gobier
no por los servicios prestados 
y destacó sus capacidades “de 
liderazgo y gestión”.

“Hemos vivido una época

especial”, dijo y, tras recordar 
la participación de España en 
el conflicto del Golfo, subrayó 
que “no ha sido una época 
fácil”, por lo que “mi gratitud 
es mayor y el servicio prestado 
a España es de una enorme 
consideración”.

Previamente, los nuevos 
integrantes de la Junta de Jefes 
de Estado Mayor (JUJEM) 
juraron sus cargos ante la

Constitución y en presencia del 
presidente del Gobierno, que 
estaba acompañado por el vice
presidente Narcís Serra, y los 
ministros de Defensa, Presi
dencia y Educación.

Al acto tambien asistieron el 
jefe del Alto Estado Mayor de 
la Defensa, teniente general 
José Rodrigo, nombrado hace 
14 meses, al morir repentina
mente su antecesor, el almi-

rante Gonzalo Rodríguez Mar
tín Granizo, para quien el pre
sidente del Gobierno tuvo pala
bras emocionadas y de gratitud 
por su enorme tarea y perso
nalidad.

Los nuevos integrantes de la 
JUJEM tomaron ayer posesión 
de sus cargos, tras ser nom
brados en el pasado Consejo 
de Ministros, en sus respectivos 
cuarteles generales.

^£/ffevcondecora con la Gran Cruz de Isabel 

la Católica a los jefes de Estado salientes
El Rey Juan Carlos impuso ayer la Gran 

Cruz de la Orden de Isabel la Católica a los 
Jefes de Estado Mayor relevados el viernes, 
en un acto celebrado en el Palacio de la 
Zarzuela, y al que asistieron también los 
nuevos Jefes de la cúpula militar.

En presencia de Don Juan Carlos, el Jefe 
de Protocolo de la Casa del Rey, Ricardo 
Martí Fluxá, dio lectura a los Reales Decretos 
de concesión de las citadas condecoraciones 
“en atención a los méritos y circunstancias que 
concurren en los jefes militares salientes”.

El Monarca impuso la Gran Cruz y la banda 
al teniente general Ramón Porgueres 
(Ejército); almirante.Carlos Vila (Armada), y 
al teniente general Ramón 
Fernández-Sequeiros (Aire), y abrazó a cada 
uno de ellos.

Tras la imposición de las condecoraciones 
el Rey conversó durante mas de mas de media 
hora con los altos mandos militares.

El nuevo Jefe del Estado Mayor del Ejército, 
José Faura Martín, indicó que el Ejército “va 
a ser siempre una obra inacabada” que exige 
permanente transformación y adaptación 
tecnológica.

Faura rindió también tributo a la Agrupación 
Madrid -que está en Bosnia-Herzegovina- y 
reiteró que las unidades allí destacadas 
merecerán especial atención.

El nuevo jefe de la Armada, almirante Juan 
José Romero Caramelo, pidió a los integrantes 
de este Ejército “optimismo e imaginación para 
anticiparse a las necesidades que puedan 
surgir”.

El nuevo jefe del Aire, Ignacio Quintana, 
advirtió que será “inflexible” en la seguridad 
en vuelo para evitar que “el riesgo y la 
indisciplina se unan a la ignorancia y la 
incapacidad, ya que la nación pone en nuestras 
manos material de tan elevado valor que no 
debe ser arriesgado de forma innecesaria”.

Vargas dice que h 
decisión de enviar 
las tropas español 
a Sarajevo todavé 
no se ha tomado

MADRID. (Efe).- Elin 
tro de Defensa, Julián Gí 
Vargas, manifestó ayer 
España no ha tomado, “p< 
momento”, ninguna deci 
de trasladar parte de las tr 
españolas en Bosnia al are 
Sarajevo y expresó su pre 
pación por el levantamienli 
cerco de Mostar, donde t 
los “cascos azules” españ

El ministro, que asistió 
toma de posesión del ni 
Jefe del Ejército de Ti 
José Faura, declaró a losp 
distas que los planes que I 
el general Michael Rose, 
de UNPROFOR en Bosnii 
están todavía bien perfílí 
y todo depende de eón» 
desarrollen los acontecin 
tos.

“Lo que más nos preo 
es el futuro del área di 
estamos y sobre todo el ft 
de la propia ciudad de Mr 
que es la que tenemos a 
bajo nuestra responsabilid 
que va exigir una fuerza 
grande”, explicó García

Explicó que esa necesidí 
tropas se produciría cuant 
lograra una desmilitarizí 
de Mostar, y aseguró qui 
se ha transmitido al cu 
general de UNPROFOF 
Bosnia.

“Nos preocupa el cero 
Mostar, donde son los en 
los que tienen que cedery 
rar su artillería”, advirtió.

Preguntado por la pos 
dad de aceptar el traslad 
una compañía española 
capital bosnia si se produ' 
relevo del destacamentos 
do en Jablanica -que co 
ponde al batallón malayo 
ministro se limitó a indic3i 
“ésa es unaposibilidad .

Reiteró que el port^w 
ve.s “Príncipe de Asturias 
preparado para zarpar 
situación se complica, pof 
hay ningún dato que P®^ 
saber si eso se va a oc 
o no. Tendremos queespc 
concluyó.

Reconoció que, aunque 
riesgos de accidente os 
el contingente todos los 
lo cierto es que el peí’? 
menta ligeramente’ esto 
a pesar de que “estamo 
tivamente lejos de los se
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\v^sta a equiparar las “competencias básicas” de Ias comunidades en dos legislaturas

El PP propone un pacto de 
desarrollo autonómico

BARCELONA. (Efe).- El 
«residente del PP, José María 
Lar, propuso ayer un pacto 
¿Hodas las fuerzas políticas 
oara equiparar las “competen- 
Ss básicas” de todas las comu
nidades autónomas en dos 
legislaturas.

Aznar presento en Barcelona 
„n documento que establece 
los principios en que debe 
basarse la culminación del 
desarrollo autonómico según el 
pp en el que se precisa que 
la equiparación debe hacerse 
“salvando en todo caso las sin
gularidades que derivan de la 
existencia de hechos diferen
ciales especialmente en el 
ámbito cultural y linguístico”.

El líder del PP aseguró en 
rueda de prensa que en ningún 
caso se persigue una “armo
nización como en la LO APA”, 
ya que el mismo documento 
defiende la aplicación del prin
cipio de Administración Unica 
y la configuración de un mode
lo de financiación basado en 
la corresponsabilidad fiscal y 
una reforma constitucional 
para convertir al Senado en 
cámara territorial.

Creación de un órgano 
fennanente

Los populares abogan por la 
creación de un órgano perma
nente para que las comunida
des autónomas participen, en 
las materias sobre las que ten
gan competencia, en las deci
siones del Gobierno español en 
el ámbito de la Unión Europea.

En el marco de este nuevo 
pacto autonómico, el documen- 

Ibarra: “Guerra seguirá 
siendo el número 2 del PSOE”

“Lito” dice tener más apoyo 
para suceder a Redondo

MADRID. (Efe).- El presi
ente de Extremadura y secre- 
torio general de los socialistas 
«tremeños, Juan Carlos 
“odriguez Ibarra, manifestó 

Aue Alfonso Guerra segui- 
^A^”^® ^1 número dos del 
■ yE, incluso aunque no esté 
■" la nueva dirección que salga 
" XXXIU Congreso Federal.

'^°^ Desayunos de 
y E , Rodríguez Ibarra dis- 
,^0 con la afirmación de 
_ *Pe González cuando dice 

desde Moncloa 
Gobierno) y no desde 

‘^(sede del PSOE), y afir- 
, 9ue los 17 diputados de 

pueden tener más 
5¿^®‘^a que los 159 del

,^'^‘JrigLiez Ibarra, el 
números en el 
otorga el Con- 

Ifonc^’’ P^®cisó: “no sé si 
dire^ •'^^^^^ estará o no en 

^^^ cargo ocu- 
5 p.? ? ulisma, pero, aunque 

^^“''•era en ella, su signi-

t Aznar defiende la aplicación del principio de Administración Unica.

to pide que se definan las com
petencias intransferibles “por 
ser inherentes al principio de 
soberanía nacional”, así como 
las materias susceptibles de ser 
transferidas a las Comunidades 
tanto por la vía del artículo 
150.2 de la Constitución como 
del 151.

Polémica lingüística

Sobre la polémica linguística 
desatada en Cataluña, Aznar 
pidió a la Generalitat, sin citar
ía, que abandone “polémicas 
absurdas” sobre cuestiones 
autonómicas y centre sus 
esfuerzos en la crisis econó
mica.

Respecto al requerimiento 
del Supremo para que el Cons
titucional se pronuncie sobre 
la ley de normalización linguís

ficación política como número 
dos la da el ser una persona 
determinada con nombres y 
apellidos”.

Para el guerrista Rodríguez 
Ibarra, “quien tiene que mar
car la política del Gobierno es 
el Partido y los ministros (de
ben) ejecutar esa política”, opi
nión esta que supone una dis
crepancia con Felipe González 
y su tesis de que se gobierna 
desde La Moncloa.

En ese sentido, Ibarra mani
festó: “yo no comparto esto y 
no estoy de acuerdo con ello, 
porque creo que no son dos 
cosas distintas. El Gobierno es 
el Gobierno del Partido y, si 
el Partido no es capaz de orien
tar la política del Ejecutivo, 
poco podrá abrirse a Ía socie
dad”. El secretario general de 
los socialistas extremeños pun
tualizó que “el programa socia
lista no se ha devaluado, lo 
que sí se ha devaluado es la 
dirección del Partido, que yo 
creo que tiene que recuperar 
de nuevo su protagonismo”. 

tica, Aznar alertó contra la 
posibilidad de que la Genera- 
Íitat entre en una “ofuscación, 
en una dinámica absurda en 
que sólo se acepte el dictamen 
del Tribunal Constitucional si 
se da la razón”.

En este contexto, insistió en 
que su partido apuesta por “el 
bilingüismo real en Cataluña 
y por que la singularidad lin
guística y cultural se respeten 
en cualquier política autonó
mica”.

Preguntado sobre si asume 
el contenido de la ley de nor
malización linguística, que el 
PP votó favorablemente en 
1983, Aznar eludió responder 
directamente a la cuestión y 
se limitó a afirmar que su par
tido acatará lo que dictamine 
el Tribunal Constitucional 
sobre esta norma.

MADRID. (Efe).- El secre
tario general del metal de 
UGT, Manuel Fernández “Li
to” y aspirante a suceder a 
Nicolás Redondo al frente del 
sindicato, dijo.ayer que aumen
tan las manifestaciones en su 
apoyo, aunque puntualizó que 
éstas no serán efectivas hasta 
que lo decidan las organiza
ciones en sus congresos.

“Lito”, que acudió ayer a la 
empresa de maquinaria agríco
la John Deere para apoyar a 
UGT en las elecciones sindi
cales del próximo día 22, decla
ró que hasta el congreso con
federal del sindicato, en abril, 
no estará claro quien sucederá 
a Redondo, ya que la mayoría 
de las estructuras celebran sus 
congresos durante el mes de 
marzo.

Preguntado por su ausencia 
en la reunión de la semana 
pasada a la que acudió el can
didato oficial para suceder a 
Redondo y secretario general 
de UGT-Andalucía, Cándido 
Méndez, el dirigente del metal

Aznar invitó a centrar las 
energías en la crisis económica 
“por encima de otras cuestio
nes de escaso interés para los 
ciudadanos” y negó que ins
tigue una campaña de la cris- 
pación de la imagen de España, 
como le acusó Pujol.

No voy a entrar a participar 
en políticas que creen cortinas 
de humo, porque en la vida 
política de nuestro país hay que 
buscar puntos de encuentro, 
tender puentes al diálogo”, 
afirmó, tras esgrimir como 
ejemplo el documento para un 
pacto nacional de desarrollo 
autonómico.

El dirigente del PP se refirió 
a la comisión de investigación 
parlamentaria contra el ex-di- 
rector de la Guardia Civil, Luis 
Roldán, y aseguró que las irre
gularidades que presuntamente 
cometió “son igual que PSV, 
Banesto y KIO, una secuela de 
un estilo gobierno, en que 
mientras más ciudadanos van 
al paro unos pocos se enrique
cen en unos procesos absolu
tamente intolerables e irregu
lares”.

Respecto al informe del Tri
bunal de Cuentas que acusa 
al PP de ocultar una deuda 
de 126 millones en 1989, afir
mó que es ”pintoresco” que 
este organismo se dedique a 
estas cuestiones y no a inves
tigar el caso Filesa.

Tras destacar que el informe 
recibió siete votos favorables 
y cinco en contra, aseguró que 
sólo se ha producido “un pro
blema de consolidación de las 
cuentas territoriales con la con
tabilidad nacional”.

afirmó que él no le dio “ningún 
plantón” a Méndez, ya que le 
dijo al secretario de organiza
ción, Antón Saracibar, que no 
iba a poder asistir a dicho 
encuentro.

Admitió no haber hablado 
con Méndez desde que éste 
proclamó su candidatura y tam
poco lo ha hecho con el secre
tario general de UGT, Nicolás 
Redondo. Sobre la posibilidad 
de entrevistarse con Méndez, 
el dirigente del metal de UGT 
respondió que, en su opinión, 
Cándido Méndez ”estará tan
teando -los apoyos- con la gen
te y a mi me llamará el último”.

EI dirigente del metal de 
UGT quiso dejar claro que a 
nivel personal no tiene nada 
en contra de Méndez y añadió 
que “personalmente no le ata
caré”.

“No será un drama que se 
presenten dos candidaturas”, 
pero añadió que aboga por una 
de consenso, y ésta se debe 
producir desde una cierta 
mayoría, dijo.
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Saavedra aboga por 
el traspaso de las 
competencias de las 
CC.AA. a los 
ayuntamientos

SEVILLA. (Efe).- El minis
tro de Administraciones Públi
cas, Jerónimo Saavedra, abogó 
ayer por un mayor dinamismo 
en el traspaso de la-s compe
tencias de las comunidades 
autónomas a las corporaciones 
locales, aunque admitió que es 
difícil “convencer a algunas 
comunidades del deber de 
delegar en los entes locales”.

Saavedra, que inauguró ayer 
en Sevilla unas jornadas sobre 
“La problemática actual de las 
Corporaciones Locales”, ase
guró que sigue apostando por 
un “pacto municipal”, aunque 
reconoció que “es más fácil un 
traspaso competencial de la 
Administración central hacia 
una comunidad autónoma que 
convencer a algunas comuni
dades del deber de delegar en 
las Corporaciones Locales”.

Dispersión

El titular de Administracio
nes Públicas criticó las dupli
cidades administrativas y la 
existencia de programas simi
lares promovidos por las dis
tintas administraciones, y dijo 
que “esta dispersión genera, a 
su vez, una burocracia que no 
es lo que debe caracterizar a 
un Estado moderno”.

Destacó la necesidad de rea
lizar una “relectura de los Esta
tutos de Autonomía y de la 
Constitución para seguir avan
zando en el proceso iniciado 
“, aunque puntualizó que ”las 
revisiones deben realizarse 
sobre bases realistas y posibi
listas”.

Agregó que el control del 
déficit “es un objetivo insos
layable para todos”, y dijo que 
las Corporaciones locales “de
ben aplicar criterios restrictivos 
en el control del gasto”, al 
tiempo que reiteró que es nece
sario “concienciar a las comu
nidades autónomas para crear 
fondos de participación de las 
Corporaciones locales”.

Deudas de las corporaciones 
locales

Respecto a las deudas con
traídas por los Ayuntamientos, 
precisó que “no son, en estos 
momentos, especialmente alar
mantes, con independencia de 
algunas situaciones concretas”, 
ya que el endeudamiento se 
concentra en 350 corporacio
nes, lo que representa un cinco 
por ciento.

Por otra parte, aseguró que 
el Gobierno no se ha planteado 
la desaparición de las diputa
ciones provinciales, aunque 
dijo que hay comunidades 
autónomas en las que “esa fór
mula sólo se ha mantenido a 
efectos electorales, como en 
Canarias, donde las provincias 
no existen nada más que a efec
tos de elecciones generales 
para elegir a diputados y nadie 
Ío ha tachado de inconstitucio
nal”.
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En su primera entrevista tras salir de la cárcel de Guadala jara

Amedo afirma que algún 
día se descubrirá todo

MADRID. (Fax Press).-
“No me preocupa que me 

puedan quitar de enmedio, lo 
que me preocupa es que mi 
familia sufra”, repitió José 
Amedo, una y otra vez, en los 
estudios de Onda Cero donde 
le entrevistaba ayer Luis del 
Olmo, en su primera compa
recencia ante un periodista 
después de haber salido de la 
prisión de Guadalajara.

Amedo, visiblemente ner
vioso, al que se le quebró la 
voz al hablar de sus hijas y 
de su mujer, y del peligro que 
corrían sus vidas, dijo que sal
dría solo de los estudios: “mu
cha gente me conoce, y si algu
na quiere tomarse la justicia 
por su mano, que se la tome. 
Yo lo sentiría por mi mujer 
y por mi familia. Me iré de 
aquí solo”.

Rechazó cualquier acusa
ción en el sentido de que le 
habían puesto en libertad para 
evitar que pudiese coaccionar 
a nadie: y dijo que “no puedo 
contar nada. Tengo algunos 
indicios sobre este tema, sobre 
lo que ha pasado, pero no ten
go datos exactos. Cuando pase 
el tiempo alguien descubrirá 
todo, alguien dirá toda la ver
dad, y entonces yo estaré 
muerto o vivo, pero, eso sí, 
todo el mundo quedará con
fundido”.

A preguntas de Luis del 
Olmo afirmó que no tiene nin
guna intención de marcharse 
de España, y tampoco sabe 
cómo a enfocar su vida pro
fesional.

Se refirió con aparente rabia 
al estado anímico de Michel

11

Jaime Pérez, uno de los peritos.
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Amedo reconoció que “no puedo contar nada porque no tengo ningún dato exacto, sólo indicios”.

Domínguez, su compañero de 
celda, y en libertad también 
desde el miércoles. Domín
guez está enfermo, como lo 
está su esposa, y de él dijo 
Amedo que “lo que están 
haciendo con él es aberrante, 
hasta algún obispo tendría que 
quitarse la sotana si supiera 
lo que le ocurre. Pero él no 
protesta, aguanta, todo por sus 
hijos, por sus padres, por su 
mujer, y es duro. Cuando pase 
el tiempo sabrá todo el mundo 
lo que se le ha hecho a ese 
hombre”.

Los peritos no 
pueden determinar 
la titularidad del 
dinero invertido coi 
falsos DNI

BARCELONA. (Efe).-Los ' 
cinco peritos que declararoo 
ayer en la Audiencia de Bar- i 
celona ante el tribunal quejm- i 
ga al industrial José Felipe Ber- !
tran de Caralt y otros 16 Ínter- i 
mediarios financieros por pre
sunto fraude fiscal indicaron <
que no han podido determinar i

^ Negó haber manejado 

dinero o armas del GAL
Amedo negó tajantemente haber manejado dinero o armas 

del GAL y que sus viajes a Portugal y Francia tuvieran como 
objetivo reclutar mercenarios. Sobre el sumario señaló que “No 
se sustenta. El señor Garzón ha dicho en ‘petit comité’ que 
si nosotros hubiéramos declarado en julio del 88 no estaríamos 
ahora en la cárcel”.

Las víctimas relatan el ensañamiento
del violador del Valle Hebrón

BARCELONA. (Efe).- Tre
ce de las 28 víctimas del 
supuesto violador del Valle 
Hebron, José Rodríguez Sal
vador, relataron ayer en la 
Audiencia de Barcelona como 
el agresor se ensañaba con 
ellas, y como empleaba casi 
siempre el mismo “modus ope- 
randi”, amenazándolas con 
objetos punzantes y golpeán
doles con violencia.

En la Sección Segunda de 
la Audiencia se reanudó hoy 
la vista contra Rodríguez Sal
vador, para quien la fiscal pide 
1.023 años de cárcel por más 
de 50 violaciones o agresiones 
sexuales, después de que el Tri
bunal permitiese la entrada de 
público y medios de comuni
cación, aunque no de cámaras 
ni grabadoras.

Los relatos, en algunos casos 
estremecedores, pusieron en 
evidencia la sangre fría con la 
que, según las víctimas, atacaba

el acusado, al que identificaron 
todas ellas sin ningún género 
de dudas. Algunas víctimas 
repitieron hasta la saciedad fra
ses como “ni viva ni muerta 
olvidaré aquella cara” y “no 
olvidaré nunca sus ojos”, mues
tra de las secuelas traumáticas 
que sufren.

Varias víctimas no pudieron 
evitar los llantos al comparecer 
en la sala y en concreto una 
de ellas, Ana, de 20 años, no 
pudo contenerse e insultó repe
tidamente al acusado, a quien
espetó: “¡Muérete en 
cel!”

Rodríguez Salvador, 
tamente, casi siempre 
sus víctimas a plena

la cár-

supues- 
atacó a 
luz del

Los asistentes al juicio son registrados.

la titularidad del dinero inver- í 
tido con falsos DNí. El iis-l i 
pector de Hacienda Pedro Cas-H < 
tro expuso que elaboró el infor- H 
me pericial con la “hipótesis'■ s
de que todas las inversiones 
detectadas pertenecían a Ber
trán de Caralt por requeri
miento del juez instructor.

El perito señaló que “no me 
corresponde” determinar si el 
dinero pertenecía a Bertrán de 
Caralt, ex presidente de k 
cementera Asland y considera
do propietario de una de las 
fortunas más grandes de Espa
ña, aunque indicó que “no líe 
encontrado razones para supo 
ner que era de otra persona"

El fiscal pide para Bertrán 
de Caralt penas que suman III 
años de prisión por un defe 
continuado de falsedad en 
documento mercantil y tre 
delitos contra la Hacienda 
Pública.
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día en zonas despobladas o 
poco transitadas. Las abordaba 
por la espalda cuando se ase
guraba que estaban sólas y les 
ponía una navaja, con la hoja 
oxidada, o un trozo de vidrio 
en el cuello, según el relato

de las víctimas.
Solía iniciar el ataque a cara 

descubierta, aunque después se 
tapaba el rostro con pañuelos

de cuello. A continuación les 
pedía dinero, pero más tarde 
lo rechazaba, y a menudo se 
quedaba con los DNI de las 
víctimas para intimidarías al 
conocer su domicilio.

Golpes, amenazas de muerte 
a las víctimas y a sus familias 
y, sobre todo, palabras oscenas 
e insultos precedían casi siem
pre al rosario de vejaciones que 
vivieron las víctimas.

Mónica, una joven de 21 
años, aportó el relato más esca
lofriante, al explicar como, tras 
amenazaría con un trozo de 
cristal, el acusado la llevó a 
un descampado y sufrió dos 
penetraciones bucales, dos 
vaginales y una anal, casi sin 
descanso.

La declaración de las vícti
mas evidencian que fueron 
obligadas primero a hacerle 
felaciones y una vez consuma
das, el procesado las violaba 
sin dejarías de amenazar.

Juicio contra una 
“madre de alquiler” 
en Valencia

VALENCIA. (Efe).- «^ 
mujer que intentó adoptar m 
niño ¡legalmente tras el ffl 
y el médico que atendió 
alumbramiento dijeron ayet^ 
la Audiencia de Valencia fl 
ignoraban que la madre 
lógica del bebé hubiera sup 
tado la identidad de ^P^®U 
al ingresar en la clínica. P 
poder entregarle al recien a

Los hechos que se 
ocurrieron en 1991. oua 
Rafaela Vicente contador 
una mujer embarazada de 1 
gitana cuya identidad se 
conoce, quien le 
deseo de abandonar a la I 
tura al “no estar dispuej ni 
criarla, educaría y custo 1 
según la fiscal. I

gí 
si 
pl 
ci 
se

m 
de 
ga 
de 
qi

in 
re 
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^^¡^¡ ministro, los sisnos de recuperación se verán a partir de mediados de año

Pedro Solbes pronostica 
¡a disminución del paro

jviADRiD. (Fax Press).- El 
ministro de Economía, Pedro 
olbes, afirmó que a pesar de 
ue el paro crecerá en el pri

mer trimestre de este año “ten
dremos bastantes esperanzas 

a patir de mediados de 
ño el paro empiece a dismi

nuir y, desde luego, el año 1995 
jg[,e ser claramente positivo 
desde el punto de vista de crea
ción, no sólo de empleo sino 
de disminución del paro”.

El titular de Economía 
recordó que aunque el paro 
registrado creció en el mes de 
enero, el empleo también cre
ció en ese mismo mes.

Pedro Solbes prefirió no pro
nunciarse sobre los datos de 
la Encuesta de Población Acti
va que se darán a conocer en 
los próximos días, pero dijo 
que “ex evidente que el cuarto 
trimestre del año 93 no va a 
ser un trimestre positivo en tér
minos de creación de empleo.

Estamos midiendo cosas que 
estaban sucediendo hace tres 
meses y por paro registrado ya 
sabemos que esos meses eran 
malos”, dijo en declaraciones 
a la Cadena SER.

No obstante, se mostró con
vencido de que por lo menos 
la destrucción de empleo en 
el cuarto trimestre del 93 será 
claramente inferior a la des
trucción de empleo del cuarto 
trimestre del 92, “eso ya nos 
daría una indicación de cohe
rencia de todas las cifras”, 
explicó.

Indicadores

El ministro aseguró que en 
estos momentos se están dando 
una serie de indicadores que 
demuestran que nuestra eco
nomía empieza a recuperarse, 
pero admitió que los datos del 
desempleo y de a inflacción de 
diciembre y enero, “son moti
vos de preocupación que nos 
hacen pensar que a pesar de 
estos datos positivos las cosas 
todavía no están como nos 
gustarían”.

El Bundesbank truncó la tendencia bajista
Í^ADRID. (Efe).- El índice 

general de la Bolsa de Madrid 
subió ayer 1,91 puntos (un 0,55 
por ciento), con lo que al 
eterre del mercado continuo 
«situó en los 347,98 puntos.

Iodos los sectores experi
mentaron alzas moderadas, 
estacando los 2,76 puntos 

ganados por cartera, los 2,57 
eléctricas y los 2,54 puntos 

Hne ganó construcción,
1 descenso de los tipos de 

rp^?? ®*^ Alemania sirvió de 
sáfl mercado bur- 

, que comenzó una jorna- 
** niarcada por las pérdidas.

^°^ ‘̂^ ^^ Madrid abría 
.Uniente con bajas exten- 

cp Iodos los sectores, que 
^i^recentaban a medida que

Pedro Solbes, ministro de Economía,

La exportación, las buenas 
perspectivas de la agricultura 
en el año 94, la recuperación 
del turismo, o la mejoría en 
algunos sectores como la cons
trucción, fueron alguno de los 
datos que Pedro Solbes destacó 
como positivos.

Nuevos contratos

También defendió la eficacia 
de los nuevos contratos apro
bados por el ejecutivo, entre 
ellos el de aprendizaje y dis
crepó con el calificativo de con
tratos basura, aunque “suena 
muy bien y es muy contun
dente”.

En cuanto al futuro de 
Banesto, Solbes se refirió a la 
necesidad de una ampliación 
de capital realizada por parte 
del Fondo de Garantía de 
Depósitos y de que “a poste
riori exista una especie de 
subasta, venta al mejor postor, 
que cumpla las condiciones”. 

avanzaba la sesión ante el pesi
mismo de los inversores sobre 
la reunión del Bundesbank. A 
los 15 minutos de la apertura 
del mercado continuo, el índi
ce general del mercado de 
Madrid perdía 1,64 puntos (un 
0,47 por ciento) y se colocaba 
en 344,43, mientras que el 
índice IBEX-35 cedía 26,32 
(0,69 por ciento), hasta los 
3.809,91,

La Comisión Nacional del 
Mercado de Valores (CNMV) 
ha levantado la suspensión de 
cotización de las acciones de 
la Papelera Española, después 
de conocer los datos sobre el 
expediente de quiebra volun
taria presentado por la com
pañía.

di

pronostica la disminución del paro.

^ El Bundesbank rebaja el 

tipo de interés del marco
La aún frágil situación de la 

economía alemana, que no 
acaba de salir de la recesión, 
influyó ayer seguramente en 
los consejeros del Bundesbank 
para que bajaran en medio 
punto uno de sus intereses 
oficiales. En su habitual 
reunión quincenal, el consejo 
del Bundesbank bajó del 5,75 
al 5,25 por ciento su tipo de 
descuento, mantuvo iguales el 
tipo Lombardo, fijado desde 
octubre de 1993 en el 6,75 por 
ciento, y el tipo de “repos”, 
que se mantiene en el 6%.

Como “paso valeroso” y 
“decisión ajustada a la 

Mercado de divisas
Moneda Compra^ 3éndedor

1 dólar USA .............................. 141.055 141.337
1 ecu.............................................. 157.982 158.298
1 marco alemán......................... 81.558 81.722
1 franco francés......................... 23.991 24.039
1 libra esterlina.......................... 208.268 208.684
100 liras italianas....................... .... 8.383 8.399
100 francos belgas...................... 396.193 396.987
1 florín holandés........................ 72.705 72.851
1 corona danesa......................... 20.891 20.93,3
1 libríi irlandesa......................... 199.988 - 200.388
100 escudo.s portugueses.......... 80.718 80.880
100 dracmas griegas................. 56.364 56.476
1 dólar canadiense..................... 105.132 105.347
1 franco suizo............................. 96.71 2 96.906
100 yens japoneses..................... 135.891 136.16,3
1 corona sueca........................... 17.571 1 7.607
1 corona noruega....................... 18.870 18.908
1 marco finlandés...................... 25.370 25.420
1 chelín austríaco....................... 11.600 11.624
1 dólar australiano..................... 100.71,3 100.915

situación” fue recibida la 
decisión en círculos de la 
banca y de las cajas de ahorro, 
en los que se señaló, sin 
embargo, que el Bundesbank 
llega con esa bajada a los 
“límites de lo posible dentro 
de su política de estabilidad”.

La momentánea debilidad 
del dólar estadounidense, a la 
baja desde que fracasaron las 
negociaciones entre Tokio y 
Washington, y el 
fortalecimiento del marco en 
los mercados de divisas, dieron 
a los banqueros centrales 
cierto respiro por el lado del 
valor de la moneda alemana.

Seat empieza a 
aplicar los 
expedientes de 
regulación de 
empleo de dos años

BARCELONA. (Efe).- Los 
primeros 413 trabajadores afec
tados por el expediente de 
regulación temporal de empleo 
presentado por Seat para un 
máximo de 4.616 personas 
durante dos años no acudieron 
ayer a sus puestos de trabajo.

Estos trabajadores forman 
parte de la primera lista pre
sentada hace dos semanas por 
la empresa y que fue avalada 
por la Generalitat tras ser 
recurrida en un primer 
momento por los sindicatos, al 
considerar que no se ajustaba 
a la resolución del Gobierno 
catalán en la que aprobaba el 
mencionado expediente.

La empresa presentó el mar
tes una segunda lista de 68 
afectados que empezarán a 
entrar en período de regula
ción el primero de marzo, 
según fuentes de UGT.

La mismas fuentes indicaron 
que la empresa irá presentando 
progresivamente nuevas listas 
de trabajadores hasta alcanzar 
el máximo de 4.616 personas 
afectadas, en el caso de que 
no se incrementen las ventas 
de vehículos y mejore la actual 
situación de la compañía.

El objetivo de Seat es reco- 
locar a una parte importante 
de estos trabajadores en el par
que industrial de proveedores 
que proyecta instalar en la 
Zona Franca, aunque hasta el 
momento sólo tres empresas 
han hecho público un acuerdo 
para constituir una sociedad 
conjunta con el fin de ubicarse 
en estas instalaciones.

Seat también proyecta reco- 
locar entre 800 y 1.000 per
sonas excedentes de la factoría 
de la Zona Franca en tareas 
de servicios que realizan en la 
actualidad empresas externas.

Suben diez céntimos 
las gasolinas súper 
y sin plomo

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Industria fijó ayer los 
precios máximos de gasolinas 
y gasóleos, vigentes para la 
semana del 19 al 25 de febrero, 
con subidas de 10 céntimos 
para las ga.solina.s super y sin 
plomo, informó dicho Depar
tamento.

Los gasóleos han descendido 
40 céntimos, excepto en el caso 
de los C a granel, en cantidades 
iguale.s o superiores ¿i los 3.500 
litros, que bajan 30 céntimos.

De acuerdo con los precios 
fijados por Industria, la gaso
lina súper pasa a costar 107,80 
pesetas; la normal. 104,30. y 
la sin plomo 105,50 pesetas el 
litro.

Los gasóleos A y B tendrán 
unos máximos de 85.50 y 52,70 
pesetas, respectivamente, y los 
C, tanto los suministrados en 
estaciones de servicio, como los 
de granel, pasarán a costar 
49,80 y 47 pesetas el litro, 
respectivamente.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MÍNIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1540 .......-- 1555 15 1585 1530 306922

Acerinox S.A. 10960 ............. 11190 230 11250 10900 62849

Agromán S.A. 735 ........... - 733 -2 745 717 76515

Gral. Aguas Barcelona 3625 ............. 3615 -10 3630 3525 23460

Cervezas el Aguila 1280 -.......... 1330 50 1340 1270 15800

Algodonera San Antonio 1275 ..........- 1265 -10 1280 1250 13475

Altos Hornos Vizcaya 27 -.......... 26 -1 27 25 252641

Amper S.A. 200 ..........- 202 2 202 195 75703

Argentaría 6560 ............- 6630 70 • 6650 6490 259146

Asland S.A. 2190 ............. 2205 15 2250 2170 37829

Asturiana Zinc S.A. 1380 ............- 1380 0 1400 1380 10900

Autop. Mare Nostrum 1685 ............. 1685 0 1700 1660 107131

Azkoven S.A 6600 ........... - 6600 0 6610 6600 2900

Azucarera de España 3200 ............. 3320 120 3440 3250 27543

Bami (Inmob. Cons.) 446 ---------- 446 0 450 423 95343

Banco de Alicante 5390 ---------- 5400 10 5400 5380 4150

Banco Andalucía 16560 ............. 16950 390 16950 16500 2878

Banco Atlántico 3150 ............. 3200 50 3200 3120 2450

Banco Bilbao Vizcaya 3405 --....... 3425 20 3450 3380 498903

B. Central Hispano 3000 ............. 2990 -10 3010 2960 279376

Banco de Castilla 49800 ............. 49900 100 49900 49900 25

Commerzbank A. G. 28100 -.......... 28100 0 0 0 15

Bco. Crédito Balear 3000 ............. 2975 -25 2975 2975 78

B. Español de Crédito 740 ---------- 760 20 785 753 150454

B. Exterior de España 4100 -........ 4115 15 4125 4075 42905

Banco de Fomento 1520 ............. 1520 0 1520 1500 857

Banco de Galicia 10500 ---------- 10450 -50 10450 10450 105

Banco Guipuzcoano 4700 ..........- 4710 10 4710 4700 739

Banco Herrero 4305 ---------- 4300 -5 4350 4300 500

Bankinter 13300 ........... - 13500 200 13500 13130 35750

Banco Pastor 7100 -:--- 7140 40 7180 7000 9537

Banco Popular Español 16560 ............. 16610 50 16680 16420 54177

Banco Santander 7210 ---------- 7230 20 7310 7150 404228

Banco Simeón 3950 ............. 3965 15 3965 3945 3950

Banco de Valencia 1795 ........... - 1810 15 1835 1780 43465

Banco Vasconia 3880 ..........- 3850 -30 3850 3850 360

Banco de Vitoria 2300 ............. 2260 -40 2280 2250 738

Banco Zaragozano 2025 ............- 2070 45 2070 2025 40899

Bayer A. G. 26510 ..........- 26510 0 0 0 5

CPL 6640 ............. 6750 110 6800 6640 1098

Construc. Aux. FF. CC. 8250 ---------- 7900 -350 8050 7900 1900

Conservera Campofrío 7400 ............. 7280 -120 7350 7200 175

Espñ. Carbu. Metálicos 4200 ............. 4230 30 4260 4200 8826

Gas Natural SDG 11170 ............. 11200 30 11270 10930 45808

C. Española Petróleos 3060 ............- 3120 60 3120 3010 28121

Citroen Hispania 7000 ---------- 7000 0 7000 7000 315

Corp. Financ. Alba 6110 ............. 6120 10 6120 5980 45440
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osjerbios aceptan el ultimátum de la OTAN tras la mediación de Yeltsin

Karadzic: “La guerra ha

udos serbios están dispuestos 
retirar su armamento de los 
(rededores de Sarajevo y 
insia enviará, para supervisar 
1 separación de serbios y

(PALE. (Efe).- Según la 
Alicia serbo-bosnia de noti-
^ “Srna”, Churkin precisó

terminado en Sarajevo”

•^
-le

lilí

‘‘Haremos lo que nos pide Rusia 
porque ello nos da garantías 
basadas en nuestro acuerdo con el 
representante del secretario general 
de la ONU”, subrayó Karadzic.

Mr serbo-bosnio, Radovan Karadzic, declaró 
ver que ‘‘la guerra ha terminado en Sarajevo”, 
¿/a mediación del presidente ruso, Boris Yelt- 
¡g^ que ha movido a los rebeldes serbios a 
(íptar la retirada de sus cañones de los aire- 
dores de Sarajevo. “Haremos lo que nos ha

pedido Rusia porque ello nos da garantías sufí- 
cienteSf basadas en nuestro acuerdo del día 7 
con Yasushi Akashi (representante del secretario 
general de la ONU para el conflicto bosnio) 
y con la parte musulmana el día 9. En Sarajevo, 
la guerra ha terminado”, subrayó Karadzic. El

viceministro ruso de Exteriores, Vitali Churkin, 
quien llevó la misiva de Yeltsin a Palé, suburbio 
de Sarajevo en el que los serbios bosnios tienen 
su sede, anunció que “la Federación rusa está 
dispuesta a enviar sus tropas a Sarajevo para 
que participen en la supervisión de la tregua”.

lusulmanes, unos 400 “cascos 
¡ules” rusos que ahora se 
Kuentran en las zonas de 
Croacia bajo protección de la 
WU.
La Organización del Tratado 

¡1 Atlántico Norte (OTAN) 
3 amenazado a los serbios 
osnios con ataques aéreos a 
Bposiciones, si partí las 00.00 
mtdel próximo día 21 no ale-

pjj msus armas pesadas a 20 kilo-
OT 

O

tílíS

tetros de Sarajevo.
Los serbios intentaron pactar 

M la ONU la colocación de 
B baterías bajo custodia de

11 ̂
•1̂

1̂
11111̂

1̂
11

"cascos azules”, pero sin 
tejarías, para recuperarías en
ISO de que la infantería 
Kulmana emprenda un coñ

Un grupo de “cascos azules” en una base de UNPROFOR en el centro de la capital bosnia.

1^

1?
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Moscú reprochó a la OTAN 
atar de marginar a Rusia en 
B crisis que ocurre en los 
fanes y tiene como prota- 
mistas a sudeslavos (musul- 
Mes, croatas o serbios).

He llegado a Belgrado y 
^eron una misiva de Yeltsin 
^S'da a Slobodan Milosevic
residente de Serbia-, a Rado- 
mkaradzic y a todo el pueblo 

115 ^0 , explicó Churkin al tér-
*^o de su entrevista con el

lOlSf We de los serbios bosnios. 
Añadió que la carta contenía 
^mgencia de Rusia de que 
P^rle serbia retire su arma- 

pesado de los alrede-
•Ks de Sarajevo.
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, . decisión de los serbios 
”'°s> que sitian Sarajevo 1/ nace 22 meses, se ha 
J*^do simultáneamemte 

¡ ^^cú y Belgrado, después 
el presidente de 

. •> Bill Clinton, reiterara 
^^^^^^^^ de la Alianza 

'^^ bombardear las

7 ^^^ presiones inter- 
'^°nales.

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores de Rusia anunció 
ayer por la tarde en Moscú 
que los serbios bosnios, en res
puesta al llamamiento de 
Rusia, habían decidido retirar 
su armamento pesado en torno 
a Sarajevo.

La Cancillería rusa llamó 
además al Gobierno bosnio (de 
mayoría musulmana) a poner 
“sin dilaciones” sus armamen
tos en Sarajevo bajo control 
de las fuerzas de la ONU y 
pidió a EE.UU. y a los países 
de la Unión Europea que 
“ejerzan las presiones necesa
rias para conseguir la colabo
ración del Gobierno bosnio con 
la ONU a fin de desbloquear 
y desmilitarizar Sarajevo”.

El Ministerio de Exteriores 
de Rusia consideró que tras el 
levantamiento del bloqueo de 
Sarajevo el Consejo de Segu
ridad de la ONU podría “ini
ciar urgentemente la búsqueda 
de la forma de establecer la 
administración de la ONU en 
esa ciudad, así como de medi
das orientadas a reforzar otras 
zonas de seguridad en Bosnia 
y Herzegovina”.

^ Críticas a Clinton por 

desvincularse de la crisis
El presidente 

estadounidense, Bill Clinton, 
prefiere dedicarse de lleno a 
los problemas internos del país 
y dejar a sus asesores la 
gestión del conflicto bosnio.

El gobernante dio claras 
muestras de ello esta misma 
semana en el estado de Ohio, 
al ordenar, ostensiblemente 
molesto, a sus asesores que 
mostraran a los periodistas la 
salida de un restaurante 
cuando uno le preguntó si 
EE.UU. había suavizado su 
postura en Bosnia.

Los continuos altibajos en la 
actitud adoptada por Clinton 
hacia la crisis en Bosnia 
llevaron ayer al diario “The 
Washington Post” a 
preguntarse si el presidente 
está perdiendo la oportunidad 
de llevar la paz a esa región. Bill Clinton.

La misión de 
Churkin concluye 
con éxito

Vitali Churkin, que ayer 
mantuvo negociaciones en 
Belgrado, a donde había 
regresado por sorpresa des
pués de una gira por la anti
gua Yugoslavia que también 
le llevó a Sarajevo, explicó 
que había llevado a los ser
bios un mensaje del presi
dente Boris Yeltsin pidién
doles que retiraran su arma
mento pesado de Sarajevo.

Para Churkin, el ultimá
tum dado a los serbios por 
la OTAN queda, pues, sin 
efecto, ya que simplemente 
los aviones aliados no ten
drán blanco al que disparar, 
según sus palabras.

Por su parte, la agencia 
serbia bosnia de noticias 
SRNA anunciaba esta tarde 
que los serbios de Bosnia 
habían aceptado “el plan 
ruso” de retirada de su 
armamento de Sarajevo, tal 
y como Vitali Churkin les 
ofreció hoy.

En las últimas horas, 
antes de conocerse la deci
sión de los serbios bosnios, 
el presidente norteamerica
no, Bill Clinton, reiteró la 
amenaza de la OTAN a los 
serbios si no cumplen, antes 
del domingo próximo, con 
las condiciones del ultimá
tum de los aliados occi
dentales.

“Los serbios deben saber 
que si no cumplen, la 
OTAN pasará a la acción”, 
dijo el presidente en decla
raciones desde la Casa Blan
ca a una emisora de radio 
de Nueva York.

Los serbios recibieron de 
plazo hasta la medianoche 
del domingo, hora de Sara
jevo, para retirar toda su 
artillería pesada de las coli
nas que rodean a la capital 
bosnia y ponerla bajo la 
supervisión de las Naciones 
Unidas.
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El Ejército 
Zapatista liberó al 
general Absalón
Castellanos

MAXieO. (Efe).- El Ejér
cito Zapatista de Liberación 
Nacional (EZLN) liberó el 
miércoles, al general Absalón 
Castellanos Domínguez, ex 
gobernador de Chiapas, a 
quien mantuvo como rehén 
desde el 2 de enero pasado.

En la ceremonia de libera
ción del ex gobernador, los 
representantes del EZLN 
manifestaron que cumplieron 
con su palabra, y entregaron 
al rehén a los representantes 
de la Cruz Roja, quienes lo 
entregaron al obispo Samuel 
Ruiz, mediador en el conflicto, 
y a su vez al Comisionado Para 
la Paz y la Reconciliación, 
Manuel Camacho Solís.

La liberación de Castellanos 
Domínguez se produjo en el 
poblado de Guadalupe Tepe- 
yac, a unos 500 metros de la 
frontera con Guatemala, y a 
unos 1.200 kilómetros de la 
capital mexicana, en una zona 
selvática de difícil comunica
ción y acceso.

En el acto de su liberación, 
Absalón Castellanos Domín
guez expresó su satisfacción 
pór la liberación y agradeció 
a la Cruz Roja Internacional 
sus gestiones.

Castellanos dijo que “fui tra
tado bien, me encuentro física 
y mentalmente bien y sano, la 
Cruz Roja acaba de hacerme 
un amplio examen”.

El obispo Samuel Ruiz infor
mó que él y Camacho fueron 
testigos del examen exhaustivo 
que hizo la Cruz Roja Inter
nacional.

Manuel Camacho expresó su 
agradecimiento a la comuni
dad, mujeres y hombres de la 
población de Guadalupe Tepe- 
yac, en el municipio de Las 
Margaritas controlado por el 
EZLN, por la recepción y des
tacó que los zapatistas cum
plieron la parte a que se 
comprometieron.

Camacho afirmó que ese 
momento confirma que una 
política de principios es el 
mejor camino para resolver lo¡s 
conflictos y los problemas y 
señaló que ese resultado no se 
podía lograr por la vía de la 
violencia, “pudo más el camino 
de la razón”.

El comisionado Para la Paz 
y la Reconciliación, aseveró 
que esto sólo es un paso, pero 
un paso firme en dirección de 
las jornadas por la paz y la 
reconciliación, “creo -dijo- que 
todos hemos aprendido muchas 
lecciones, todos queremos una 
paz digna para todos en Chia
pas y para todo México”.

Absalón Castellanos Domín
guez es un personaje contro
vertido que levantó el odio 
entre los indígenas y el aplauso 
en otros sectores sociales chia- 
panecos.

Castellano.s Domínguez fue 
considerado prisionero de 
guerra por el EZLN y sujeto 
a un juicio sumario acusado 
por crímenes contra el pueblo 
chiapaneco.

El 25 de enero, el EZLN 
informó que Castellanos fue 
sometido a un juicio sumario 
y condenado a “cadena per
petua” de trabajos forzados.

Todavía hay discrepancias sobre los efectivos de la policía palestina

Acuerdo de seguridad 
entre Israel y la OLP

TABA. (Efe).- Los negocia
dores palestinos e israelíes 
lograron anteanoche un acuer
do sobre la cooperación en lo.s 
ámbitos de seguridad y el inter
cambio de informaciones entre 
la autonomía palestina en Gaza 
y Jericó e Israel, según decla
raron fuentes palestinas.

Este acuerdo fue logrado 
durante la tercera jornada de 
negociaciones que la comisión 
de seguridad, que presiden 
Nabil Chaat, asesor político del 
líder de la Organización para 
la Liberación de Palestina 
(OLP), Yaser Arafat, y el gene
ral Amnon Shahak, jefe adjun
to del Estado Mayor de las 
Fuerzas Armadas israelíes, . 
concluyeron el miércoles en el 
balneario egipcio de Taba. .

Estas fuentes dijeron a Efe 
que un borrador de acuerdo 
sobre la cooperación y coor
dinación entre palestinos e 
israelíes en los ámbitos de 
seguridad fue enviado a los 
máximos responsables de las 
dos delegaciones para su apro
bación.

Agregaron, no obstante, que 
todavía las dos partes discrepan 
sobre el número de los efec
tivos de la policía palestina que 
mantendrá el orden público en 
Gaza y Jericó conforme a la 
Declaración de Principios que 
la OLP e Israel firmaron el 
13 de septiembre pasado en 
Washington.

Los palestinos quieren que 
la Policía palestina cuente con 
10.000 hombres, mientras los 
negociadores israelíes insisten 
en que. su número sea de 6.000 
hombres, agregaron las fuentes.

Los negociadores dé la ÓLP 
e Israel reanudaron el lunes 
pasadp sus conversaciones en 
Taba, cinco días después de 
que Yaser Arafat y el ministro 

' israelí de Asuntos' Exteriores, 
Simón Peres,, firmaran un 
acuerdo sobre los problemas 
que obstaculizaban la aplica
ción de la autonomía palestina 
en Gaza y Jericó.

Durante otra reunión en El 
Cairo, Arafat y el primer minis
tro israelí, Isaac Rabin, solu
cionaron el problema del con
trol de los pasos fronterizos 
entre la autonomía palestina y 
los países árabes vecinos, Jor
dania y Egipto, y la seguridad 
de los asentamientos judíos en 
la franja dé Gaza.

Nabil Chaat, jefe de la dele
gación palestina, dijo el martes 
que las negociaciones de Taba

Plan para solucionar la 
crisis entre Japón y EE.UU

de Yakarta.

TOKIO. (Efe).- El primer 
ministro japonés, Morihiro 
Hosokawa, convocó ayer, jue
ves, a sus negociadores para 
preparar un plan a fin de solu
cionar la crisis comercial con 
Estados Unidos, tras anunciar 
Washington represalias contra 
el hermetismo del mercado 
nipón.

El ministro-Portavoz, Masa- 
yoshi Takémura, afirmó que el 
Gobierno espera que Washing
ton “actúe con sentido” en el 
manejo de las disputas bilate
rales de comercio, cuya tensión 
ha alcanzado niveles críticos 
por el ultimátum estadouniden
se de las sanciones.

“Los líderes de ambas nacio
nes están de acuerdo en la 
necesidad de tener un período 
de enfriamiento en las nego
ciaciones comerciales”, indicó.

La reunión de los respon
sables de las negociaciones, 
que se repetirá en los días véni-

con

Yaser Arafat, líder de la Organización para la Liberación de Palestina.

do a.Jos problemas deci

marchan positivamente y 
una atmósfera optimista.

en

El número de 
víctimas del 
terremoto de 
Indonesia se eleva, 
150 personas

YAKARTA. (Efev 
menos 150 personas resu¿^ 
muertas y unas 600 heri ? 
gravedad a consecuencia ? 
fuerte terremoto que 1J 
la parte meridional de laí 
de Sumatra, en hd^ 
informaron ayer, june, d 
tes oficiales.

La mayoría de las víni..
del terremoto de aver 
enterrada en una fosa comí 
mientras que decenas de 
dos fueron evacuados en 2 
cópteros a centros hospital 
de provincias limítrofes.

Las autoridades creen 
el número de muertos será™ 
superior a los 150 ya que.«

mcacion y de acceso a al^ 
zonas devastadas por el lene 
moto, no es posible porak 
conocer con exactitud el alca» 
ce de los daños.

Después del principal tem
fÜ

Por otra parte. Soldados 
israelíes mataron a un palestino 
ayer, jueves, en la aldea de 
Misilia, próxima a la ciudad de 
Jenín, en Cisjordania, con lo 
que son ya dos los palestinos 
que han muerto a manos de 
los soldados en doce horas.

La radio estatal de Jerusalén 
informó de que el Ejército 
investiga las circunstancias en 
las que se produjo la muerte 
de ese palestino, ocurrida doce 
horas después de que militares 
israelíes mataran a otro que 
les tiraba piedras en la ciudad 
de Jaljul, también en Cisjor
dania.

También en Jaljul, resulta
ron heridos ayer dos palestinos 
que lanzaban piedras contra 
patrullas israelíes. 

moto, que tuvo lugar a b 
00:07 hora local del miércob 
(17:07 GMT del martes) j 
registraron hasta siete ram
mientos sísmicos de meT 
intensidad que impulsaron al 
gente a dormir fuera de s 
casas. iia

La intensidad del prmpi 
terremoto fue de 6.5 gradosí 
la escala de Richter, seá 
algunas mediciones, y de ’ 
según otras, y su epm 
estuvo a unos 450 kilómeiu 
al suroeste de Yakarta, eoi 
profundidades del Oceai
Indico.

También miles de pem 
tuvieron que ser evacuadasí 
la isla indonesia de Javafíj 
zadas por las inundacionesía 
sadas por las lluvias torrerá 
les de los últimos días, infon

lOt

la prensa local. laí

Al menos 1.500 habitan!! 
de cuatro poblados huyeronI 
sus casas en el distrito 1 
Sumedang, Java oriental, 
unos 420 kilómetros alsutó

Murihiro Hosokawa.

deros, estará completada
el despacho a Washington de 
un enviado especial del 
Gobierno, cuya misión será

desbloquear el punto muerto 
en el que se encuentran las 
relaciones bilaterales, reveló el 
ministro.

Aunque no se especificó la 
fecha, Ichico Ozawa. una de 
Ias figuras más influyentes de 
la coalición gubernamental 
nipona, sugirió en una entre
vista de prensa que el enviado 
viajaría a Estados Unidos en 
marzo para “restablecer la con
fianza de las relaciones 
mutuas".

El portavoz del Gobierno 
señaló que las autoridades no 
prevén por el momento la 
adopción de un nuevo conjunto 
de medidas de reactivación 
económica, pues se acaba de 
anunciar un programa extraor
dinario de 140.000 millones de 
dólares con inclusión de recor
tes fiscales, diseñado para sacar 
la economía de la recesión, 
plan que ha sido calificado de 
insuficiente por EELJLJ.

Un soldado herido 
de gravedad en a 
atentado en Belfas!

olí 
an 
ÍC£

BELFAST. (Efe)-Vns 
dado perdió el pie y ''^■'■ 
herido de gravedad én un^ 
tado contra una patrulla* 
y de la Policía en BelM^ 
Irlanda del Norte. , í

El atentado se produp:¡ 
estallar un artefacto col* 
junto a una valla de aceros 
el este de Belfast, que fue ^
vado por control reniow 
paso de la patrulla. , 

La situación del soldado.'? 
resultó también con heno», 
consideración en las 
“estable" y su vida no,^ 
peligro, según 
talarías.

Previamente 
hombres que

fuentes h^^

, un Í*J 
ascgurai»?

tenecer al Ejército 
no Irlandés (IRA) '’''^ L 
en una casa de las 
desde donde al parecer- En

vó el artefacto.
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gl Cátedra 70 no tiene rivales esta 
temporada. Los Jordi, César, 
Joaquín, Alemany, Pruden y 
compañía, están haciendo una 
campaña digna de todo encomio

1 S DMIE
^^os deportivos en la Cruz Verde de Malagón

El domingo, derby
frente al Bolañego
^1 lodos los partidos tienen 
5U aliciente, los que son 
(¡¡Sentamientos de equipos 
((Cinos lo tienen y todavía 
nacho más. El próximo 
iomingo se verán las caras 
(¡¡Bolaños, el equipo titular 
¡(¡Atlético Teresiano, se 
rata de uno de los encuen- 
OS 
upo.

más esperados del

Tomás RUIZ

Actualidad del Atlético Tere-
ano.- El domingo hay des- 
azamiento a Bolaños para 
impetir con el Bolañego. No 
nemos conocimiento de la 
luación del jugador Paloma- 
s, que sufrió esguince de 
dilla el domingo pasado, 
;ro parece ser que no podrá 
r alineado el domingo. Tam- 
ico sabemos de la cantidad 
: tarjetas sancionadoras a 
lestros jugadores. Entende
os que, salvo Palomares, 
xirá alinearse la totalidad de 
plantilla. Se dice que en esta 
mana habrá cambio de entre- 
idor, que será cesado Legui- 
món y le sustituirá Pinilla, 
ilo son rumores y estamos 
pedantes de la nota oficial 
le nos debe facilitar la Direc- 
a En la próxima semana 

piemos más explícitos. Ahora 
V importante será vencer en 

,, Bolaños o amarrar un positivo. 
ndO I Cátedra 70.- Tras su clara 

'contundente victoria en Fuer- 
llano por diferencia de 15 
atos, la familia balonmanís- 
’a sigue eufórica y promete

Cañizares se lo rifan
os grandes de la Liga

P.CASADO 

nuestro paisano Santiago 
raizares se lo disputan los dos 
a es del fútbol español, el 

Madrid y el Barcelona, 
Segura el diario Marca. 

. os equipos están intere- 
pi? ®” ®] guardameta del 

^*®’'^® firmado hasta 
. junio del 95 con su

¿ «arcelona se ha puesto 
ntacto con el equipo de 
y Quieren ficharle a toda

El Teresiano viaja el domingo a Bolaños

1

5$

una victoria, otra más, el 
domingo ante el B.M. Guada
lajara. La situación de líderes 
obliga a mucho, a no perder 
comba y demostrar la justicia 
de su privilegiada posición. Es 
tal el entusiasmo que se vive 
en Malagón con la trayectoria 
del Cátedra que hasta en las 
coplillas carnavaleras se les ha 
citado y al fichaje del yugoslavo 
Zoran que, por otra parte ya 
debe estar arriba de la tabla 
los 11 tantos logrados en 
Puertollano. 

costa, a pesar de tener firmado 
a Lopetegui. Por otro lado el 
Real Madrid asegura que tiene 
firmado con él un contrato pre
ferencial, cosa que no achica 
a los azulgranas, que aseguran 
que al ser preferencial y no 
estar cerrado el precio, ellos 
superarán la oferta.

También el Deportivo, pare
ce que se interesa por él, aun
que Cañizares, según indica el 
citado diario, se siente más 
inclinado por el proyecto que 
le ofrece el Real Madrid, equi-

La Liga de fútbol-sala.- Tras 
el prón del sábado pasado 
motivado por el macro desfile 
de carrozas de carnaval, este 
sábado, día 19, vuelven a la 
actualidad deportiva. Siguen 
encabezando la clasificación el 
Tío Vivo con 3 puntos de ven
taja sobre el Lakes (partido 
menos). Los Focas se mantie
nen con su farolillo rojo pero 
presumiendo de su li- derato 
en el trofeo a la deportividad, 
5 puntos de ventaja sobre el 
Ranger Iris. 

po al que ha estado ligado en 
sus comienzos.

Sin duda este será un buen 
año para Santiago Cañizares, 
un muchacho que comenzó 
jugando en los patios del cole
gio Salesiano de nuestra ciu
dad, y al que LA TRIBUNA 
ha nombrado, como ya les 
informamos. Tribuno 93.

La alegría es grande en nues
tra provincia, y en especial en 
Puertollano, por el éxito depor
tivo de Santi porque desde su 
extraordinario partido en Sevi-

En la tabla de goleadores, 
Roberto Garrido del Makinas 
encabeza con 55 goles y deja 
a Jesús Sánchez del Tío Vivo 
en segund opuesto con dife
rencia de 6, ha marcado 39. 
El sábado se presenta la com
petición muy interesante, nada 
menos que el Tío , vivo se 
enfrenta al Congemar (1- y 5°) 
y el Lakers-A. Alfonso (2° y 
3-) partidos que se pronostican 
de gran emoción e interés. El 
Fridema, 4- clasificado lo debe 
tener fácil ante el Ranger Iris.

11a frente a Dinamarca, se 
habla de que el gran guarda
meta manchego puede recalar 
en un equipo de máxima cate
goría, pese al error del Real 
Madrid de dejarlo marchar 
hace unos años.

la realidad es que el Real 
Madrid está necesitado de un 
buen portero porque Buyo es 
uno de los más veteranos de 
la Liga y no tiene mucho 
recambio en la portería. Cañi
zares sería un excelente fichaje, 
aunque el Barca pujará lo suyo.

La reestructuración 
del Fútbol es 
necesaria

Angel CERRO

Sin duda, el mejor fútbol que 
hemos visto en Ciudad Real 
era que hacía el Deportivo 
Manchego cuando militaba en 
la Tercera División de ocho 
grupos en la que, entre otros 
el Plus Ultra, el Rayo Valle- 
cano, Alcalá, Badajoz, Extre
madura, Cacereño, Imperial de 
Murcia, Elda y tantos otros. 
¡Que gran fútbol y que grandes 
jugadores tenía en sus filar el 
Deportivo Manchego! Daba 
gloria verlos y, a nosotros, 
retransmitir un partido de 
aquellos con los Corrales, 
Adolfo, Valch, Gallego, Eula
lio, Peñafuerte, Cáceres, Bolta, 
Niño, Carbonell, Jovito, Rodrí
guez, Noni, martín Moro, 
Goyo, Teruel... y tantos otros. 
Una lista de grandes futbolistas 
que se haría interminable y que 
con su juego levantaron el grito 
de ¡Manchego, Manchego...! en 
los graderíos a tope del campo 
de la Puerta de Santa María.

La comparación de aquellos 
jugadores de entonces con lo 
de ahora es abismal. En aquel 
entonces la Tercera División 
estaba compuesta por equipos 
de inmensa calidad ; los afi
cionados lleban los graderíos 
de los estadios cada domingo.

La reestructuración que, 
parece ser, se va a llevar a cabo 
ahora, con ocho grupos de 
Segunda B, agrupados por 
proximidad geográfica, invita
ría a los aficionados a volver 
a los campos de fútbol y sol
ventaría los graves problemas 
de los equipos que actualmente 
militan en esa categoría que 
han de afrontar inmensos pre
supuestos por los muchos y lar
gos desplazamientos que se ven 
obligados a hacer. Él Tome
lloso es muestra de ello y ya 
lo hemos visto dos temporadas 
cosecutivas con el agua al cue
llo de la desaparición.

Hacerlo así, hacer ocho gru
pos de Segunda B, sería volver 
a aquella Tercera División de 
la que hablamos con el Tala- 
vera, el Linares, Jaén, Leganés 
o Cacereño, que no es lo mis
mo que enfrentarse al Valmo
jado, Marchamalo; Pantoja, 
Illescas o Los Yébenes y, ade
más ver a estos rivales dos 
veces por temporada al haber 
dos equipos de la capital en 
el mismo grupo, como son 
Manchego y At. Ciudad Real.

La Tercera División de hoy 
es una categoría descafeinada, 
una Regional ilustrada con 
nombres históricos, como Man
chego o Puertollano, antes Cal
vo Sotelo, y con mucho relleno 
malo, como los cojines de 
borra, lo que hace que la ruina 
esté en las tesorerías de los 
clubes, se mantengan las gradas 
vacías y vuelvan la cara a otros 
deportes tanto los directivos, 
cansados de dar dinero, como 
los aficionados, cansados de 
sufrir en la grada en partidos 
de poca o ninguna categoría.
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EI técnico repite en el cargo gue ya ocupó

José Antonio Losa, nuevo 
entrenador juvenil tomellosero

Jesús GALLARDO

A punto de jugarse la jor
nada 20 y con el At. Tomelloso 
en una situación comprometi
da, pues debe recuperar cuanto 
antes el primer puesto perdido, 
se produce un relevo al frente 
del equipo juvenil del At. 
Tomelloso. Es un relevo que 
el tiempo dirá si ha sido o no 
productivo y si ha merecido la 
pena o no, pero que se hace 
con el fin de tener una pro
gresión y una continuidad que 
parecía no tenía.

Hasta ahora, y desde el ini
cio de temporada, Paco Soria 
se había hecho cargo del equi
po ante la imposibilidad de 
poder contar con entrenador 
titulado y otras personas al car
go del mismo. Soria era miem
bro de la Junta Directiva ante
rior y su puesto en la misma 
era encargado del equipo juve
nil. Se trató de encontrar un 
entrenador titulado para estar 
al frente del mismo, y al no 
encontrar a nadie fue él mismo 
el que se hizo cargo como 
entrenador y delegado.

Todo fue así hasta que la 
actual Junta Gestora se hizo 
cargo del equipo y, entre otras 
medidas, optó por buscar un 
entrenador titulado al frente al 
mismo y una colaboración con 
el PMD de Tomelloso hasta 
final de temporada. Tras no 
pocos problemas, que no mere
ce la pena aquí destacar, fue 
José Antonio Losa, entrenador 
titulado y actualmente monitor 
de la Escuela de Fútbol de 
Tomelloso, el que se hará car
go del equipo como primer

1

El At. Tomelloso en busca de mejorar la cantera

entrenador y Ramón Martínez, 
que tiene los mismos cargos 
que el anterior, como segundo.

Se da el caso de que José 
Antonio Losa ya fue entrena
dor del equipo juvenil tome- 
lloseor hace unas temporadas, 
siendo aquella vez su segundo, 
Vicente. En aquella temporada 
la campaña del equipo juvenil 
no fue todo lo buena que cabía 
desear por los muchos proble
mas al inicio de la misma, no 
obstante se hizo una buena 
temporada quedando al final 
entre los primeros puestos.

Difícil, pero no del todo, la 
labor que Losa va a tener al 
frente del equipo juvenil. Por 
lo pronto los lesionados del 
equipo, y que hizo que se per
dieran partidos y las primeras 
posiciones, se van recuperando 
poco a poco y el equipo vuelve 
a ser el de la primera vuelta. 
Por otro, podrá contar con 
Bauti y esto sí que es impor
tante. Bauti es un hombre que 
ha estado hasta ahora con el 
eqeuipo grande de Tomelloso 
y al no contar con él, Manolo 
Chico pasará al equipo juvenil.

Su concurso será muy impor
tante para él mismo, dado su 
potencial futbolístico y su expe
riencia por lo ya vivido. Por 
contra el equipo pierde por 
ahora a Heredia, que estará 
con los mayores, y puede que 
algún otro hombre, pero el 
equipo va a más. Así están las 
cosas cuando faltan 8 jornadas 
para acabar la primera fase, 7 
de liga y uno aplazado, y en 
donde se van a jugar partidos 
clave para ese primer puesto. 
El reto es importante y se pue
de solventar con garantías.

Doce jugadores 
sancionados con uj 
partido en 3-
División

El juez único del (;,•,„ 
Competicion de la Federad 
Castellano-Manchega de P' 
bol, ha suspendido con un n¡' 
tido a doce jugadores dele,!!; 
XVII de Tercera D^ 

correspondiente a la últin, 
jornada.

Los jugadores suspendido 
por acumulación de aniones, 
taciones son: Trigueros, de) 
Almagro; Julio Real, del ’cani 
pillo; Quismondo y Carrascos! 
del Mora, Fernando Mejías del 
Santa Bárbara y Juan C. Río 
de Los Yébenes.

Por doble amonestación y 
expulsión se suspende por 
partido a los jugadores Aliñar.! 
za, del Almagro y Fernando 
Calviño del Puertollano.

Por juego violento son sus. 
pendidos con un partido fe 
jugadores Vicente Carrillo, del¡ 
Torrijos y Monteagudo del Ati 
Pedro Muñoz.

Por mano voluntaria, siendoi 
el último defensor, se suspende^ 
por un partido a Manuel Gon-' 
zález, del Socuéllamos y por ; 
derribar a un contrario, siendo i 
el último defensor a Comino,? 
del Gimnástico de Alcázar.

En el apartado de técnicos, 
el del Mora, Francisco Puche, ? 
es suspendido poo un partido 
por doble amonestación.

L 
lub 
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Campeonato local 
de fútbol-sala de 
Manzanares

J.R.PEINAD0
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EI Balonmano provincial guardará 
luto el domingo por Cándido Pérez

El campeonato local de fút
bol-sala de Manzanares conti
núa a todo ritmo en sus diver
sas categorías.

En Primera División, el par
tido de la jornada era el que 
disputaban Persianas Juanmay 
Coeleman. El contragolpe de
de estos últimos fue fatal para

or 
Kh 
™I 
lar

lía:

Diego del MORAL

Los lectores de LA TRIBU
NA conocen por nuestras 
informaciones én la sección de 
sucesos, el luctuoso hecho 
acontecido el pasado fin de 
semana en la localidad de 
Almadén donde un empleado 
de la gasolinera “El Cristo”, 
Cándido Pérez Cid, apareció 
muerto en su lugar de trabajo 
y encontrado así por su com
pañero de trabajo cuando este 
iba a efectuar el relevo a pri
mera hora de la mañana del 
domingo pasado.

Las investigaciones han lle
vado a averiguar que el infor
tunado Cándido Pérez sufrió 
un disparo en la región occi
pital que le causó la muerte 
en el acto. En estos días con
tinúa la investigación sobre 
este suceso y, entre tanto, el 
Colegio Provincial de Arbitros 
y la Federación Provincial de

Balonmano, han decretado 
para el domingo en toda la pro
vincia, jornada de luto oficial 
por la muerte de Cándido, que 
fue árbitro de Balonmano.

En consecuencia, los parti
dos de este deporte a jugar 
en el próximo fin de semana, 
se iniciarán con un minuto de 
silencio por la muerte del infor
tunado empleado de la gaso
linera de Almadén y antiguo 
colegiado de Balonmano.

Nuestra sugerencia es que, 
el C.B. Ciudad Real, que juega 
este fin de semana en Cuenca, 
debería lucir brazaletes negros 
y sumarse así a la jornada de 
luto que este deporte en la pro
vincia dedicará al desaparecido 
colegiado almadenense.

Desde la sección de Depor
tes de LA TRIBUNA, nos 
sumamos a esta jornada luc
tuosa en memoria del árbitro 
fallecido. El Balonmano estará de luto el domingo

I

sus rivales. La Kaverna derroio 
4-0 a Los Bidones. En cabeza 
de la clasificación está ü

ira

IVC

orí

■Kaverna, en solitario. „ 
'Eh Segunda División, Mot® 

fras sigue intratable. En 
encuentro ganaba por tres tan- 
tos á uno al Bar el Arco, dn* 
equipos serios de este gmi^- 
Destaquemos la goleada » 
Bar El Parque al Tosfrit, 
Mere sobre CC.00 y LlanfiB 
del Caudillo sobre Ceiveza5| 
Calatrava.

En Segunda División 
medilla vencía con contunden 
cia, por ocho goles a cM®| 
a Nueva Optica y Revista Siem
bra ganaba 0-7 al Telfom^J 
dos empates entre los Viu _ | 
y Tarocos y Lekerland 
Cueva. .•

En el grupo de Tercera n 
sión. Motos Ruiz encal^^ 
tabla al ganar 2-4 al^ tn 
cijada. En esta división 
un total de 51 goles.
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del Campeonato de España por Clubs Los atletas de Ciudad Real irán a Vitoria

del “. Soliss” correrán el Nacional de Cross

Laura Carrazoni logró la mínima
para los 60 metros lisos

pende 
Gon- 

y por 
liendo 
mino, 
ir.
micos,

La Tribuna

Los atletas pertenecientes al 
bb Seguros Soliss de Ciudad 
eal. competirán en el próxi- 
!0 Campeonato de España de 
ampo a través, que se cele- 

Wfcrá en Vitoria el domingo.
artido

le fúF 
conti-

Los promesas masculinos 
iregorio Fernández Córcoles, 
avier Rivas Rojano, Conrado 
[omero, Adrián Monzón 
írrer e Isaac Gonzalo, serán 
R representantes que inten- 
nán lograr una buena clasi- 
deión. Difícil es destacar en 
sia categoría, aún más si tene- 
ios en cuenta que Seguros 
oliss posee a nivel nacional 
n equipo de élite, integrado 
or atletas de toda España, 
Kluído uno representativo del 

divet- nipode Ciudad Reía, Antonio
lana Martín López.
Nos informó su entrenador

tallo Fernández, que Grego-
:I pat'

nmav '^^ Fernandez Corcoles, puede 
pe dé ^' ““^^ agradable sorpresa, en 
Ipaia ’™? ^^ colocarse entre los 
errotó ^ ^® deseo, 
-abeza '’f’*”® ^* ^^g® ^^ sobra a este 
á b ^ -    

chico, es voluntad, espíritu de 
sacrifico y además compite 
muy bien.

Campeonato regional cadete
Es posible que dos atletas 

del Soliss, sean incluidos en el 
equipo regional, nos referimos 
a Carlos Cabezudo Villegas y 
Dionisio Guijarro, que en 
Campo de Criptana estuvieron 
en los primeros lugares.

Competiciones de pista
Se han celebrado algunas, 

pocas puesto que esta época 
es propia del cross, pero al no 
haber instalaciones cubiertas, 
se trata de dar oportunidad de 
hacer los primeros escarceos a 
velocistas y saltadores.

El atleta sénior Antonio 
Contreras corrió los 60 metros 
lisos en un tiempo de siete 
segundos, quedándose a cuatro 
centésimas de la mínima para 
el Campeonato Nacional.

Laura Carrazoni, atleta 
cadete del Soliss, sí que logró 
la marca, siete segundos nueve 
décimas, para estar en Zara
goza en el Nacional de su cate
goría con Olallo. En 300 
metros lisos, Dionisio Guijarro

Los triunfos están cerca del Seguros Soliss

estuvo muy cerca de hacer 
mínima, pero con 37 segundos 
8 centésimas, le faltaron 4 cen
tésimas. Es una marca difícil, 
porque hay mucha competiti
vidad en esa distancia y en 
categoría cadete, pero Dioni es 
un chico que va a ser atleta 
y de los buenos, sólo tiene que 

seguir. Además es de los que 
disfruta entrenando.

La totalidad de velocistas del 
Seguros Soliss se desplazó a 
Toledo a controlarse, pero aún 
es pronto para evaluar sus 
logros. En los próximos días 
en Ciudad Real y posterior
mente en las pistas regionales. 

se verá que la fortaleza del 
Soliss, está en los saltos y la 
velocidad.

Hermanos Asensio Calzado
Tanto Serafín como Javier, 

son los saltadores de élite mas
culinos de toda la región. Eso 
lo clarificaron todas las clasi
ficaciones y el Campeonato de 
España logrado por Javi en 
longitud y el subcampeonato en 
triple.

A veces cuando más interés 
se pone en un logro, se retrasa, 
no digo se trunca, porque la 
lesión de Javier que le impidirá 
estar en el Campeonato de 
España, sólo retrasará su pro
gresión. Pero por desgracia una 
lesión fibrilar aconseja que no 
haga nada que le pueda per
judicar.

Serafín estuvo en Toledo y 
rondó los siete metros en lon
gitud. Los dos hermanos sobre
pasarán esa distancia y en tri
ple, veremos si los 15 metros 
son pasados.

Ya llegó hasta 14,76, siendo 
cadete la pasada temporada 
Javier.

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falu Í000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su ' 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 3.000 ptas. D 4.000 ptas.
0 5.000 ptas. D Otros
Mediante: D Cheque .nominativo, que

envío junto con este cupón.
Ü Ingreso o transferencia

C/c N»0l -274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya 
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

Nombre_________________________________

Calle
N*._ _ _ _ _ _ _ _ _ __CP._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Población_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

AMI<3OS DE LOS 
JTENFERMOS DE LEPRA 

Fundación Raoul Hollereau
MAROUtS Ot SANTA A.NA. K. 28004 MADRID. M 9' / 531 Í3 00
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Santi Aragón.
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El Zaragoza, a m 
paso de jugar la 
final de la CopaJ 
Rey (0-1)

Luboslav Penev afronta una delicada enfermedad descubierta tras el baionazo que recibió en un testículo.

El jugador búlgaro de] Valencia sufre un tumor en un testículo que debe ser extirpado

Penev frena por enfermedad
SU consolidación deportiva

Un gol de Santi Aragón! 
el minuto 32 de partido! 
al Real Zaragoza en piel 
de jugar la final de la J 
del Rey, presumiblemente J 
el Celta de Vigo que enl

omí

Pa 
rb! 
¡R 

leal 
La

t
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VALENCIA (Efe).- Lubos
lav Penev, delantero búlgaro de 
27 años de edad, ha visto dete
nida por una enfermedad que 
ha conllevado la extirparción 
de un testículo, una trayectoria 
deportiva creciente, tanto en el 
Valencia, donde cumple su 
quinta temporada, como en la 
selección nacional de Bulgaria.

El futbolista, nacido el 31 
de agosto de 1966, llegó al 
Valencia por algo más de cien 
millones de pesetas en septiem- . 
bre de 1989, tras haber, triun
fado en el CSKA de Sofía y 
haber alcanzado la internacio
nalidad con su país, cuando 
acababa de cumplir los 23 años.

Este jugador zurdo pronto 
se ha convertido en el último 
lustro en el delantero más

Michael Laudrup: “No me
gusta que me utilicen”

BARCELONA (Efe).- 
Michael Laudrup, jugador 
danés del Barcelona, pidió ayer 
más respeto y dijo que no le 
gusta que le presionen ni que 
le utilicen, en relación a las 
informaciones aparecidas en 
los últimos días sobre su posi
ble marcha de la entidad.

El jugador salió de este 
modo al paso a las infofma- 
ciones publicadas sobre su 
posible fichaje por el Real 

importante del Valencia, equi
po con el que ha marcado 58 
goles en el campeonato de liga 
español, a los que añade once 
en la Copa del Rey y tres, todos 
en esta temporada, en la Copa 
de la UEFA, con lo que com
pleta un total de 72 goles como 
valencianista.

En la actual temporada 
había participado en dieciseis 
encuentros de liga, en los que 
ha logrado un total de cinco 
goles. Desde el pasado 23 de 
enero, fecha del. encuentro 
Valencia-Oviedo, no ha vuelto 
a jugar, ya que la intervención 
quirúrgica le fue realizada él 
2 de febrero y los periodos de 
recuperación podrían prolon
garse más allá de la conclusión 
de la actual temporada.

Madrid y al despacho de Efe 
en el que se afirmaba, citando 
fuentes directivas, que él había 
decidido no renovar su con
trato con el Barcelona.

“Siempre me he comportado 
correctamente con todos”, ase
guró el jugador, quien en las 
últimas semanas había comen
tado que hasta el próximo mes 
de abril no haría pública su 
decisión de continuar o no en 
el club barcelonista.
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^ Penev y Consejo eclipsan el 

partido ante el Lérida
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VALENCIA (Efe).- La 
extirpación de un tumor en un 
testículo del jugador Luboslav 
Penev y la presentación de la 
candidatura para dirigir el 
club a cargo del consejero 
Ramón Romero han eclipsado 
en las últimas horas la- 
trascendencia deportiva del 
encuentro Valencia-Lérida.

Aunque el partido puede 
ser más importante para los

Laudrup comentó que era 
consciente que esta decisión 
podría implicar que los medios 
de comunicación publicaran un 
supuesto interés del Real 
Madrid o de cualquier otro 
equipo en hacerse con sus ser
vicios, pero “lo de ayer es 
mucho más grave, porque ya 
no sólo se habla de rumores”.

Michael Laudrup explicó 
que no había tomado una deci
sión sobre su futuro.

ilerdenses, colista de la 
Primera División con nueve 
negativos, que para los 
valencianistas, el equipo que 
entrena el uruguayo Héctor 
Nuñez necesita los puntos 
para no acercarse a los 
puestos de promoción. Penev, 
Fernando y Roberto, pilares 
hasta hace poco del club 
valenciano, se encuentran 
lesionados.

Laudrup, molesto.

i •Si

partido de ida obtuvo una J 
taja de tres gole sobre el Tel 
rife de Jorge Valdano, |

El Betis no pudo irapJ 
ayer su fútbol ante los 3 
y en la primera mitad se md 
totalmente inoperante. 
fue en el segundo tiempo,] 
el gol en contra, cuando] 
buscó la portería de AnJ 
Cedrún, pero los de Víctorp] 
nández cerraron huecos peifl 
tamente y no dejaron mudi 
resquicios. j

Una buena pared dentro! 
área entre el sueco Erm 
Rafael Gordillo, que noenoi 
tró rematador, fue lo mejoiJ 
un conjunto verdiblancovom 
tarioso, pero falto de la calía 
suficiente como para impoa 
se a un equipo tan tén 
como el Real Zaragoza.

Al final, decepción en 
Benito Villamarín queseó 
ilusionado con la.posibil¡da(l| 
reverdecer viejos laureles an 
ros tras haber hecho lo n 
difícil, dejar al F.C. Bprcea 
en- el campino.

reí

Baloncesto: El 
Madrid venció al 
Guilford (104-75)

104 - Real Madrid (5^1 
Antúnez (9), Santos (4). C^ii 
(25), Arlauckas (13), MR 
(15) -cinco inicial-, Lasa 
García Coll (8), Biriukov» 
y Romero (26). |

75 - Guildford 
(31+44): Baker (1), Hu^ 
(14), Cummings (10)< 
(9), Henlan (14) ycincoiR 
Brown (12), Politi (15), Hai 
(-) y Byrd (-). J

El Real Madrid asegui» 
segundo puesto del 
y se desprendió de la P^^j 
que vivirá la próxima seM 
en el Palau Sant Jordi 
celona, donde los loe®y 
jugarán toda la J 
continental a una 
a un facilísimo triunw • 1 
el Guildford Kings ingles.
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ICSS^ ^^ ^P^^^^^ón desestimó el recurso de¡ Real Madrid y confirmó el cierre del Santíaso Bernabéu

enito Floro: “No necesito tener
resente el partido de Copa”

^PRID (Efe).- Benito 
‘ entrenador del Real 
drid, declaró ayer que no 
tóita tener presente el ante- 
ir enfrentamiento de su equi- 
,con el Atlético de Madrid 
' el Santiago Bernabéu, en 

bnue los rojiblancos pudieron 
Car porque considera que 
L equipo juega “siempre
L 1”
Ro necesito tener presente 
¡partido de ida de la Copa 
MRey, porque nuestro equipo 
Lía siempre igual e intenta- 
L salir al máximo”, afirmó

| Algunos jugadores del Atlé- 
L de Madrid recordaron que 
Edieron golear al Real 
Edrid en su propio feudo, 
Lo desaprovecharon sus oca- 
bes y debieron conformarse 
L un 2-2. En el vestuario roji- 
to esperan no volver a 
teter los mismos errores en 
rderby” liguero del sábado. 
IPara el técnico blanco, el 
Lbiente que rodea a ambos 
Lipos ha cambiado. “Es cier- 
Lue ahora los jugadores del 
L Madrid están menos pre- 
■nados por todo lo que rodea 
Idub, pero el cambio es míni- 
fio. Ese cambio lo dan los 
Litados. Si es positivo, hay 
Lna, y si es negativo, hay 
nos días de tristeza. No obs- 
mte, la obligación es la mis- 
k jugar bien y trabajar a 
■pe”, explicó.
| Benito Floro valora positi- 
Lente el cambio de actitud 

los jugadores de su plantilla, 
lo el sentido de que demues- 
b más agresividad sobre el 
preño de juego. “Ese es un

tragón 
tido, i 
t puen 

la C(, 
ente ai 
ue en
unai? 

; el Tea

iinpoJ 

se J

Benito Floro no piensa en el enfrentamiento copero que hace poco midió a atléticos y madridistas.nipo,c| 
indo ni 
: Andtj 
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detalle que lo van incremen
tando y tienen que seguir 
haciéndolo”.

Benito Floro no podrá con
tar con Rafael Alkorta, san
cionado con un partido, el 
próximo sábado y además está 
pendiente de la evolución de 
los lesionados Luis Enrique y 
Manuel Sanchis.

“Luis Enrique va muy bien 
y Sanchis se está entrenando 
muy fuerte, pero hasta el mis
mo sábado no tendremos nada 
definido”, dijo.

Por otro lado, el Comité de

Apelación de la Real Federa
ción Española de Fútbol deci
dió ayer desestimar el recurso 
presentado por el Real Madrid 
por el cierre del estadio San
tiago Bernabéu por un partido, 
informó José María Valbuena, 
miembro del organismo.

El Comité decidió también 
estimar en parte el recurso pre
sentado por el Athletic de Bil
bao y reducir a 100.000 pesetas 
la sanción por incidentes graves 
de público.

Al desestimar el recurso del 
Real Madrid, el Comité de

Apelación reafirma la suspen
sión cautelar del estadio San
tiago Bernabéu, por lo que 
ahora, si el club madridista 
quiere jugar el partido de Liga 
de mañana sábado ante el Atlé
tico de Madrid en su campo, 
dispone de tiempo hasta el día 
del encuentro para solicitaría 
de nuevo al Comité Español 
de Disciplina Deportiva 
(CEDD).

El Real Madrid tiene un pla
zo de quince días para recurrir 
ante el CEDD la decisión del 
Comité de Apelación.

Romero: “Sería
un sueno ganar en 
el Bernabéu”

José Luis Romero, téc
nico del Atlético de Madrid, 
dijo ayer que sería un sueño 
ganar el sábado en el esta
dio Santiago Bernabéu, y 
lograr ahí el primer triunfo 
rojiblanco a domicilio desde 
que comenzó la Liga.

Romero aseguró que el 
Atlético no se conformará 
con un empate ante el Real 
Madrid, sino que saldrá a 
ganar y a convencer desde 
el primer minuto “porque 
es muy necesario”. “Vamos 
a plantear un equipo para 
ganar el derbi, aunque otra 
cosa será el resultado final”, 
señaló.

El técnico rojiblanco ve 
a sus jugadores motivados 
y con ganas de hacerlo bien, 
sobre todo después del buen 
partido que jugaron ante el 
Spórting. “Saben que tienen 
que seguir en esa línea”.

“Los jugadores están muy 
optimistas y concentrados 
para llevarse los dos puntos 
del Bernabéu. Lo que me 
preocupa es que el equipo 
tenga los ingredientes nece
sarios para sacar adelante el 
derbi”, añadió.

Romero apuntó que no 
le sirve como referencia el 
partido de ida de los cuartos 
de final de la Copa del Rey.
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I-iasta el 28 de febrero todos los Rover de la última serie 200 le regalan el 50% del impuesto de matriculación.
i: , 11 M p i .os i> i; ¿

MODELO Precio final recomendado 
IncL IVA, Transporte e Imp. Mati:

Precio final recomendado 
IncL IVA, Transporte y 50% imp. Mam

2 1 4i 3p.
2 14SLÍ 5p.
220GSj 5p.
220 T. Coupe

1.581.000 peas.
2.05 5.000 ptas.
2.443.íXX)ptas.
3.982.500 ptas.

1.500.000ptas.
1.950.000 ptas.
2.319000 ptas.
3.780.000 ptas.

Rover Serie 200
'Promoción válida para unidades disponibles en stock 
en Península y Baleares, hasta finales de febrero de 1994.

&í*3i^ C/ Barquillo, 8. 

■ ASsXm ^ridrid 28004. ^^CÍÓn Tél.523 23 35.
ROVER

Concesionario Oficial: CIUDAD REAL AUTOMOCION MASER, S.L. Ctra de Madrid. Parque Empresarial 
Guadiana. Naves 5 y 7. Teis.: 25 22 51 y 25 16 80. PUERTOLLANO. AUTOMOVILES BASIUO. Miguel Servet, 22. 
Tel.: 42 00 26. VALDEPEÑAS. AUTOS CARRETERO, S.A. Polg. Ind. Avda, del Vino, Parcela 96. Tel.: 32 21 34.
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La publicidad de la sanción “contribuiría a dejar satisfechos a aquellos clubes que se hubiesen visto perjudicados por la actuación de un árbitro”.

Juristas relacionados con el mundo del deporte muestran su desacuerdo por este silencio

“No se deben ocultar las 
sanciones a los árbitros”

MADRID (Efe).- Juristas 
relacionados con el mundo del 
deporte han manifestado a Efe 
su desacuerdo con el hecho de 
que el Comité Técnico Arbitral 
mantenga en secreto las san
ciones que impone a sus cole
giados.

La principal razón esgrimida 
e,s que éstos no deben ser una 
excepción en el mundo del fút
bol, puesto que los castigos 
acordados contra los jugadores, 
que se basan precisamente en 
el acta arbitral, sí que se dan 
a conocer. Sólo Victoriano 
Sánchez Arminio, presidente 
del Comité Nacional de Arbi
tros. se mostró favorable a que 
siga imperando el silencio.

Rafael Mombiedro, presi
dente del Comité Español de 
Disciplina Deportiva (CEDD), 
fue tajante al declarar que el 
secreto de las decisiones del 
Comité Técnico de Arbitros 
*‘es una fórmula anticuada y 
no progresista”.

"Creo que no es un criterio 
lógico. Si las decisiones fueran 
públicas, el árbitro tendría 
posibilidades de defenderse 
públicamente, porque el Comi
té también se puede equivocar. 
Así, en cambio, está en una 
situación de indefensión”, ase
guró Mombiedro.

Satisfacción a los clubes 
perjudicados

La publicidad de la sanción 
“contribuiría a dejar satisfecho.s 
a aquellos clubes y aficiones 

que se hubiesen visto perjudi
cados por la actuación de un 
árbitro, lo que ayudaría”, aña
dió el presidente del CEDD, 
“a eliminar tensiones en el 
mundo del fútbol”.

“Antiguamente los ascensos 
y descensos de los colegiados 
también eran reservadísimos y 
ahora se hacen públicos con 
total normalidad. ‘El arbitraje 
debe seguir evolucionando, con 
todos mis respetos para la pos
tura de Sánchez Arminio”, dijo 
Mombiedro.

“La iniciativa para cambiar 
esta situación debería partir de

^ Sánchez Arminio^ contrarío 

a hacerías públicas
MADRID (Efe).- Sánchez 

Arminio se manifestó en 
sentido contrario. “No se 
deben hacer públicas las 
sanciones porque 
condicionarían mucho” a la 
hora de juzgar posteriores 
actuaciones de los colegiados, 
opinó.

“Los árbitros se equivocan 
menos de lo que parece. Lo 
que ocurre es que hay un 
seguimiento muy exhaustivo 
de su labor, ya que son los 
únicos jueces”, aseguró.

Pablo Mayor, elegido el

la Real Federación Española 
de Fútbol”, comentó Rafael 
Mombiedro.

José Miguel Zubizarreta, ex 
portavoz del Comité de Com
petición de la Federación de 
Fútbol; dijo a Efe que en su 
opinión “todas las sanciones 
deben ser públicas, siempre 
que se respete el derecho al 
honor y a la intimidad”.

“Una medida administrativa 
disciplinaria está en cierta 
manera inspirada en el orde
namiento penal, aunque no sea 
de esta índole, y las sanciones 
penale.s siempre son públicas”.

pasado martes como nuevo 
miembro del Comité de 
Competición de la Real 
Federación Española de 
Fútbol, prefirió no 
manifestarse sobre el asunto.

“Acabo de aterrizar en el 
cargo y es absolutamente 
prematuro hacer 
declaraciones. No conozco 
exactamente el 
funcionamiento de estos 
organismos federativos, hasta 
la semana próxima en que 
tomaré posesión oficial del 
cargo”, dijo.

recordó Zubizarreta. “Por tan
to, no hay razón para defender 
que una sanción a un árbitro 
no reciba publicidad”.

“El efecto de la publicidad 
es un efecto jurídico añadido”, 
subrayó, aunque negó que el 
ocultamiento reste fuerza al 
castigo. ”Eso no tiene nada que 
ver. Si la sanción se cumple, 
es efectiva”, señaló.

El Comité Técnico Arbitral 
estudiará en las próximas horas 
abrir un expediente a Raúl 
García de Loza y José Merino 
González por sus arbitrajes del 
pasado domingo en los parti
dos Athletic-Rayo y Zarago- 
za-Barcelona, respectivamente. 
El primero anuló un gol que, 
según el reglamento, debía 
haber sido válido, y el segundo 
no expulsó a Andoni Zubi
zarreta, pese a que tocó el 
balón con la mano fuera del 
área.

Antonio Fidalgo, director de 
Relaciones Externas de la Liga 
Nacional de Fútbol Profesional 
coincidió en que “lo mejor para 
todos es que las sanciones a 
los árbitros se den a conocer, 
lo mismo que las de los juga
dores o los directivos”.

“En fútbol, además, es muy 
difícil que algo así se mantenga 
en secreto”, apuntó. “Si alguien 
está arbitrando habitualmente 
y deja de hacerlo durante quin
ce días, se nota. Sobre todo 
ahora que son veintidós”, dijo.

“Creo que hasta los propios 
árbitros estarían de acuerdo en 
que se conocieran las sancio
nes”, añadió.

---------------Eá£^

La delegación del 
COI, encabezada 
por Samaranch, 
regresó a 
Lillehammer trassi 
viaje a Sarajevo

LILLEHAMMER (Cf. 
La delegación del 
Olímpico Internacional (5 
que viajó a Sarajevo liü 
por Juan Antonio Sainara J 
en un gesto de apoyo a la, 
gua olímpica en la ciudad 2 
acogió los Juegos de inviJ 
de 1984, y que ahora estí 
lada por la guerra, ha re» 
sado a Lillehammer (Noruega

La delegación que viajó 
Sarajevo estuvo formada J 
Samaranch, el mexicano MaJ 
Vázquez Raña, miembro de 
COI y presidente de la A» 
ciación Nacional de Coiuitj 
Oímpicos Nacionales (ACNOí 
el belga Jacques Rogge. p¿ 
sidente de la asociación d 
Comités Olímpicos Europeos 
Francois Carrad, director oeK 
ral del COI, y Fekrou Kidane 
asesor para asuntos internacid 
nales y coordinador del pro 
grama Tregua Olímpica.

El pasado día 14 saliera 
con destino a Sarajevo. Hids^ 
ron escala en el puerto croat 
de Split, donde fueron reala 
dos por Kruno Beronja, gobei 
nador dé la ciudad, así cornil 
por el presidente del Comin 
Olímpico Croata, Anm 
Vrdoljak, por el embajadorji 
España en Croacia, Luis Felip 
Fernández de la Peña, y po 
fuerzas de Naciones Uniib 
destacadas en la zona.

Tras su regreso, Franca 
Carrard declaró en conferencií 
de prensa que viajaron hacs 
Sarajevo en un avión de late 
za aérea francesa y posteé 
mente fueron recibidos en í 
capital bosnia por Alija te 
begovic, presidente de eüi 
país, quien mostró a los» 
jeros el estado actual en ip 
se encuentran las instalacione 
que acogieron los Juegos á 
invierno de hace diez añei

Posteriormente se reunietí* 
con miembros de diversas® 
ciaciones humanitarias, con 
Médicos Sin Fronteras. Cra 
Roja o Cáritas.

Samaranch habló con al^ 
atletas bosnios

Carrard declaró que L 
Antonio Samaranch tuvo t 
oportunidad de dialogar w 
algunos atletas bosnios. qW’ 
transmitieron las evidentes» 
cultades que tienen paral# 
ticar sus respectivos depo^j 
y le informaron sobre el est®* 
de las instalaciones depo^ 
de Sarajevo, destruidas 
que comenzó el conflicto be 
en los Balcanes. . .

“Nos asombró el espinó 
fe y esperanza que reina 
Sarajevo. Durante núes 
estancia vimos una ciudad 
quila, pero dolida. 
ta fue muy bien recibida, r 
el objetivo de la Tregua 
pica no termina aquí- u 
seguir trabajando , 
Carrard.
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LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán impetuosos, rebeldes y un tanto infantiles. Desearán ser siempre el centro 
de atención y lo más probable es que lo consigan.

ARIES
V SALUD.- Pasable.

' TRABAJO.- Su tendencia al pesimis-
’Vio le hará ver las cosas mucho más 
negras de lo que en realidad son. 

* AMOR.- Situación estable de sus
relaciones.

LIBRA
SALUD.- Excelente.

J TRABAJO.- No sea tan impresiona-
*’'^ "’ '^^j^ ‘^^^ '^ opinión de cierta 
persona influya sobre sus decisiones. 
AMOR.- Sus celos carecen de fun
damento.

TAURO
SALUD.- Excelente.

4r-U TRABAJO.- Su mente se hallará 
v totalmente despejada, lo que le per- 
J mitirá desarrollar una actividad inte- 

lectual increíble.
* AMOR.- No se muestre tan agresivo

con su pareja. ■

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Vida social intensa que 
le permitirá relacionarse con gente 
importante e influyente.

N AMOR.- Esos altibajos en sus sen-
timientos son reflejo de su carácter 
inestable.

GEMINIS
jy SALUD.- Indisposición pasajera.

TRABAJO.- Es probable que esta- 
bleza hoy contacto, con una persona 
que le abrirá los ojos.
AMOR.-Confíe píenamente en la sin
ceridad de las palabras del ser amado.

SAGITARIO
SALUD.- Exceleiite.
TRABAJO.- Busque una solución 
práctica a su problema y deje de 
lamentarse por lo sucedido.
AMOR.- Felicidad y armonía.

CANCER
j SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Suerte en el terreno eco- 
nómico, pero tenga cuidado si lleva 
a cabo inversiones.
AMOR.- Buena jornada para los 
asuntos del corazón.

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena, pero debería 
tratar de andar más y dejar a un lado 
el coche.
TRABAJO.- No se muestre tan inde- 
pendiente o provocará el recelo de 
sus jefes.
AMOR.- Evite discutir a toda costa.

LEO
fc SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Una circunstancia 
imprevista mejorará su situación labo- 
ral y su prestigio.
AMOR.- No permita que el pasado 
enturbie su felicidad presente.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.

¡V^rjisiU TRABAJO.- Actúe con discreción e 
intente no llamar la atención.
AMOR.- Se verá obligado a posponer 
una cita, lo que le enojará.

. VIRGÔ
*g®'‘° dolor de cabeza.

TRABAJO.- Probablemente tropeza- 
7> rá hoy con un obstáculo adicional con 

el que no contaba.
AMOR.- La tensión de días pasados 
en sus relaciones se suavizarán un 
poco.

_^ PISCIS
SALUD.- Ningún problema.
TRABAJO.- Las palabras elogiosas 

i ‘^^ ^*^5 superiores le llenarán de
v satisfacción.

AMOR.- Encuentro agradable.
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HORIZONTALES: 1: Fal
sa, traidora. 2; Contuviera, 
estancara. 3: Filón metálico. 
Disloca un hueso. 4: Al revés, 
adverbio. Adverbio. Al revés, 
espasmo, cotracción. 5: Al 
revés, interjección con que se 
llama al perro. Sobrenombre 
de la familia romana Julia. 
Al revés, letra griega. 6: Figu
rado, pulas una obra. Monu
mento megalítico. 7: Conjun
ción latina. Líquido viscoso 
segregado por ciertas glándu
las de algunos artrópodos que 
se solidifican en contacto con 
el aire constituyendo hilos 
finísimos con que forman su 
capullo (Pl). Lengua de Pro- 
venza. 8: Adjetivo. Apócope.

Oficial del ejército turco. 9: 
Adverbio. Enlazáis. 10: Com
pondría, adornaría. 11: Lím- 
pialos, ordénalos.

VERTICALES: 1: Cierta 
flor. 2: Devuelva. 3: Aflicción. 
Hongo. 4: Demostrativo. Plu
ral de consonante. Nivel. 5: 
Consonante diferentes. Perío
do de tiempo (Pl). Acude. 6: 
Adverbio. Cierta flor. 7: Al 
revés, antílope de Africa del 
Sur. El demonio. Contrac
ción. 8: Al revés, hogar. Nivel. 
Bisonte. 9: Al revés, sana. 
Bebida alcohólica. 10: Parte 
de la Filosofía que tiene por 
objeto el estudio de los valo
res. 11: Arrimas una embar
cación a tierra.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Taras. 2; Trivial. 3: Pros. Rial. 4: Plazos. Sois. 5: Resoles. Sea.
6: Ay. Seria. NN. 7: Gas. Corteza. 8: Adán. Nietos. 9; ebaC. Alas.
10: Átar. As. 11: Aleas.

VERTICALES: 1: Praga. 2: Pléyade. 3: Tras. Saba. 4: Trozos. Nata.
5: aísoleC. Cal. 6: RV. Serón. Re. 7: aíR. Siria. 8: Sais. Atelas.
9: Laos. Etas. 10: Lienzos. 11: Sanas.

ija lal 
l e esl 
los L*

Cartelera de espectáculos
en 1)0 

lacioK CIUDAD REAL CIUDAD REAL CIUDAD REAL CIUDAD REAL TOMELLOSO
egosá 
2 año 
;unieio 
sas aso 
i, con 
is, Cu

CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 
5,30, sesión continua

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

MARIA CRISTINA 1

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“TIRANO BANDERAS”

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5, 7,45 y 
10,30

“EL PEQUEÑO BUDA”

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“LOS TRES 
MOSQUETEROS”

CINE SERNA

HOY NO HAY 
FUNCION

“EL FUGITIVO”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases: 7 y 10

“LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS”

le Jw 
tuvo I 
jar 00 
, iF** 
itesií 
rapi* 
eportc 
1 esiaii 
portár 
s dos) 
obólí 

lírituí 
;inaí 
nuesí 
adií3í 
itra'S 
la, pi” 
3 Olí® 
laví'’ 
decl”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 2 

Pases: 7 y 10 

“EN EL FILO DE 
LA DUDA”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“DEMOLITION MAN”

ALGAZO 

CINE CRISFEL

Pases: 7,30, 9,15 y 
12,15

“LA MITAD OSCURA”

El tiempo

Presión: 711,2 mm. 
Estado del cielo: 
poco nuboso. 
Dirección y 
velocidad del 
viento: 
oeste-suroeste 4

YALDEPEÑAS 
CINE PARQUÉ 

^ALA A. Pases: 6, 
8y 10 

“LOCAS LOCAS 
AVENTURAS DE 
ROBIN HODD” 

^AU B. Pases: 6, 8,15 
y 10,30

“EL BUEN HIJO”

LA SOLANA

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

HOY NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

NO HAY 
FUNCION POR 

CARNAVAL

kms/h.
Máxima: 16 grados.
Mínima: 2,4 
grados.
Humedad: 71 por 
ciento.

. Evaporación: 0,4 
mm.
Lluvia recogida: 4,4 
litros por metro 
cuadrado.

Guía cultural

CIUDAD REAL
MUSEO LOPEZ VILLASE

ÑOR: exposición permanente 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRE
RO; exposición de fotografías 
del Carnaval de Venecia de 
Carlos Robledo de Dios y Enri
que Juliá Mollá, hasta el día 
19.

SALA DE EXPOSICIONES 
DEL AYUNTAMIENTO: expo
sición de fotografías premiadas 
y seleccionadas del concurso 
“Iferga”.

SALA DE LA CAMARA DE 
COMERCIO: óleos de Jesús 
García Fernández, Gárika.

PUERTOLLANO
MUSEO MUNICIPAL: 

óleos de Laura Tierz.

ALMERO
GALERIA FUCARES: escul

turas de Florentino.

VALDEPEÑAS
CASA DE CULTURA:expo- 

sición de fotografías “Desde lo 
oscuro”, de Antonio Román, 
hasta el día 21 de febrero.
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Farmacias

CIUDAD REAL
HQY: MARIANQ ADRADQS CRESPG.
General Aguilera, 8.
MAÑANA: PILAR LQPEZ. María Cri.stina, 5.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES PERUCHO. Castelar, 33. 
MAÑANA: MERCEDES CASTELLANOS.
Plaza de Palacio. 6.

A1>MADEN
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA VILLANUEVA. 
Angel Muñoz, 40.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL

HOY: NIEVES VILLEGAS. Fontecha.
MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA. Toledo, 13.

PUERTOLLANO
HOY: ANTONIO CONTRERAS JIMENEZ. Goya, 13. 
MAÑANA: M“ TERESA FISAC. Aduana, 11.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN SATURIO ORTA. 
San Francisco, 32.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA. Plaza Canalejas.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL BRAVO MURGA. Doña Crisanta, 2.
MAÑANA: LUIS A. MENCHEN. Generalísimo, 6.

VALDEPEÑAS

HOY: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32.
MAÑANA: MARINA CARRASCO. Seis de junio, 23.

AGUDO.................................... 18,00 HORAS DAIMIEL.............................. .... 14,00 HORAS PORZUNA.................

!2>ALBACETE....................... ....... 15,00 .... 17,00

ALBALADEJO........................ 13,00 .... 18,30 55

17,(M) .... 19,30 POZOBLANCO
18.15 -

ALMADEN............................... 11,00 EL CRISTO......................... .... 13,00 POZUELO-ALDEA
■1,00 -

12,15
15,00
18,00

FUENTE EL FRESNO...... .... 08.00
.... 09,30
.... 11,00

DEL REY-CALZADA. 11.15 -
POZUELO-VALENZUELA-

ALCAZAR DE SAN JUAN .... 14,00 G RAN ATU LA-CALZADA
09,30 
i a nn

.... 18,30 18,15 •

.... 19,00 POZUELO- VALENZUELA- 
GRANATULA-VISO DEL M^ 
ALMURADIEL....

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA......................... .... 09,30 ARQUES-

19,15 - 

0830

11,00 ■

13,20 .... 14,00

ALMAGRO.............................. 07,00 HORCAJO........................... .... 15,30 PUERTOLLANO........
12,30 INFANTES........................... .... 13,00

13,00 .... 17,00.............................
JAEN...................................... .... 09,30 13,30 ■14,00
LOS CORTIJOS.................. .... 14,30 15,00 ■.............................. 17,(M) 

19,00 
11,00

MADRID............................... .... 07,00
.... 09,30

16,45 •
1930 •ALMODOVAR........................

55

13,30 .... 11,00 PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS
15,00
19 on

.... 14.1X) 07,30 •

14,00 •

14,00 •

■ 4,45 •
08,00 •

13,00 ■

.... 16,30

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingos y festivos)........... .... 09,00 SOCUELLAMOS.........
08,30 .... 18,00 SACERUELA...............
11 ,(M) MANZANARES................. .... 13,00 TOLEDO..............
13,30 .... 14,(K)

.... 17,00 TOMELLOSO................
15,00

MALAGON.......................... .... 08,00 14,00 •16,45 55.... 09,30 17,00 ■19,30
11,00AZUAGA.................................. .... 11,00 TORRENUEVA........... 14,00 -

55
VALENCIA.............................BARCELONA 

(de lunes a sábado)...................

.... 13.00

.... 14,00
0930 •

14,00 •21,20 VILLARTA.........................
(domingos).................................. 19,25 .... 14,30 18,30 ’

.... 18,30CABEZA DEL BUEY............ 12,15 VILLARRUBIA............ 09.30 •

11,00 •

14,00 •

19,00 •
07,00 •

18,00 .... 19.00 55

CHILLON.................................. 11,00 NAVALPINO.......................
PEDRO MUÑOZ...............

.... 15,30 55

12,15 .... 09,30
.... 14,00
.... 11,00

55

CORDOBA................................
18,00
11,00 PIEDRABUENA................

VALDEPEÑAS.......................

.... 13,00 12.30 •DAIMIEL................................... 07,00
09,30
11,00

55
.... 15,30
.... 18,00

13,00 ’

17,00 ’

13,00 .... 19,15 19,00 •

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo,

4̂
^

MANOS UNIDAS - Campaña conlro el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
r-no: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08

Deseo recibir información de Monos Unidas

Nombre

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

• 1431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

C.P. Provincia

Mant» Unidas agradece la publicación gratuita de este anuncio

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar.........
Almodóvar..
Malagón......  
Manzanares.
Puertollano.. 
Socuéllamos 
Tomelloso... 
Valdepeñas.

Ciudad Real
Alcázar.........
Puertollano..
Valdepeñas.

Policía

GuardiaCivil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico.

Abenójar.............................
Agudo...................................
Alamillo...............................
Alcázar de San Juan.....
Alcoba de los Montes...
Alcolea de Cva.................
Aldea del Rey...................
Alhambra...........................
Almadén..............................
Almadenejos.....................
Almagro..............................
Almodóvar del Campo.
Almuradiel.........................
Anchuras.............................
Argamasilla de Alba.....
Argamasilla de Cva.......
Arroba de los Montes.
Ballesteros de Cva.........
Bolaños de Cva................
Brazatortas.........................
Calzada de Cva................
Campo de Criptana......
Corral de Cva...................
Castellar de Santiago..., 
Los Cortijos......................
Daimiel................................
Fernancaballero...............
Fuencaliente.....................
Fuente el Fresno............
Granátula de Cva...........
Guadálmez.........................
Herencia.............................
Hinojosas de Cva...........  
Horcajo de los Montes 
Piedrabuena.....................
Malagón.............................
Manzanares.......................

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

091
091
091
091

.........062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
2219 85
83 50 08
73 0019
73 50 06
54 00 66
77 00 02
77 20 02
87 60 09
3612 01
71 1217
74 0015
86 0019
48 34 39
33 90 62
77 30 08
5210 08
47 70 07
7710 06
84 03 07
87 00 10
47 10 07
87 50 02
56 01 07
83 00 06
34 00 03
80 80 53
85 22 86
80 90 18
47 00 06
80 61 50
86 80 01
74 20 12
5710 42
47 60 06
77 50 13
76 00 35
80 00 45
61 03 96

Mestanza.........................
Miguelturra....................
Moral de Cva................
Pedro Muñoz................
Picón.................................
Piedrabuena...................
Porzuna...........................
Pozuelo de Cva.............
Los Pozuelos.................
Puebla de D. Rodrigo 
Puerto Lápice..............  
Puertollano....................  
Retuerta del Bullaque

fc
 'ü

 =J
 SS

 32
 5á

 s
í K

 ^
' t

ó 
í:J

 iS
s

42161
Saceruela............................... 77 ?j
La Solana............................... 63161
San Lorenzo de Cva...........33.^1
Santa Cruz de Mudela...... 34iii
Socuéllamos......................... 53 065
Terrinches..............................38771
Tomelloso..............................5101:
Torralba de Cva...................81 (L
Torre de Juan Abad.......... 38.Til
Torrenueva.............................34105
Valdepeñas........................... 32181
Villahermosa......................... 37.\‘;
Villamanrique.......................35101
Villamayor de Cva.............. 4810j
Vva. de La Fuente............... (007

.......................................... 3960:
Vva. de Los Infantes......... 360ii
Vva. de San Carlos............ 878ii
Villarrubia de los Ojos...... 89601
Villarta de San Juan.......... 6466
Viso del Marqués................33661

Parada de Taxis

Ciudad Real 
Puertollano..

Policía Municipal

Ciudad Real..............
Alcázar........................
Almadén.....................
Almagro.....................
Campo de Criptana 
Daimiel........................ 
Manzanares...............  
Piedrabuena..............
Puertollano................
Socuéllamos..............
Tomelloso..................
Valdepeñas...............
Villanueva de 
los Infantes................

I
FEC

M
i

Sí

7601: les.

Sesuridad So^

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan
Almadén...................
Daimiel......................
Manzanares.............
Puertollano..............
Valdepeñas.............

2111- 
21-^ 
54ÍW,5
71«’

D.2022
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¡Ho¡J <'^R-RESTAURANTE

; AUTOPISTA
” nE LUNES A SABADO
5 ^£MU DEL DIA: 800 Pts. 

^íifiUELTURRA Tlfn: 22 59 08

5 . 

r “^CREDITOS
« Compra o refinanciación vivienda 
® • tprés más bajo mercado, compruebe
* • inmobiliaria MUÑOZ MARTINEZ.
* ’ Aaente Unión Crédito Inmobiliario.
5 ; Alarcos, 13-Telf. 21 52 53

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27.000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48

SE VENDE 
PARCELA 

En la carretera 
de Carrión.

Llamar tardes. 
Tlfn: 25 43 65.

CAFETERIA
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
QI Palma, 12 - Tef. 25 05 74

13001 CIUDAD REAL

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES

ROMAN URIEL TERCERO
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol, 4
13240 LA SOLANA

(Ciudad Real) Tel: (926) 6311 93

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES 

C/ Bernardo Mulleras, n® 13: 
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
p^a que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogu. agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme 
de Ti. por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos. en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia 
para conmigd y los mios. (La 
persona deberé rezar esta ora
ción durante tres días seguidos 
sin decir el pedido: dentro de 
los tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). P,l_

EI Paraguas
Disco bar

» • 
M - 

50 ' 

M • 
30 ■ 

50 • 

» • 
110 ■ 

110 • 

10 • 

50 • 

00 • 

00 • 

00 •

DAIMIEL

gracias A SAN 
JUDAS TADEO

NUEVE AVE MARIAS 
M NUEVE DIAS. PIDE 
^DESEOS, UNO DE 
SlOS Y DOS IMP0SI-

Aí NOVENO DIA PUBU- 
« ESTE AVISO Y SE CUNV 
SS AUNQUE NO LO

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso Xl, 1 -3®A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
IJamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N" 1 

DAIMIEL

i OCASION !
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado. 
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m^, 
700 m’ y 130 m^, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

I CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A. I
Mínimas, 16 (Entreplanta)
Teléfono (926) 85 08 26
13250 DAIMIEL (C. Real)

SE VENDE
6.200 M^ de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN 
MINUSVAUDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD 

REAL. TLFN: 22 41 85.
Sr. Emilio

CAFETERIA 
DULCINEA 
Aperitivos 
variados

QI Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

..42(01 

..225)1 

..3301)1 

..58001 

..82 «11 

.. 76003 

.. 78001 

..8400! 

..830’3 

..n» 

.. 5 7 601 

..42413

... («1 

..42163

..77«I 
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..510!) 

..8100) 

..38301 

..3410- 
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..35401 

..48401 

... (16'' 

..31(01 

..3600 

..87611

..89«1 

..640.1! 

..33(01

21 
J24;i

ESQUELAS EN 
n mmi DE Ott® E®
Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
7-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
í 53 0f

Con CL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

Colabora con Ayuda 
EN Acción. Tomatelo en serio.

Deseo que me envíen más información

Nombre..........................................

Apellidos........................................

Dirección........................................

C.P................ Teléfono....................

i /oí i
C/Barquillo, 8. MoM 28004. U 523 23 35. C//vagón, 159. Barcéona 0801IH 453 5151.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

F.G.E.

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

BONITO
BAR-RESTAURANTE
Funcionando muy bien, 
sitio inmejorable, tras
paso por enfermedad 
de familiar. No pode
mos atender. Oportuni
dad. Tlfn: 88 28 96

SE VENDE
Piso céntrico.
4 dormitorios, 

parquet y 
calefacción central.

Tlfn; 21 43 65 
(a partir de las 
3 de la tarde).

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal
-Mucha perdiz. Rentable.
60.000.000.-
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91-725 27 32 •

Anuncíos por palabras

CS° ®°® e^Peaencia,^ ---------------------------------------—
™sa empresa vestuario' • SI DESEA tener unos

Su labor consistirá! ingresos estables superiores 
^Wroi y supervisión de a 400.000 ptas. mensuales 

'<’3cion, (métodos y tiem-'' y tiene experiencia comer- 
Bferi ( ^®P®’’9'®ndo de cial. Llámenos al (91) 

06 fabricación. Dirigirse' 555 72 62. De lunes a vier-

85101 s control 
6110“

5101
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o «al a —‘«Haiiuu rusto- nos uo IU a tu 
iiOün 426-Sevilla José Manuel Díaz 

pEF. “Anuncio con- 

f^^9uinas Sr±.'^‘«Waldeoca. 

I^ilos planas 
fc# íSJ "^"'° automa- 

- ' S bolsillos. Con- 

541^’ *^'594 23 01^5^5^'^25 84 y 

852’;
61 lí; 2 £ © 

O 
®

 
c .2 c 

o2
 

o ^C
 

u 2 f
 

i^S'S
 

7 ^ Q“ O
j 

'sf®

nes de'10 a 20 horas. Sr.

• AGENTES COMERCIA- 
‘ LES para joyerías, bisute

rías, tiendas regalo y fuma
dor. Zona y artículos exclu
sivos, dedicación completa, 
coche propio, contrato mer
cantil, fijo y comisión. Resi
dir Ciudad Real (91) 
778 05 84

• JOVEN varón de 33 años, 
desearía amistad con muje
res. Apartado 214. Puerto- 
llano

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• SE TRASPASA disco-bar 
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente, 
por no poder atender. Tel. 
25 55 15

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos 
compuestos de parte fija e- 
incentivos sobre venta, for-' 
mación en nuestros produc
tos. Productos líderes y 
exclusivos. Interesados con
tactar al teléfono 22 62 39.

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2« B. Tef. 22 53 01

• SEÑOR y señora se ofre
cen para realizar trabajos 
como labores domésticas, o 
asistencia a personas mayo
res. Tel. 41 24 61.

• CLASES de apoyo. 
Todos los niveles y asigan- 
turas. Tel: 25 53 47.

• SE ALQUILA piso, calle 
Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn: 
91 /415 99 32

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno . dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• CORLIDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal. selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje
cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28(X)8 Madrid. Referencia 

~. 0194

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• TRABAJE desde casa' 
haciendo copias y atendien
do correspondencia. Bue
nos ingresos. Para informa-,< 
ción enviar sobre y sello al 
apartado 147.14800. Priego 
de Córdoba

• VENDO PARCELAS: 
5.000/10.000 m^. Agua, luz, 
3 Km. Capital. Teléfono; 
78 00 96.

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1 /2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 22 13 40.

• SE BUSCAN distribuido
res-as. Concertar cita. Tlfn: 
25 37 39. Srta. Arancha

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 
muy céntrico. Tlfn; 22 2018 
(tardes)
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C/ Miguel Servet, 3

1 3500 PUERTOLLANO

43 28 07

. J. Fernando Fernand,

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

INMOBILIARIA 
MUÑOZ-MARTINEZ

ALQUILER 
COMPRAVENTA 
PISOS - RUSTICAS

C/ALARCOS, 13

Tlfn: 21 5253

REPRESENTACIONES 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCIC

C/ Azucena, v 
Tino: 2524'40' 

CIUDAD REAL

«tr

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA

Ronda del Carmen 2 
Telf. 23 0916 
Fax. 23 0917

13002 CIUDAD REAL

“BAR LA ESTRELLA”

TU BAR AMIGO 
0/ Estrella, n® 8 - Tlf. 22 16 27

0/ Real, 22

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

TORRALBA DE CALATRAVA

Telf: 81 01 82
81 00 37

Residencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

BAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Tlf: 25 06 10 
25 20 92

Tlfn:2518 65

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María, 3

CIUDAD REAL

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n° 65 - Tlfn: 87 03 1 7 - 13.260 BOLAÑOS

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

BURGERS CHATO’S 
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “IVIahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 63 10 05

Taberna Flamenca ^Í^”
JAMON, QUESO y

ü Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 1 55 

LA SOLANA

CAFE BAR DIEGO 
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 

“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”
Concepción, 8 LA SOLANA

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 2016

13500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1^ de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega /

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES f
Otra. La Solana. Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denom- 
nación Mancha. Marea 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91/ 
725 27 32

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA” 
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR
EL ASADOR DE POLLOS

PLjAZA DE TOROS 
CIUDAD REAL

yÍ0ÍC6 ^«ijotC. $-|U
SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001
Plaza San Francisco. 7
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611
Fax: (926) 25 5611

CIUDAD REAL
C/ Caballeros, 4

Tlf : (926) 2314 54
Fax: (926) 23 14 64

SE PRECISA AM 
Para desarrollar la aarrijaJá 
carrajeria. Aportando ir peqii 
ño capital. La central lora 
y as pecial izaría a didia patín 
para la apertura de puedas ir 
cluso blindadas) cochesya,a 
fuertes. TI: 976/52 58 38 - 7! 
13 55. Uamadas de 9 a 131 
y de 16 a 20 h.

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
C/ MORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 CIUDAD REAL

ALQUILO
APARTAMENTO 

ATICO. AMUEBUIX
CENTRICO
ZONA DE 

SAN PEDRO.
TLFN: 210419

Ferretería

Sta. Marta ,
C.I.F.: B-13049267

0/ OLIVO, N» 7 . TLF. Y FAX: (926) 21 08 15 
1 3002 CIUDAD REAL

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS 
1 Y II 

SOLO EN EROSKI

PACO ROMERO
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34 

CIUDAD REAL

Carrocerías VELACORACHO, S.L
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 

Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CHURRERIA MINEME
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

CAMPUS PLACE 
rV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
JUEVES Y VIERNES “COPAS”

FRENTE A UNIVERSIDADES
TEF: 23 00 22

, ORACIONAL 
ESPIRITU SANIO

Tú que me aclaras todo, (jMk 
minas tocios los caniino8.^l* 
que yo alcance mi ídeaL 10 V 
me cías el don cívino di I* 
donar y olvidar el maHM 
hacen y que en lodos tt n 
tantee de mi vida estás con^ 
yo quiero, en este corto d^ 
agradecerte por todo Y ^ 
mar. una vez rnás. qus o/o 
quiero separarme de K^ 
mayor que sea la 
rial. Deseo estar conliooy w 
mis seres queridos, en la^ 
perpetua. Gracias P®^ *J J¡ 
rtcordía para conmigo y te"» 
(la persona deberá ^ * 
oración durante tres das «ÍJ 
dos sin decir el peddo: d^ 
de los tres días será afean» 
la gracia por más <tW JJ* 
Publicar en cuanto se ««’ 

gracia)'
Agradece las gracias 
das).

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD ENTAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL
Avda. Criptana, 8 TIfno: 54 1 6 60

ALCAZAR DE SAN JUAN

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS, 
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE. A MANO DERECHA)

LA CASA DEL APERITIVO 
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P® San Gregorio, n® 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

C/ SANTISIMO, 9 Bajo

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

PUERTOLLANO

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

0/ Tinte, n® 2
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

ASAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 

difíciles y desespef^ 

dos. Reza nueve Ave

marias. durante nueve 

días. Pide tres deseos 

uno de negocios y dos 

imposibles. Al noveno 

día publica este aviso 

Se cumplirá aunque

no lo creas.
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►
 El programa ofrecerá un 

reportaje sobre la actual 
edición de la Berlinale La Tribuna

TELEVISION

¡ctrí^resresa a Ias pantallas con “El informe pelícano”, película dirisida por Alan J. Pakuia

Iulia Roberts, entrevistada en el
-CKH

spado dnematografico Trimer plano’
a. 2

EAl

EZ

MADRID. (Efe).- La actriz 
Mcainericana Julia Roberts 
ntará hoy en el programa de 
Ípius “Primer Plano” por 
n¿ycómo ha decidido volver 
[cine tras la “espantada” que 
¡o hace dos años, cuando, 
eobiada por el peso de la 

a la que le catapultó 
Pretty woman”, se encerró en 
1 anonimato.
Roberts vivió como una 

Biéntica pesadilla la popula- 
toad que le proporcionó su 
and de prostituta de inmenso 
orazón en “Pretty woman”, 
or cierto el espacio de más 
udiencia de la televisión espa-

__ola en lo que va de año.

oni 
larca 
dad:

Sus posteriores papeles en 
Durmiendo con su enemigo”, 
tomo Campanilla en la película

de Spielberg sobre Peter Pan 
y como acompañante de un 
enfermo de SIDA le hicieron 
reflexionar sobre el curso de 
su carrera y se retiró durante 
dos años.

Ahora vuelve con “El infor
me pelícano”, una película diri
gida por Alan J. Pakuia que 
ha llegado a ser número uno 
en las taquillas norteamerica
nas y en la que comparte pro
tagonismo con Denzel Was
hington.

El programa ofrecerá tam
bién un amplio reportaje sobre 
la última edición del Festival 
de Berlín, que finaliza el próxi
mo lunes.

Entre los filmes presentados 
están “Philadelphia” y “En el 
nombre del padre”, ambas

nominadas para los Oscar, y 
“Al otro lado del túnel” y “Els 
devant”, dos películas españo
las que han entrado en la com
petición.

En el apartado de estrenos 
llegan “En el nombre del 
padre”, candidata a siete Oscar 
por su relato del caso de los
cuatro de Guilford, 
de la inocencia”, la 
Martin Scorsesse de 
homónima de Edith

‘La edad 
visión de 
la novela 
Wharton,

y “Mi hermano del alma”.
Este último trabajo, dirigido 

por Mariano Barroso, premio 
Goya al mejor realizador novel, 
relata la peculiar relación que 
establecen dos hermanos y su 
conexión con la que ha sido 
novia de ambos, papel que 
interpreta Lidia Bosch. Roberts vivió como una pesadilla la fama que le proporcionó “Pretty woman”.

911

vS a

0 
ro 
JDO

19

P'En busca del amor”.- “En 
osea del amor” es el título 
to la película protagonizada 
«rAnn-Magret y Tony Fran- 
¡osa, y que Tele 5 emite a 
B 11,05. Madrid, 1964. tres 
raes norteamericanas -Mag- 
ie. Franz y Sussie- comparten 
liso en el casco viejo de la 
iudad. Maggie trabaja como 
Kretaria en una agencia de 
oticias. Franz baila y canta en 
na compañía de Antonio 
«des y Sussie hace turismo, 
'ero las tres tienen algo en 
omún: buscan el amor de su

—■ ida.
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►“Ciudad local”.- Jeffrey 
■ynn y una principiante 
larilyn Monroe son los pro- 
agonistas de “Ciudad local”, 
®a película que La 2 emite 
«a mañana a las 11,30. Blake 
egresa a fairfax resentido por 
a pérdida de su escaño en el 
lanado. Volverá a ser simple- 
We el director del pequeño 
líriódico local. Viene decidido 
utilizar la publicación en su 

■weficio para recuperar la 
’Huencia de sus electores, 
'adiará contra las grandes 
"apresas sin sospechar que 
“"y pronto va a necesitar de

Como caído del cielo”.- 
tena 3 Televisión emite, a 

L Ius 15,30, “Como cai- 
el cielo”, una película pro-

P®®- Ivory es un viejo 
. ^ cuya única ilusión es 

como su nieto consigue 
®’' ^1 conservatorio de 

sueño se ve frus- 
loh? Í^^’^^o en una redada 
leu uccidentalmente 

® disparo. Al llegar al cielo

Concha Velasco. Marilyn Monroe.

descubre que su hora no ha 
llegado todavía y su espíritu 
regresa a la tierra para ayudar 
a su nieto.

► “Corazones de fuego”.- Les
ley Ann Warren y Tom Skerrit 
son los protagonistas de “Co
razones de fuego”, una película 
que Tele 5 emite a las 15,30. 
Jarret, Anita y Holly formarían 
la típica familia de clase media 
americana si no fuera por una 
cosa: Anita, la madre, sufre 
esclerosis múltiple y está sen
tenciada de por vida a la silla 
de ruedas. Ante la falta de 
tiempo para ocuparse por com
pleto de ella, Jarret contrata 
a una muchacha llamada Mic- 
key para que ayude a Anita.

► “Asesinato en las alturas”.- 
“Asesinato en las alturas” es 
el título de la película prota
gonizada por ted Levine y 
Adam Baldwin, y que Antena

3 Televisión emite a las 17,30. 
Un escritor fracasado y alco
hólico es elegido alcalde de un 
pueblo turístico con una esta
ción de esquí en Colorado. En 
la fiesta de inauguración de un 
hotel de lujo, un avión deja 
caer el caáaver de una mujer. 
Se trata de Diane, una modelo 
plubicitaria que se relacionó 
sentimentalmente con un can
didato presidencial casado.

► “Matrimonios separados”.- 
En el espacio dedicado al cine 
español. Tele 5 emite, a las 
17,30, “Matrimonios separa
dos”, una película protagoni
zada por Concha velasco. Cas- 
sen y Teresa Gimpera. Las 
aventuras de cuatro matrimo
nios que siempre se están 
peleando. Unos por el trabajo 
que hace que el marido llegue 
rendido a casa. Otro vive con 
su suegra y con sus 6 hijos. 
Y otro es celoso porque su

Toni Franciosa.

mujer es modelo y no quiere 
que exhiba su cuerpo.

► “Un paraíso a golpes de 
revolver”.- “Un paraíso a gol
pes de revólver” es el título 
de la película protagonizada 
por Glenn Ford y Carolyn 
Jones, y que Tele 5 emite a 
las 21,05. Un pistolero maduro 
convertido en predicador, Jim 
Killian, llega a Vinegaroom 
para evitar que una cuadrilla 
de vaqueros siga oprimiendo a 
los colonos ovejeros. Junto a 
él vive una joven india que es 
violada por el hijo de Beck, 
cabecilla de los vaqueros.

► “Perversión”.- Nadiuska y 
Carlos Estrada son los prota
gonistas de “Perversión”, una 
película que TVE 1 emite a 
las 23,55. Marisa comienza a 
trabajar como secretaria de una 
importante editorial de ia que 
es director y propietario Ricar

do, y con el que inicia una 
relación amorosa. El es casado 
y, de acuerdo con su mujer, 
hacen pasar a Marisa por un 
experimento que dará a cono
cer la reacción de la protago
nista de un libro que planean 
editar: “Perversión”. La 
muchacha se siente engañada 
y decide ejecutar su propia 
justicia.

► “Dejad paso al mañana”.- 
“Dejad paso al mañana” es el 
título de la película protago
nizada por V. Moore y Thomas 
Mitchell, y que la 2 emite esta 
madrugada, a la 01,00. Al per
der su casa por no poder hacer 
frente a una hipoteca, un 
matrimonio de ancianos se ve 
obligado a separarse. Cada uno 
por su lado, buscan refugio en 
casa de sus hijos, que viven 
en ciudades distintas. Sus años, 
sus achaques, romperán el 
equilibrio de los nuevos hoga
res.

► “Satisfacción simultánea”.- 
Dentro de su espacio Erotísi- 
mo. Tele 5 emite, a la 01,30, 
“Satisfacción simultanea”, una 
película protagonizada por 
Anne Tilson y Christopher 
Floyd. Un doctor que trabaja 
en un hospital de investigación 
intenta hacer unos test sobre 
un grupo de chicas jóvenes que 
han sido seducidas por un 
hombre mayor.

► “Esperando a la luna”.- “Es
perando a la luna”, es el título 
de la película que TVE 1 emite 
a las 01,25, y cuyos protago
nistas son Linda Hunt y Linda 
Bássett. La escritora Gertrude 
Stein lleva 22 años viviendo en 
París. Estuvo enferma y se res
tableció súbitamente.

1 C
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t«!l TVE emite la 
película

“Perversión” a las 23,55
horas

La Primera cadena de Televisión 
española emite a las 23,55 horas 
“Perversión”, película dirigida por 
Francisco Lara Polop e interpretada 
por Nadiuska, Carlos Estrada y Tere
sa Gimpera.

Argumento: Marisa comienza a 
trabajar como secretaria de una 
importante editorial de la que es 
director y propietario Ricardo, con 
el que inicia una tormentosa relación 
amorosa. Nadiuska.

Li Canal Plus 
estrena hoy

“Batman vuelve”
Canal Plus emite a las 22,00 horas 

“Batman vuelve”, dirigida por Tim 
Burton e interpretada por Michelle 
Pfeiffer, Michael Keaton y Danny 
De Vito.

Burton deja en este film de lado 
el histrionismo del Joker y apuesta 
por la belleza felina de Catwoman 
y la locura feísta del Pingüino. Apo
yado por los tonos azules y grises 
de la fotografía y en unos majes
tuosos decorados, el director firma 
una superproducción con sello del 
autor. Michelle Pfeiffer y Michael Keaton.

i

07,00.- MATRIMONIO CON 
HIJOS

07,25.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,10.- NOTICIAS
10.15.- ESTRELLITA MIA
11.00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16.20.- SESION DE TARDE; 

“Expertos” (1989-CAN). 
Dirección: Dave Tho
mas. Intérpretes: John 
Travolta, Arye Gross

17,55.- SOBRE MI CADAVER 
18,50.- NOTICIAS
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503
20,00.- CORAZON, CORA

ZON
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- UN, DOS, TRES
23,45.- TELEDIARIO 3
23.55.- CINE; “Perversión”. 

Dirección: Francisco 
Lara Polop. Intérpretes: 
Nadiuska, Carlos Estra
da, Teresa Gimpera

01,30.- CINE DE MEDIANO
CHE; “Esperando a la 
Luna”. Dirección: Jill 
Godmilow. Intérpretes: 
Linda Hunt, Linda Bas- 
sett, Bruce McGill. La 
escritora Gertrude Stein 

.'‘lleva veintidós años 
viviendo en París. Estuvo 
gravemente enferma y se 
restableció súbitamente.

03,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- 24 HORAS
09,10.- DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10.00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: AGORA
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Ciudad 
local”. Dirección: Arthur 
Pierson. Intérpretes: Jef
frey Lynn, Donald Crisp. 
Blake regresa a Fairfax 
resentido por la pérdida 
de su escaño en el Sena
do. Volverá a ser sim
plemente el director del 
pequeño periódico local.

13,00.- LOS TROTAMUSICOS
13,30.- ULTRAMAN
13,55.- DELFY Y SUS AMI

GOS
14,20.- LA ALDEA DEL 

ARCE
14,45.- JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES; EL MUN
DO DE AUDUBON

1630.- JARA Y SEDAL
17,00.- PARA NOSOTROS
19,30.- OXIGENO
20,00.- SUEÑOS DE EXITO
20,45.- INFORMATIVO
21,30.- TAL CUAL
23,30.- DOCTOR EN ALAS

KA
0030.- SERIE ROSA
01,00.- CINE CLUB. Sesión de 

repertorio; “Dejad paso 
al mañana”. Dirección: 
Leo McCarey. Intérpre
tes: Victor Moore, Beu- 
lah Bondi. Al perder su 
casa por no poder hacer 
frente a una hipoteca, un 
matrimonio de ancianos 
-los Cooperse ve obliga
do a separarse.

02,30.- CINE CLUB (II); “De
voradores de cerebros” 
(1958-USA). Dirección: 
Bruno Vesota. Intérpre
tes: Edwin Nelson, Alan 
Frost

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; “Como caí

do del cielo” (1987-U- 
SA). Dirección: Don 
Taylor. Intérpretes: Dick 
van Dike, Redd Fox. 
Ivory es un viejo músico 
cuya única ilusión es ver 
cómo su nieto consigue 
ingresar en el conserva
torio de música. Su sue
ño se ve frustrado cuan
do en una redada policial 
muere accidentalmente 
de un disparo.

17,30.- CINE DE TARDE; 
“Asesinato en las altu
ras” (1990-USA). Direc
ción: John Byrum. Intér
pretes: Ted Levine, 
Adam Baldwin

19,15.- COSAS DE CASA
19,45.-HART Y HART
20,00.- COSAS DE CASA 
2030.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS
2130.- EL CHOU
23,00.- ENCANTADA DE LA 

VIDA
01,00.- NOTICIAS
01,30.- FUTBOL: USA - Bolivia
03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “Joanna” 
(1968-GB). Dirección: 
Michael Sarne. Intérpre
tes: Donald Sutherland, 
Genevieve Waite.

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

0930.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON: “En 

busca del amor”. Tres 
jóvenes norteamericanas 
-Maggie, Franz y Sussie- 
comparten piso en el cas
co viejo de la ciudad. 
Maggie trabaja como 
secretaria en una agencia 
de noticias. Franz baila 
y canta en una compañía 
de Antonio Gades y Sus- 
sie hace turismo. Pero las 
tres tienen algo en 
común: buscan el amor 
de su vida.

12,55.- A FUERZA DE CARI

13.55.

14,25.
14,55.
15,30,

17.35.

19.35.
20,30.
21.00.
21.05.

23.15

ÑO
■ LA RULETA DE LA 
FORTUNA

■ WEBSTER
■ LAS NOTICIAS
- GRAN PANTALLA 
TV: “Corazones de fue
go”

- CINE ESPAÑOL: “Ma
trimonios separados”

- SU MEDIA NARANJA
- LAS NOTICIAS
- TELECUPON
- CINE 5 ESTRELLAS: 
“Un paraíso a golpes de 
revólver”

- GRAN FIESTA
01.06.- ENTRE HOY Y 

I MAÑANA

01.30.- EROTISIMO: “Satis
facción simultánea”0

 
o

 

o

NOVEDADES 
INCREIBLES

03,30.- CINE DE MADRUGA

05,1

05,4€

DA: “El regreso de Don 
Camilo”

0.- NOVEDADES 
INCREIBLES

.- MANNIX

08.05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons.
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.. REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Verano en Loui- 

siana”
11,36.- CINE: “Una estación de 

paso”
13,09.- DOCUMENTA: Trucos 

de cine. En el corazón 
de la tormenta

1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: El Rey Arturo y 
los caballeros de la Jus
ticia

14,30.- TELESERIE: Roc
15,00.- CINE: “Tu novio huele 

mal”
16,45.- CINE SESION ESPE

CIAL V.O.: “¿Estamos 
casados?”

18,16.- NATIONAL GEO- 
GRAPHIC EN 
CANAL+: Gorilas urba
nos

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Dog City.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES 
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: Padres 

forzosos
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Batman vuelve”
00,03.- CINE: “Hook”
02,19.- CINE X: “Provocando 

a sus señorías III”
04,58.- CINE: “La prueba”
06,28.- CINE: “Coupe de Ville”.

08:00.- BOMBITAS
08:30.- DIBUJOS ANIMADO
08:45.- EL DIARIO-3 (r)
09:00.- EL TORO BRAVO
09:30.- ESTA ES LA

TRA
10:40.- NOTICIAS
10:45.- CINE MATINAL 

“Bankog, cita con b 
muerte”

12:15.- SENDA DE GLORIA
12:55.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIAR10-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- MIRA QUIEN HABIA
15:30.- TOROS
17:50.- LA BANDA DEL SUR
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- LUNA DE MIEL
23:00.- ASI ES LA VIDA
00:25.- EL DIARIO-3
00:40.- CINE: “El buscandas’
02:15.- DESPEDIDAS

CIERRE
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Cada '2 seg. 
muere un niña 

i
Coda 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de ayuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.
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Tom Hanks.
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JLORl^liMílberg afirmó que el holocausto judío “es una nota a pie de página en los libros escolares de EE.UU.’
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tote' “Las candidaturas a los Oscar facilitarán el conocimiento del holocausto judío”

Presentación en Europa de 
la lista Schindler”

1 -1

.J

VIENA. (Efe).- “El holo- 
austo judío durante la II 
juerra Mundial es una nota 
ipie de página en la mitad 
le los libros escolares estadou- 
lidenses y los datos históricos 
on falsos en la otra mitad”, 
leclaró el miércoles en Viena, 
1 director de cine Steven 
Ipielberg.
Durante la presentación del 

streno continental de su péli
ca “La lista de Schindler”, 
ipielberg declaró que las doce 
andidaturas a los “Oscar” 
Wbidas por su filme consti- 
“yen una oportunidad para 
|K la gente “vea y se informe” 
’^fe la tragedia de los judíos. 
Spielberg declaró que rodó 

’ película “porque en los 
“^dios de comunicación nor- 
^aniericanos se escuchan 
formaciones sobre los neo- 
'^is en Europa o la guerra 

Bosnia, y eso está muy lejos, 
¡Í '^ época del nazismo”. 

yOy consciente de que 
ollywood sólo hace películas 

color porque los niños se 
*ilan ante el televisor y cam- 

de canal en cuanto apa- 
^^ blanco y negro, 

“obstante, me decidí por 
..’'‘ en blanco y negro sen- 
. ^ente porque para mí es 
u^'^^ ®” blanco y negro”, 
iidío^° ^^ director de origen 

, ^ara mí es la única forma 
lesfi^^^^^^ ^^ verdad. El color

f ^^ blanco y negro hay 
enfrentarse con la verdad”. 

comentó sobre la película un 
día después de su estreno euro
peo en Londres.

Al lado de Spielberg com
pareció ante la prensa Simon 
Wiesenthal, conocido “cazador 
de nazis”, quien declaró que 
“La lista de Schindler”, es la 
“mejor película que he visto 
sobre el holocausto”.

Wiesenthal aprovechó para 
denunciar tácitamente las prác

^ ‘^Es un filme que con pocas 

copias encontrará su público’''
Se refirió además al reducido número de 

copias que serán distribuidas por todo el 
mundo y dijo que “La lista de Schindler” no 
es una película comercial como “Parque 
Jurásico” o “ET”, pero que es un filme que 
también con pocas copias encontrará su 
público. Con ocasión del estreno en Viena del 
filme, Wiesenthal, director del Centro de 
Docuentación Judía y conocido como 
“cazanazis”, afirmó que en la película “no hay 
nada hollywoodense”, se trata de una 
descripción muy próxima a lo que ocurrió 
durante el holocausto.

La película se estrenó, en presencia de 
Spielberg, en una gala benéfica cuyos ingresos 
irán a parar a la organización AMCHA, que 
ofrece tratamiento psicológico a los 
supervivientes del holocausto residentes en 
Israel, es decir, al 20 por ciento del total que 
viven en ese país. Según el director para 
Europa de AMCHA, Maurits Cohen, la

supervivencia psicológica se hace especialmente 
difícil para las 100.000 personas que eran niños 
cuando fueron internados en campos de 
concentración.

Las graves consecuencias psíquicas que 
originó la experiencia de los campos de 
concentración en sus supervivientes se dejan 
percibir todavía hoy en día bajo la apariencia 
de depresiones, miedos y pesadillas, señaló.

El “cazanazis”, residente en Viena, relató la 
historia de un alemán que vió cómo, durante 
la II Guerra Mundial, los soldados alemanes 
expulsaban de una ciudad ucraniana a los 
judíos y que una mujer de esta minoría, le 
entregó a su hijo al pasar por su lado.

Se llevó al niño a Alemania, donde lo crió 
como si fuera su hijo y poco antes de morir, 
cuando el judío contaba 50 años, el alemán 
le confió su origen incierto. Este desconoce 
la identidad de sus padres, la suya propia y 
hasta de dónde procede.

ticas del líder del Partido Libe
ral Austríaco (FPOE), Joerg 
Haider, al referirse a “los par
tidos políticos que vuelven a 
buscar algo bueno en los nazis 
y que encuentran correcta su 
política de empleo”, en alusión 
a una polémica referencia del 
político austríaco.

Spielberg también aludió a 
los actuales acontecimientos 
políticos y a la existencia de 

movimientos neonazis cuando 
reconoció que ignora si su pelí
cula podrá influir en la forma 
de pensar de los jóvenes ads
critos a este tipo de organi
zaciones. El director estadou
nidense declaró que después de 
rodar esta película pretende 
descansar durante un año y 
destacó que la experiencia ha 
logrado cambiar su forma de 
ver la vida.

Tom Hanks: 
“Conocer de cerca a 
enfermos de Sida 
me ha cambiado”

BERLIN. (Fax Press).- Tom 
Hanks aseguró en Berlín, don
de acudió a defender su pelí
cula a concurso “Philadelphia”, 
que conocer de cerca a enfer
mos de Sida “le ha cambiado”. 
Hanks, que interpreta a una 
abogado homosexual despedi
do de su bufete al contrer la 
enfermedad, confesó sentirse 
por encima de todo “humilde” 
ante la candidatura al Oscar, 
segunda de su carrera, y el 
recién obtenido Globo de Oro, 
y aseguró que el único riesgo 
que había contraído al trabajar 
en este proyecto había sido el 
de fracasar comercialmente: 
“No creo que a un actor hete
rosexual como yo pueda per
judicarle un papel así, todo lo 
contrario, sólo sentía la respon
sabilidad de que siendo esta 
la primera gran producción de 
Hollywood sobre el sida, tenía
mos que abrir camino y ganar
nos al público”.

Gran acogida

El desafío ha sido ganado 
y con honores. “Philadelphia” 
ha tenido un notable éxito 
popular en EE.UU., y mucho 
críticos la han elogiado. En 
Berlín, donde la acogida ha 
sido algo más tibia, Hanks sí 
que se ganó después a los 
periodistas, que le despidieron 
a última hora de la tarde con 
fuertes aplausos. En su rueda 
de prensa estuvo ocurrente, 
entregado a la causa y en oca
siones muy emotivo. Casi al 
final, conmovió a la audiencia 
recordando a un famoso enfer
mo de Sida que había com
partido con él una escena coral: 
“Aunque ya había hablado 
antes del rodaje con varios 
enfermos, ver a este hombre, 
el más delgado que jamás he 
conocido, que apenas podía 
tenerse en pie entre toma y 
toma, me cambió completa
mente”. Para preparar su per
sonaje, efectivamente, Hanks 
se entrevistó con un grupo de 
afectados, que le explicaron el 
proceso físico degenerativo de 
la enfermedad. “Yo era un 
heterosexual que les hacía pre
guntas seriamente estúpidas. 
Tuvieron una gran paciencia 
conmigo, y me inspiraron fuer
za y responsabilidad”.



PLAZA DEL PILAR

Dinosaurios en Ciudad Real. En el recinto ferial de la capital hay instalada una carpa 
en la que se pueden contemplar diez reproducciones de animales antidiluvianos, como este 
mamut que captó la cámara de Rueda Villaverde, confeccionados con caucho y unas telas 
especiales, fieles maquetas, a gran tamaño, de lo que fueron estos, prehistóricos animales. En 
el recinto, muy bien adaptado, se explica la vida de los dinosaurios, los motivos de su desaparición 
y otras circunstancias, muy interesantes, especialmente para los niños.

4.000 personas 
participarán en el 
desfile de Piñata

La Tribuna

Unas cuatro mil personas, inte
grantes de más de cincuenta 
peñas de toda la región y de la 
capital de España, participarán el 
domingo en el gran desfile de 
Piñata, remate de los Carnavales 
ciudarrealeños.

Los participantes comenzarán 
a concentrarse a primeras horas 
de la mañana en las cercanías 
del Parque Gasset. La Ronda per
manecerá cortada desde las 9 
horas desde la estación vieja de 
Renfe hasta el Hotel Almanzor.

El desfile comenzará a las 12 
de la mañana y el recorrido, des
de la Puerta del Parque será este 
año por las calles Alarcos, Tinte, 
Plaza de la Provincia, Rey Santo, 
Plaza del Pilar, Ramón y Cajal, 
General Rey, Palma, Torreón, 
Pozo Concejo y Mata hasta el 
antiguo 18 de Julio

Habrá distintos jurados para 
las categorían nacional y local y 
estos estarán ubicados en las tri
bunas instaladas al efecto en las 
avenidas del Rey Santo y Torreón 
e integrados por personalidades 
de la vida política, social y cul
tural de la ciudad.

Los premios serán fallados a 
las cuatro y media de la tarde 
en el Palacio del Carnaval donde, 
previamente se celebrará la tra
dicional comida de hermandad.

En la organización del desfile 
estará presente la Cruz Roja, 
Emergencia Ciudad Real, Servi
cios Municipales y Concejalía de 
Festejos.

La señora afectada se lamentaba de los destrozos causados rueda

Robo en una vivienda de 
la calle del Ciprés

En la mañana de ayer, pocos 
minutos después de las nueve, 
se perpetró un robo en una 
vivienda de la calla Ciprés, 
número 7, de la capital con gran 
destrozo en el mobiliario y 
enseres de la casa y sustracción 
de una cantidad en metálico de 
unas doscientas mil pesetas.

Según relataron a LA TRI
BUNA los dueños de la vivien
da afectada, el marido acababa 
de salir a la calle a hacer unos 
recados y la señora se quedó 
sola en un pequeño estableci
miento de comestibles que tie
nen en el bajo del inmueble 
por lo que la vivienda estaba

sola en esos momentos.
En el dormitorio del matri

monio, los ladrones, dieron con 
una cartera, unas huchas y un 
bolso de la señora donde guar
daban varias cantidades de 
dinero. En la cartera, unas cin
cuenta mil pesetas del negocio 
de comestibles, dispuestas para 
realizar pagos a proveedores; en 
el bolso de la señora, unas 
ochenta mil pesetas que ella 
guardaba como ahorros “con el 
fin de arreglarme la dentadura” 
y en las huchas, diversas can
tidades de monedas hasta com
pletar una suma muy cercana 
a las doscientas mil pesetas.

Picotazos

► Los casos de las muertes vio
lentas de un guardia civil en 
Alcázar y del empleado de una 
gasolinera en Almadén llevan 
camino, como otras veces, de 
quedar impunes.

► Y no, ciertamente, por 
defecto en la investigación o 
cosa parecida, sino porque 
algunos casos son insolubles. 
En el momento actual, no exis
te detenido alguno en relación 
con estos casos.

► En el del guardia civil, han 
corrido rumores para todos los 
gustos, incluso el de que había 
sido castrado, cosa absoluta
mente falsa.

► Las heridas que presentaba 
el cuerpo del guardia civil, que, 
al parecer, había bebido bas
tante esa noche, fueron pro
ducidas, según ha podidido 
saber este periódico, por los 
bajos del coche, que daban la 
sensación de mutilaciones en 
los órganos sexuales.

► En el caso del “gasolinero" 
de Almadén, gran parte de la 
investigación dependería de la 
aparición del arma homicida.

Punto y Coma, en la 
fiesta infantil de 
Carnaval en el 
Hopital Alarcos

La Tribuna

Sigue la investigación.

una pistola del calibre 9 si 
corto, arma no reglamenta! 
en las FFAA o de Seguridá 
aunque ha sido utilizado 
su menor peso, por miemte 
de las mismas.

► La hipótesis de las “faldJ 
sería una más de las vías! 
investigación de la Beneméní

► El secreto del sumario sin 
vigente e impide que podami 
conocer algo más que a 
pequeños detalles quevansiJ 
do desvelados por unos y olía

► Hay maestros y profesora 
que nos han felicitado por i 
artículo sobre las vacaciones^ 
la Enseñanza y otros que Ira 
hecho todo lo contrario, ail 
que con buen talante, ¡Asíí 
gusto!.

o

Lunes, 14......... 39467
Martes, 15....... 05457
Miércoles, 16 .. 66854
.Tueves, 17.........66791
Viernes, 11 15751

Serie 109

El grupo de teatro “Punto y 
Coma” amenizó la fiesta infantil 
de Carnaval celebrada en el Hos
pital Alarcos de la capital. A esta 
fiesta asistieron los niños ingre
sados en la cuarta planta del cita
do centro, así como amigos y 
familiares de los mismos que 
habían acudido a visitarles.

El acto se celebró el el 
aula-colegio del Hospital donde 
una maestra atiende a los niños 
que tienen que sufrir largas 
estancias en hospitalización.

Los componentes del grupo 
teatral maquillaron las caras de 
los niños, que vestían sus pijamas 
y algunos soportaban las sondas 
y el suero. El ambiente fue muy 
distendido, hasta el punto de que 
aplaudía un niño autista y otros 
que querían irse antes de la fiesta 
aguantaron muy bien hasta el 
final.

La fiesta fue organizada por 
el Servicio de atención al pacien
te del citado Hospital.
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BONOLOTO

Lunes, día 14 
6-18- 37- 42-45-45

Comple. 22 H*’"'
Martes, día 15 

6-27-29-31-39--4!

Comple. 16
Miércoles, día 16 
10-18 -25-26-27-45

Comple. 12 l^*®'
Viernes, día 11 

4- 7-15-32-»-^’
Comple. 38 '**'*'

PRIMITIVA
Jueves, día 17 „

3—26—30-43-46'47, 
Rein. 5Comple. 1

Sábado, día 12
9_16—22—42-48--,^

Comple. 45 G
.
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